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íoos® oidad Incontro, Molino de Sierra, de la localidad 
o ho torra, y ya se han reincorporado a sus familias

«a/ cíe 22 jóvenes, cuatro de ellos de la provincia 
tafete, fínaUzaron el año pasado el programa de
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os por la Asociación 
3ja "San José” de Alba- 
orno entidad colabora- 
e la Comunidad Incon-

los jóvenes que un día 
los como esclavos de la 
incapaces de rebelarse, 
nntad para luchar y sin 
n para vivir, surgen 
^ hombres”, afirma la 
hón Antidroga en su 
® de actividades de

1992, que durante ese año 
mantuvo en su labor de orien
tación y ayuda, un centenar de 
entrevistas con jóvenes y fami
lias afectados por el problema 
de la droga.

Las familias que fueron aten
didas proceden de Albacete, 
Pozo Cañada, Hellín, Almansa, 
así como otras localidades de 
la comunidad castellano-man
chega y del resto del estado 
español.

(Pág. 5)
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1 La Agrupación de 
Voluntarios de 
Protección Civil de 
Albacete no se ha 
puesto en marcha

A pesar de que fue apro
bada su creación y reglamento 
hace cuatro años, la Agrupa
ción de Voluntarios de Protec
ción Civil de Albacete aún 
sigue sin formarse y en con
secuencia, sin funcionar, al no 
estar todavía legalizada.

Según informó uno de los 
14 miembros inscritos a este 
voluntariado, para que tal cosa 
sucediese es necesario que el 
Ayuntamiento mande una serie 
de documentos a la Consejería 
de Política Territorial, órgano 
del que dependería.

Por su parte, Venancio 
Cuenca, concejal de Protección 
Ciudadana, que reconoció esta 
situación de espera de una res
puesta de Toledo, aseguró que 
sq legalización llegará este año.

(Pág. 6)

Murió la Madre Amparo.- A las 11 de 
la mañana de ayer falleció en Villarrobledo la 
Madre Amparo, conocida en todo Albacete por 
su labor hacia los niños disminuidos psíquicos. Los 
funerales se celebrarán hoy a las 12 del mediodía 
en la Iglesia Parroquial de San Blas.

(Pags.20y2I)
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Más de 
ochenta 
parcelas para 
un polígono 
industrial de 
34 hectáreas

¡¡ Agricultor !!
CLAD le confecciona 

gratuitamente su
EXPEDIENTE 
SOBRE LAS

PARA AUXILIOS 
COSECHAS DE

CULTIVOS HERBACEOS 
DE LA PAC.

Trabaje con profesionales del Ramo.Í

INGENIEROS ASOCIADOS. S.A.

P. Libertad, 11-1-
Tlfoo.- 21 08 76

21 07 92
A L B Z. C E T E

Espárrago ya podrá 
contar con Bossio 
para la “final” del 
domingo en Burgos

El ex-valencianista Miguel 
Angel Bossio, de 33 años, ya 
podrá debutar el próximo 
domingo en Burgos, tras llegar 
ayer a un acuerdo con el pre
sidente para jugar por lo que 
resta de temporada.

Bossio, jugador uruguayo de 
corte defensivo, ha estado 
entrenando un par de semanas 
con la plantilla merengue y 
Víctor Espárrago ha avalado 
durante este tiempo su buena 
condición física.

(Págs.35y36)
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Preguntar a los españoles
ANTONIOPAPELL errores, es un secreto a voces que ha merecid > 

internacional.

La idea de 
‘‘añadir 
cambio al 
cambio” 
lanzada por 
el PSOE 
tropieza con 
su gran falta 
de reflejos en 
el poder

egún ha anunciado Txiqui Benegas públicamente, 
la precampaña electoral del PSOE .consistirá en un 
recorrido “puerta a puerta” encaminado a conocer 

la opinión de la sociedad sobre la situación actual de nuestro 
país y sobre las posibles soluciones. Bajo el lema “hablemos 
del futuro”, el “aparato” socialista intentará, en fin, recoger 
el sentir de los ciudadanos, a partir del cual tratará de ofrecer 
un “programa de consenso”. Los principales temas que serán 
abordados en dicha indagación serán la renta personal, el 
empleo, la sanidad, los problemas de la droga y la seguridad, 
la vivienda y la educación.

Este proyecto tiene, al menos, la ventaja de aproximar 
al partido a la sociedad; la principal queja de la colectividad 
en nuestros quince años —ya— de democracia es precisamente 
el gran distanciamiento que se ha producido entre la política 
y la realidad cotidiana. Pero nuestra ciudadanía, muy intuitiva 
e inteligente, tampoco está dispuesta a reiterar lo conocido; 
el Gobierno y el partido que lo sustenta saben perfectamente 
(o deberían saber sin ninguna duda) cuáles son las frustraciones 
colectivas, cuáles los grandes anhelos y las principales espe
ranzas de este país en este momento. De la misma manera, 
no hace falta realizar grandes y graves indagaciones para 
concer exactamente la posición de los sindicatos, sus rei
vindicaciones principales y sus frustraciones más profundas.

La postración de España, fruto en parte -sólo en parte-de 
la coyuntura internacional y sobre todo de nuestros propios

¿Qué van a decir los probos trabajadores malt K 
agobiadas amas de casa, a los emisarios socialista t ' 
el millón de hogares previsto en el plan del 
están indignados porque una parte de quienes 
el poder lo han utilizado para su enriquecimS», 
se sienten irritados por la evideiicia de que u 
de la exorbitante presión fiscal a la que están^^lP 
ha sido destinada a pagar “comisiones”, cohechos 
¿Que no entienden cómo no se han aprovechado los 
de bonanza para equilibrar nuestra economía, lo
evitado tener que hacerlo ahora, cuando el sacrificio' 
doloroso? ¿Que se sienten profundamente escéptJ 
una construcción europea que les obliga a tantea í

El PSOE tiene que bregar contra su propia historian ’ 
difícilmente persuadirá a la sociedad de que puede- 
lo que no se há hecho en diez años de mandato (mi 
político muy largo).

La idea de “añadir cambio ai cambio” que ha sidot 
por el PSOE tropieza con la cruda realidad de - Í 
falta de reflejos en el poder. Y valdría más que se ¿ . ■ 
ofertas concretas antes que perder el tiempo pRc 
lo obvio a la ciudadanía. Lo que faltan son decisiones^ i 
ideas imaginativas, relevos en puestos clave. Porquei ] 
daderamente trascendental en esta hora no es quién» ' 
sino que quien lo haga consiga ilusionar nuevanie¿ 
españoles. j

EDUARDO 
CANTOS

■I La puñalada trapera Mujer trabajaidi j
ecía la ministra que 
había que tener cui
dado con la informa

ción que se da referente a los 
casos en donde intervienen 
niños. Y que, por eso, esa 
información merecía respeto y 
consideración por el mal que 
se puede causar a las criaturas 
que la protagonizan. Más o 
menos. La advertencia la con
sideramos oportuna. Hay 
veces que en ese sentido se 
nos va la mano, y luego ya 
no hay nada que hacer. Lo 
que pasa, es que esa misma 
persona que con tanta deli
cadeza tocaba el asunto ya 
referido, ante los mismos 
medios de comunicación 
manifestaba que era partidaria 
de que la píldora abortiva se 
comercializara, porque al fin 
y al cabo, la mujer, ante el 
hecho concreto del aborto, es 
la que tiene que decidir. Cien
tíficamente está demostrado 
que a los dos meses hay vida 
en el claustro materno. Y que 
desde él, las constantes vitales 
del ser que cobija, técnicamen- 
tc trascienden al exterior por 
medio de los recursos que la 
Ciencia ha puesto a disposi
ción de la Medicina. Por lo 
tanto.... unti de cal..., otra de 
arena, y al final la puñalada 
trapera. A mí me da la sen
sación de que este tipo de 
actuaciones es como el espec
táculo que montan los pres
tidigitadores: “Meto, saco y al 

público desconcierto”. Y al 
final el pañuelo se convierte 
en paloma ñoña y tontorrona 
sin fuerzas para remontar el 
vuelo. Por eso se queda “pe
gada” junto al sombrero, o al 
lado del amo que la va a 
engordar. “Meto, saco, y al 
público desconcierto”. Pues 
eso...

La arremetida

. La razón del señor presi
dente del Ateneo de Albaeete 
en el easo que protagoniza don 
Adorito Córeoles, se ha eon- 
vertido en sin razón. Es inau
dito que una persona eulta, 
que un presidente de una enti
dad culta, como lo son todos 
los Ateneos, haya decidido 
tomar el látigo y públicamente 
ponerse a azotar a una per
sona que está -como demos
trado queda- en inferioridad 
de condiciones. Luego se 
habrá quedado tan tranquilo, 
creyendo, quizás, que de esa 
forma su verdad es más res
plandeciente después de haber 
pisoteado a uno de sus socios, 
que desde luego no estuvo 
nada afortunado a la hora de 
hacer denuncia pública de 
aquellas cosas de las que ahora 
se defiende el señor presiden
te, dándole mamporros a dies
tro y siniestro. Señor mío, la 
virtud de saber enseñar está 
en saber ser comprensivo a la 
hora de regañar. Con mis 
atentos saludos.

RAMON BELLO 
SERRANO

a mujer trabajadora 
debe estar partiéndo
se de risa, porque hay 

una diferencia muy amplia 
entre señoras que se dedican 
a la política o al periodismo 
y la mujer trabajadora. La 
diferencia es que la mujer 
trabajadora no monta mesas 
redondas y nada participa en 
la cuota (la cuota es un insul
to para la mujer, es como 
la peonada que le paga el 
hombre, el hombre del par
tido) y que no es hortera. 
Porque son ustedes muy hor
teras, señoras y señoritas de 
la mesa redonda y la cuota. 
Son ustedes horteras cuando 
organizan fiestas, sólo para 
mujeres, como vienen hacien
do en El Nilo todos los años; 
son ustedes horteras cuando 
en su publicación dan cabida 
a tiras lesbianas, confiriendo 
a la libertad sexual reivindi
caciones ya ganadas; son 
ustedes dolorosamente horte
ras cuando distribuyen el 
acuerdo del Consejo Muni
cipal de la Mujer con res
pecto a la utilización del len
guaje no sexista, acuerdo mal 
redactado, infumable, preten
cioso y cursi. Son ustedes un 
desastre,, señoras y señoritas. 
Ustedes, que criticaban con 
dureza a las amas de casa 
y sus asociaciones, ustedes,

digo, se han cotuft 
lo mismo, en señora 
resignan con la cuout 
redonda, las cxplk^j • 
doña Rita Moraga u ^ 
separadora que w 
impresos munitii L 
hijos/as, estimado»!^ 
mujer trabajadora »K 
tenga derecho, esquí» 
ne todos. Peropa® 
Pavadas de un p^S| 
socialista- que M» 
hacer la cuota ponfw 
machismo todos teEM 
días. Pavadas de uní® 
que se sienten nnn® 
en su represeniafe^ 
pando la cuota. ypeiOt 
por las otras. Pav^ K 
señoritas que toHO
exclusivas y fin®®® 
bianas. Pavadas "-’• 
(“una de las «rj;^ 
fundamentales quí -. 
cian a las persona t
demás animales «',|f 
Cidad de ¡magín® » 
rosamente horteras« 
señoras y señont^f| 
yen ’I “"l W 
modelo que 
muy eficaznien 
yen. Y la mujer 
con su durísin» ™ 
ca, debe estar 
risa frente a este « 
cursilón y manp“"’
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Volvió la mendicidad Agonías
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 , na mujer, de mediana 

edad, más bien joven, 
con dos niños, pedía 

limosna en la mañana de ayer, en 
bares y cafeterías de la capital, ense
ñando un cartón donde se decía que 
es una “refugiada rumana, madre 
de cinco hijos, cuyo marido está 
enfermo en el hospital”.

Se trata, al parecer, de gentes que 
ya llevan algún tiempo en España, 
que hablan y entienden a medias 
el castellano, y que van de un sitio 
para otro, a expensas de la caridad 
pública, eludiendo el control, que
remos entender, de los organismos 
pertinentes, que pudieran ser los ser
vicios de extranjería de los gobiernos 
autónomos, los de asistencia de la 
Cruz Roja o de» Cáritas, y de las 
policías nacionales y locales...

Estas personas que mendigan 
esporádicamente en nuestra capital 
proceden del litoral levantino, según 
se dice. Van y vienen, haciendo 
manifestación del desamparo en el 
que viven, y su protesta mendicante 
por el ambiente de desentendimien
to ante una problemática humana

COlIwi 
señorí 
ICBl

y social, que es tanto o más dolorosa, 
que la de nuestro propio país, donde 
al paso que llevamos, en el próximo 
siglo pudiera alcanzarse el más alto 
índice de emigración, de despobla
ción forzada de los pequeños 
núcleos urbanos, donde se está 
arruinando paulatinamente la agri
cultura.

La base fundamental que sostiene 
ese gran proyecto europeo que es 
el Mercado Común, no reside úni
camente en el desarrollo de las 
macroeconomías —aunque el dine
ro, el ecus tenga un carácter pre-

ferencial— sino en conseguir que 
en cuatrocientos millones de per
sonas se despierte un verdadero sen
timiento comunitario, una mayor 
comprensión y solidaridad entre los 
pueblos europeos, tratando de salvar 
desequilibrios y desajustes, econó
micos y -Sociales, siempre en favor 
de los débiles.

Sobre los objetivos que se vienen 
cumpliendo —incluso con las reti
cencias sobre Maastricht— se vis
lumbran, no obstante, dificultades 
que pudieran ser insalvables si de 
manera primordial no se luchara por 
eliminar los altos índices de desem
pleo —España va en cabeza—, 
creando grandes bolsas de trabajo, 
que ayudarían a que las familias 
rumanas, serbias, bosnias, desarrai
gadas de sus países, encontraran tra
bajo y asilo cautelar.

Pero sucede que los acontecimien
tos arrastran a estas gentes a España 
donde en las circunstancias en que 
vivimos poco podemos ofrecerles 
con un aval de futuro, porque el 
que les demos unas monedas que 
sirvan para cubrir el presupuesto 
diario —en el' cartón que exhiben 
se dice que les cuesta dormir 2.000 
pesetas— no resolvemos el gran pro
blema del desamparo.

Toda la corriente migratoria de 
Africa hacia Europa —gentes, tam
bién desesperadas, buscando la 
supervivencia— pasa por España y 
es aquí, donde junto con rumanos 
y emigrantes de las más diversas 
etnias, piden un puesto de trabajo, 
que es lo que menos podemos ofre
cer en tiempos en los que ha vuelto
vergonzosamente la mendicidad 
callejera, como en las épocas del 
hambre y el subdesarrollo.
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DIMAS 
CUEVAS

alvando las distancias, la agonía 
del padre del rey recuerda a 
la de otro personaje histórico 

que eso sí, cuando se enfrentó al mismo 
trance tenía más años y bastante más 
poder que Don Juan. Allá por noviembre 
del 75, los partes médicos eran (como 
lo han sido >en las últimas jornadas) el 
pan-nuestro-de-cada-día de todos los 
informativos, y también en ellos predo
minaban los términos crípticos tras los 
que podían adivinarse .terribles enferme
dades sin posible curación...

Todas las agonías se parecen, porque 
todos los hombres, a la hora de morirse, 
se parecen. Pero, puestos a ver diferen
cias, sí hay una -y no pequeña- entre 
aquel óbito y éste: Franco fue internado 
en un hospital de la Seguridad Social, 
en un centro público como era La Pagr, 
Don Juan de Borbón, por el contrario, 
desde el primer momento ha ocupado 
una habitación del más prestigioso (y en 
consecuencia más caro) centro sanitario 
privado de todo el país, la Clínica Uni
versitaria de Navarra.

Evidentemente, Franco no tenía menos 
medios económicos que Don Juan: pero 
sus asesores decidieron ingresarlo en el 
mismo hospital que visitaba cualquier asa
lariado para extirparse la vesícula; le des
tinaron una planta entera y le atendía 
su yerno, claro, pero a efectos de imagen 
y de cara a la galería la impresión que 
se daba era que hasta el Jefe del Estado 
utilizaba el sistema sanitario público.

Con el padre del rey no han tenido 
esos escrúpulos: lo han llevado directa
mente a la clínica más costosa que tam
bién es la mejor. ¿No se han dado cuenta, 
no les preocupa la imagen... o defini
tivamente, la sanidad pública ha perdido 
posiciones, y la privada ha adquirido la 
suficiente legitimidad para tratar incluso 
al padre del monarca?

El esfuerzo final del PSOE
1 PSOE lo tiene claro: cualquier 
decisión que tome Aznar, o cual
quiera de sus gestos, se magnifica 

por los medios de comunicación. Por el con
trario, cualquier decisión o gesto de Felipe 
González recibirá un trato implacable por par
te de los periodistas, que no están dispuesto 
a ver ni un solo elemento positivo en sus 
actuaciones. El PSOE recibe ahora el mismo 
jarabe de palo que recibía la UCD de los 
últimos años. Y no sale de su asombro. Pero 
ese asombro no les impide reaccionar, y se 
han apresurado a poner en marcha todos 
los elementos posibles para tratar de detener

la caída del voto antes de que se convoquen 
las elecciones generales. Sin embargo el PSOE 
parece actualmente un partido incapaz de 
resolver sus propios problemas internos, y de 
enderezar la imagen de un gobierno que no 
parece tener fórmulas para salir de la crisis. 
Hasta el propio Solchaga, aseguran los que 
están cerca de él, ha reconocido que no 
encuentra soluciones a la situación económica 
después de haberlo intentado todo, y espera 
con el susto en el cuerpo, y con gran desa
sosiego, la epa de abril, que demostrará que 
los tres millones de parados de hace un mes 
se han convertido como por parte de magia

en tres millones y varias decenas de miles 
más. Hay prisa en el Psoe por recuperar el 
tiempo perdido. Así que han iniciado una 
estrategia de acercamiento con periodistas 
para ver si consiguen salvar la cara, han anun
ciado el plan de visitas a domicilios, han obli
gado a González a firmar una carta en la 
que pide confianza a los ciudadanos, pasean 
a Borrell haciendo “bolos” con su plan de 
infraestructuras para demostrar que tienen 
ideas para el futuro y, como guinda final, 
se anunciará con toda la fanfarria necesaria 
que Guerra va a dirigir la campaña electoral. 
Y está previsto que Guerra acepte.
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Nos vamos 
por el buen 

camino
MELCHOR HOYOS

N
O se puede compren
der que en una situa
ción como la actual 

en la que el número de para
dos es superior a los tres 
millones, el Gobierno haya 
sacado adelante una ley de 
huelgas que va incluso más 
allá de lo que pedían los 
Sindicatos.

Es posible que esta ley sea 
pensada como motivación 
electoral; ley por tanto pen
sada para complacer a los 
dirigentes sindicales pero 
absolutamente negativa para 
motivas las iniciativas empre
sariales hacia la creación de 
puestos de trabajo.

Sin duda alguna es un paso 
atrás; es un freno en la inver
sión. Y no son solamente los 
costes, también la disciplina 
laboral, lo que se plantea para 
atraer la inversión exterior.

Parece ser que el Gobierno 
prepara medidas contra el 
paro.

Ya es improtante que en 
especial para la pequeña y 
mediana empresa, se empiece 
a considerar y que las exen
ciones ficales, compensacio
nes e incentivos, se pongan 
en práctica para motivar e ilu
sionar q unos estamentos pro
ductivos que por el momento 
están más deseosos de aban
donar que de ampliar o crear.

No vamos por el buen cami
no hacia la economía mone
taria, estamos en cabeza de 
la tasa de desempleo.

Esta situación viene a dar 
la razón a todas aquellas pro
puestas que desde hace tiem
po eta lanzándose desde dife
rentes púlpitos en favor de 
una política económica que 
tenga prioritariamente en 
cuenta las necesidades de 
fomentar la inversión y las 
actividades productivas para 
hacer frente a un contexto 
competitivo como es el euro
peo.

A los inversores, a los que 
promocionan, a los que hoy 
se lanzan a crear empleo, no 
se les puede coartar con leyes 
de huelga que les complique 
su decisión.

Muchas empresas a la hora 
de inventir se replantean su 
ubicación. Nosotros no le 
damos ni facilidades y además 
se pone más grave con una 
nueva ley de huelgas.

Nuestra rentabilidad es 
baja, nuestras empresas están 
descapitalizándose.

La rentabilidad de los 
recursos propios es inferior a 
la que ofrecen la deuda públi
ca o las ofertas de renta fija. 
Para qué arriesgarse si ade
más se pone tan difícil con 
tantas trabajas y tantas inse
guridades.

Para que la reactivación sea 
posible, han de arbitrarse 
medidas eficaces y no poner 
obstáculos ni leyes negativas 
a la inversión.

ay gentes, que no 
aciertan a compren
der la situación real 

de reparto de un bien escaso 
como es el agua.

Es inadmisible que Comu
nidades Autónomas más ricas 
pretendan coartar el creci
miento económico de otras 
comunidades más pobres.

Es fácilmente entendible su 
postura desde el egoísmo que 
entraña mantener como ban
dera el derecho histórico de 
las aguas, porque si injusta 
es la situación, empecinarse 
en la injusticia es un gravante 
por su pertinaz empeño.

Era lógico que cuando nos 
han tachado de insolidarios 
por el mero hecho de solicitar 
aguas para nuestras secas 
tierras, no solamnte nos sen
tíamos algo culpables sino 
que a la par estábamos 
haciendo el primo.

Algunos ciudadanos de 
nuestra comunidad entendía
mos que es lógico participar 
del beneficio que pudieran 
generar nuestras aguas; pero 
tachándonos de insolidarios 
otras comunidades vecinas se 
beneficiaban, a nuestra costa, 
de esas aguas (superficiales y 
subterráneas) argumentando 
la imposibilidad del reigo de 
nuestra tierra por insuficien
cia del preciado líquido. Sin 
embargo la expansión de 
regadío en estas comunidades 
los montes murcianos (allí lla
mados cabezos) son un vergel 
de invernaderos con tomates 
y demás productos de huerta.

''Del amor al odiir
JUAN CARDENAL MORO

Muchos de los montes murcianos 
(llamados cabezos) son un vergel • 
gracias a las aguas de la comunidad 
Castellano-Manchega sobre todo
de la provincia de Albacete

Clon.

gracias a las 
comunidad 
no-Manchega,

aguas de la 
Castella- 

principalmen-
te de la provincia de Alba
cete.

Mientras tanto por esas 
comunidades beneficiadas se 
nos niega nuestra propia 
riqueza, dejando en suspenso 
las famosas 80.000 hectáreas 
de regadío, luego reconver
tidas en 50.000 hectáreas por 
mor de la pérdida de poder 
adquisitivo. Ahora políticos 
con poco contacto con la rea
lidad se han sacado de la 
manga un proyecto Hidroló
gico, es posible que faraónico, 
para alimentar la demanda de 
aguas de zonas con gran 
expansión de regadío y con 
pocos recursos, agravándose 
la situación debido a la sequía 
existente.

Nadie consultó con las 
comunidades afectadas por la 
cesión, y ahora una vez han

salido los datos a la luz públi
ca, han respondido y lo han 
dicho alto y claro. Ño habrá 
cesiones de aguas hasta que 
no estén hechas las obras de 
compensaciones, que otor
guen el regadío necesario 
para las comunidades donan
tes y luego se estudiará si 
existen caudales sobrantes 
para enviar hacia dse sur, que 
también existe.

A lo mejor luego no sobra 
nada para enviar, salvo previo 
pago. Esto nos lleva a pensar 
que los caudales obtenidos 
por nuestras comunidades 
vecinas, pudieran estar usur
pando un bien, que sólo bene
ficia a los ciudadanos de esos 
lugares.

Otra cosa sería que Alba
cete estuviera integrada en la 
región Sureste y todos los 
habitantes de esa zona se 
beneficiarán del Progreso 
común...pero no siendo así

^“.demostrada 2 
^'■'daddeben,^ 
™ '"gitimo inte,’':

de ,4^ 
Pudiera darse |,, 

rtn n’t “**< ^ 
donde han lentj 
«rar gentes del’ 1 

. den por derecho / 
la exclusiva deh» 
el tiempo más ¿ 
y suficientes, p„’ 
cesión de un miel 
del l.R.p. c„j| ’ 
deblemente insott, 
ra con la-apropia,- / 
bida de nuestros L 
luego por insolidi 1

re

comunidades peij^j 1 
pobres.

A Aragón y Msg 
ren potenciarse coas 
za natural, antesi 
nosotros debemos! ^^‘̂

Coporque no siempre; 
nalidades más podeiW 
las que eran escisioaps.'
blemas, a veces; j 
pobres se hartan des j 
sas y obedientes. 1

Antes de llamar i 
daridad de los Ínct 
debemos exigir 
todas la regiones de! jP 
siendo justos seréis f®* 
rios, sino habrá o ®'

al odio sólo liar

le:

as actuales técnicas de 
análisis genéticos permi
ten la identificación de 

un individuo a partir de una 
simple gota de sangre. Los 
avances técnicos son espectacu
lares, y de ello puede benefi
ciarse, sin duda alguna, la socie
dad entera.

Todo se cifra en conseguir 
una pequeña secuencia de 
ADN, que por los métodos de 
polimerización en cadena, 
reproducen, en muy poco tiem
po, infinidad de veces el mismo 
segemento, con lo que su iden
tificación y estudio se hace rela
tivamente fácil

Usos múltiples

Los beneficios que puede 
aportar el acceso a etas inves
tigaciones son notorios, tanto 
en medicina, como psicología 
o criminalidad. Pero, en paridad 
de intereses, crecen los riesgos 
y abusos que pueden derivarse 
de tales procedimientos.

Todavía no hace un año que 
el parlarnento francés adoptaba, 
en un proyecto de ley, medidas 
reguladoras de los test gené
ticos, pero los problemas éticos 
que implica no han hecho nada 
más que empezar a salir a la 
superficie.

Poco tiempo hace que nues
tros científicos afirmaban que 
estábamos a años luz de realizar 
un diagnóstico prenatal de cier
tas enfermedades hereditarias, 
en las que fuera posible apo
yarse para la despenalización de 
prácticas abortivas. Los acon
tecimientos se han precipitado, 
y hoy pueden bastar 24-48 
horas para hacer el reconoci
miento de la presencia de genes 
determinantes de algunas enfer-

Eugenesia solapada
MANUEL GONZALEZ LAFUENTE

<

Entramos en un tiempo en que la 
figura del médico se convierte en 
centro de todo un proceso ético. 
Se abre un estupendo panorama 
para la predicción del futuro de 
individuos

medades hereditarias.

Papel médico

¿Para qué queremos la pre
cisión de salud en los diágnos
ticos prenatales? La presión del 
deseo del hijo perfecto se 
podría presentar de tal manera 
que nuestras sociedades 
desarrolladas sólo aceptarán la

integración de miembros con 
buena salud, silenciando la 
muerte sistemática de los que 
carecieran de tales rasgos dis
criminatorios. Formas eugené
sicas de difícil aceptación huma
na.

Entramos en un tiempo en 
que la figura del médico se con
vierte en centro de todo un pro
ceso ético. Se abre un estupen-

do panorama para laj ’”
íadel futuro de indar 
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petar«

“ en

‘^ Illlís 

luesiií

total de 22 jóvenes atendidos 
^" la Asociación Antidroga “San 
? f de Albacete, acaban de 
eíninar su programa de 

abilitación contra la droga i^A 5 MUE
jgn^e Albacete, y se han rehabilitado en el centro de Tobarra

ndido- 
^^ Oliis
Pobrti. 
Cho (iilj

as eniii 
Pt

lás de 20 jovenes,

iecoi 
intes 
emoSi

isolidj 
TOpi^ 
•tros 
nsoli 

peijit

Sí de 22 jóvenes, cuatro de ellos de Alba- 
iliiaron el año pasado el programa de 

iación de drogodependencia en el centro 
Comunidad Incontro, Molino de Sierra,

tanto ni

cuperados de la droga
^ y^ ^^ ^^" reincorporado a sus 

scisS Sí ja/a sociedad. Son los primeros que

terminan el citado programa atendidos por la 
Asociación Antidroga “San José” de Albacete, 
como entidad colaboradora de la Comunidad 
Incontro. “De los jóvenes que un día recibimos 
^omo esclavos de la droga, incapaces de rebe
larse, sin voluntad para luchar y sin decisión

para vivir, surgen auténticos hombres”, afirma 
la Asociación Antidroga en su memoria de acti
vidades de 1992, que durante ese año mantuvo 
en su labor de orientación y ayuda, un centenar 
de entrevistas con jóvenes y familias afectados 
por el problema de la droga.

'eces
F. IZAGUIRRE

:es.
aman de central de la Comu
los t^ Kontro en Italia, fun- 

;ir jog w el sacerdote Pietro 
íesdes ¡(Don Pierino), recibió 
cp,™ ¡robre pasado 537 jóve- 
j|jP^ g a celebrar en el día de 
jgjjj j 1 su reincorporación a 
1^^^, iilias y a la sociedad, 
•' ber terminado el pro-

de rehabilitación contra 
1^, ien los centros que esta

os ra¿B“*°^ *^^ e.sos jóvenes.
ads:; de ellos de Albacete,

en í
úniero*¡Pfo§''2’^a en el centro 

¡Comunidad en Sierra

basaái a sido atendidos por la 
gen&yó'' Antidroga “San

i-

nv

oro 
esn 
es

:o ii 
;?i.A 
riesíi 

XKÍÑí
CO

eneo 
cribó 
mplfí

de Albacete.

is <k 
po<l^ 
Jufflb;

S

mente en Albacete, 
Kntra la sede española 
'Comunidad Incontro, 
^ vicepresidente Jesús 
«raraz. a su vez, pre- 
’^c la Asociación Anti

an José”. El párroco 
José’ y socio fundador 
liada asociación, Gui- 

nchez Núñez, es el 
^"eral de la Comuni- 

wtro en España.
Jo objetivo principal 
'I2r la recuperación 
los toxicómanos que 

‘puntad de hacerlo” 
■ Alcaraz en lá 

actividades de 
^Asociación Antidro- 
* q«e agradece la 

tarea a 
' )' mujeres que a 

,¿’olunlariado rea- 
j JO. a los colabo- 
’UiK'T"

"«eiiadK I «,¡ ?«« Infeccionsas 
. ¿*'>1 de Alba- 

«Señua'lT' 

lación/

Jóvenes del centro de la Comunidad Incontro, en la pedanía de Sierra, de Tóbarra.

tivos principales propiciar un 
marco adecuado para tratar los 
diversos problemas que se pre
sentan durante todo el proceso 
de recuperación de los jóvenes.

ír

Ingreso de chicas

Atención a familias 
afectadas por la droga

“Los albaceteños 
no deberían 
rechazar la 
unidad de 
atención al 
toxicómano”

En la actualidad, la Comu
nidad Incontro no dispone en 
España de ningún centro feme
nino. Las jóvenes que están dis
puestas a realizar este progra
ma, lo vienen desarrollando en 
Italia.

La Asociación Antidroga 
“San José” suple y asume el 
proceso de preparación al 
ingreso en el programa para 
todas las chicas de procedencia 
española, y este trabajo, que 
se realiza por el grupo de aten
ción a las familias que tiene 
la asociación, ha supuesto 
durante 1992 el mantenimiento 
de 32 coloquios para diez 
chicas.

De las siete de aquéllas que 
finalmente ingresaron, dos 
abandonaron la Comunidad. 
Las cinco restantes que pro
ceden de Albacete, Badajoz, 
Guadalajara y Toledo, siguen 
haciendo el programa.

Durante 1992, el grupo de 
la Asociación Antidroga de 
atención a las familias 
mantuvo 99 entrevistas con 
jóvenes y familias que 
afectados por el problema de 
la droga, acudieron a esa 
agrupación solicitando 
orientación sobre programas 
de recuperación y ayuda.

Las familias que fueron 
atendidas proceden de 
Albacete, Pozo Cañada, 
Hellín, Almansa, Alicante, 
Elche, Elda, Badajoz, Ciudad 
Real, Daimiel, Puertollano, 
Torralba de Calatrava, 
Guadalajara, León, Madrid, 
Parla, Toledo, Valencia, 
Gandía, Manises y Suiza.

Tanto del Plan Regional de 
Drogas como del Municipal, 
se asigna ayuda económica a 
la Asociación Antidroga. Parroquia de San José.

La Asociación Antidroga 
“San José” es miembro del 
Comité Ciudadano del Plan 
Municipal de Drogodepen
dencias y a lo largo del año 
pasado ha mantenido varias 
reuniones con el personal 
técnico de dicho.plan.

Con el Plan Regional de 
Drogas de la Junta de 

.. Comunidades de Castilla-La 
Mancha, la asociación ha 
tenido diversos contactos, y 
ha remitido bimensualmen
te los datos numéricos del 
desarrollo de sus actividades 
en el tema de la drogo
dependencia.

Sobre el Plan Municipal 
contra la Droga, afirmó ayer 
el presidente de la Asocia
ción Antidroga, Jesús Ruiz 
Alcaraz que “está funcio
nando, pero tiene que apo
yarse en equipos de Aten
ción de Drogodependientes 
que se están motando en 
diversas partes de Casti
lla-La Mancha y Albacete es 
uno de los puntos donde tie
ne que haber uno”.

En este sentido, Ruiz 
Alcaraz se refirió al intento 
del establecimiento en esta 
ciudad de una Unidad de 
Atención de Drogodepen
dientes, que no pudo mate
rializarse por las muestras 
de rechazo social que se 
produjeron.

“La sociedad tiene que 
ser consciente de que ese 
equipo, dotado con médicos 
y puntos de orientación para 
la rehabilitación, es algo 
necesario como un medio 
más de atención al toxicó
mano, y que ha de instalarse 
en cualquier sitio”, afirmó.
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6 ALBACETE

En 1989 se aprobó su creación y cuatro años más tarde está aún sin ¡e^alizarse

No funciona Protección
Civil del Ayuntamiento

I.M.

A pesar de que en 1989 
saliese publicada en el Boletín 
Oficial de la Provincia la dis
posición en la que se contem
plaba la creación de la Agru
pación de Voluntarios de Pro
tección Civil dependiente del 
Ayuntamiento y se aprobase en 
un Pleno municipal su regla
mento, cuatro años más tarde 
esta Agrupación sigue sin for
marse y en consecuencia sin 
funcionar, al no estar todavía 
legalizada.

Según informó uno de los 
14 voluntarios adscritos a esta 
Agrupación, para que tal cosa 
suceda es necesario que el 
Ayuntamiento mande una serie 
de documentos a la Consejería 
de Política Territorial, órgano 
del que depende este servicio.

“No obstante, no sabemos si 
tal cosa ha sucedido puesto que 
se nos dijo que. se enviaron 
en noviembre y estamos a mar
zo y ni el Ayuntamiento ni 
Toledo nos han dado contes
tación alguna”.

El envió de esta documen
tación- señaló este voluntario- 
y en consecuencia la contes
tación de Toledo, son impres
cindibles para la posterior soli
citud de subvenciones econó
micas o la petición de material 
de diversa clase.

La falta de este servicio la cubren otros Cuerpos.

ide

‘NesHeencia

“Ante esta demora- conti
núa diciendo este voluntario- 
la Agrupación Local de Pro
tección Civil sigue sin conso
lidarse, porque la gente encar
gada de llevaría adelante o no 
se quiere mojar o estamos ante 
una negligencia del concejal 
Venancio Cuenca”.

Este voluntario recordó la 
existencia en el Ayuntamiento 
de Albacete de una Concejalía 
de Protección Ciudadada con 
su respectiva partida presu
puestaria, “no obstante si no 
funcionamos no sé a dónde va 
parar el dinero designado para

¡J*«iH 
^^Jipc Goiizáii

del campo

Venancio Cuenca; 
“Este año será 
legalizado este 
servicio”

gido una -6-u una carta alptes 1 
Gobierno en oí^vuicmo en el nw 
a conocer de ¿ 
blemas que han fc¡j 
tor primario a la * 
crisis de su historia 
le recuerda el “éA
cedentes que ha 
marcha verde”.

m

nen

tal fin”.
Además de esta partida, 

cada dos meses en el Boletín 
Oficial de Castilla-La Mancha 
salen convocatorias para la 
concesión de ayudas para el 
voluntariado para material 
sanitario, ropa o vehículos, 
“unas convocatorias que, sin 
embargo, se solicitan para 
pedir cosas para los Bomberos 
o la Policía Muncipal”, matizó

este voluntario.
Hoy, los voluntarios adscri

tos a este cuerpo mantendrán 
su reunión semanal y “pedi
remos de nuevo al concejal que 
nos aclare la situación en la 
que estamos para damos de 
alta y empezar así a consoli
damos y poder empezar a fun
cionar y a realizar los cursillos 
que necesitamos en cuanto a 
salvamento o rescate”.

^Tor su inoperatividad hay 
que acudir a otros Cuerpos”

Según informaciones facilitadas por este voluntario de la 
Agrupación de Protección Civil dependiente del Ayuntamiento, 
“ante esta inoperatividad en situaciones de alarma es necesario 
acudir a otros grupos o Cuerpos”.

“Esto es lo que sucedió con los escapes de nafta que se 
dieron en enero, en este caso, los que acudieron fueron los 
miembros de la Agrupación Provincial de Protección Civil y 
a nosotros ni siquiera se nos avisó”.

“Lo que no sé es lo que va a pasar cuando en Albacete 
capital y en otra localidad de la provincia coincidan dos 
situaciones de alarma, pues no entiendo cómo una ciudad como 
ésta con más 100.000 habitantes no disponga de un servicio 
como éste que, por otra parte, es básico”.

Venancio Cuenca, conce
jal de Protección Ciudada 
del Ayuntamiento de Alba
cete, que reconoció la no 
formación de la Agrupación 
Local de Voluntariado de 
Protección Civil, señaló que 
se está a la espera de la 
respuesta de Toledo, “quie
nes nos han hecho constar 
la falta de dos papeles, que 
esparamos enviar próxima
mente”.

El Concejal de Protección 
Ciudadana, que subrayó que 
este año este servicio será 
legalizado, negó posibles 
desvíos de las ayudas que 
se conceden al voluntariado 
a otros cuerpos o servicios, 
“puesto que hasta que no 
se legalice no se puede pedir 
ningún tipo de ayudas o 
subvenciones”.

Por otra parte, Venancio 
Cuenca que rechazó la exis
tencia de problemas a pesar 
de la demora en cuanto a 
la legalización de la Agru
pación Local de Protección 
Civil, apuntó que aunque 
este servicio se organizó con 
José Jerez, la Concejalía de 
Protección Ciudadana la 
creó Carmina Belmonte, 
“no obstante, como no 
había nadie encargado de 
ella el dinero que se le des
tinaba no se ha gastado”.

Una vez esté legalizado 
este servicio, la partida pre
supuestaria que le ha sido 
designado este año, según 
el concejal, se destinará para 
la selección del personal o 
la impartición de una serie 
de cursos encaminados a la 
formación del voluntariado.

En esta carta, d» 
nacional de ASAlAi «ii 
necesidad de afrocij iáai

ai

vez_ por todas la ai áo 
agrieultira como im lea 
de interés vital paral roo 
cuya solución no da Wí 
un único ministerio, Juf 
requiere la Atenció» »
junto del Gobiem 'los
política clara en dota f^ 
intereses del secta í®' 
nivel nacional coa» k i
cional. tas:

Según ASAJAeai i«' 
mos meses la agrioili! fdi 
nitaria y porendeh ® 
va a vivir importaiitii Ks

“Además dé la ajíi t® 
la nueva política ap 
en los sectores ya td Í® 
están pendientes las 
de las Organizacioaa ™ 
cado de las frutas t i® 
talizas o del vino, (¡te J®® 
sectores claves pan, j^l 
mía de muchas reí? ®ro 
ñolas”.

En este sentido:! ®® 
que durante el pis ® 
continuarán los deh ■■ 
marco de la Rondad: ti 
del GATT, así comal I 
de Libre’ Comiii J 
Marruecos, que sai 
transcendental pan^
clones mediterráneas)ncs incuuvuuii—

Por último ASAIS U
Barato sí Vde Pedro Barato

entrevista con el píes
Gobierno desde #' 
plena colaboracioof 
nerle los problerai'*
desde el punto de« 
profesionales agO; 
que demandan tro® 
que por parte de 
tración a los P-''
campo.
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VIVA U GENTE DE ALBACETE
Hoy Jueves a partir de las 12 de la mañana, el portavoz 
del Grupo del Partido Popular en el Ayuntamiento de Albacete, 
José Ramón Remiro Brontons, con Angel Blanco en directo.

En tu radio de acción. Antena 3

En Albacete la primera, * la radio más escuchada

(* según oleada de Octubre/Noviembre del E.G.M.)
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''^^ió;^Grupo Popular al Plan Municipal de Viviendas se basa en líneas teóricas, omitiendo las cifras

51 PP propone ceder suelo por un 
ilazo no superior a los 75 años

ote n¿ 
oBaiju

E.P.

Grupo Popular presentó 
^.rci¿c teños sobre los que 
:n ' 'modo de ver debería 
afü L el Plan Municipal de

el i)«

histonimienda. , 
í “ént punto de partida, el 
hatoz P<>P“I"’
> se refirió a la pasividad 

rta, el administración ante el 
^SAJABcimiento del suelo y la 
afrooijlación. que en los ulti- 
slaXosse ha convertido en
rao habitual.
11 panino primera sugerencia, el
1 no áfitavoz popular se refino 

ración que debe tenertlstena . • - ,
tenciói n a ejecutar, señalando

los objetivos deben' pla-obiemo 1 , .
en defe ise con vistas a un hori-

mínimo de cuatro anos.
il copine en este caso sólo que- , 

casi 2,5 de legislatura”.
JA eoi este sentido, Juan Garri- 
a^ncuh ®dm que un plazo inferior 
ende 11 da admisible ya que los
ortanla es pertinentes para rea- 
e la apa siquier gestión conlle- 
icaasa Kesanamente un amplio 
es ya [d lo de tiempo.
jtes la tes de pasar a la acción, 
230011(1 untamiento debería con-
^tsi >11 un inventario de los
ino ijj mientos a su disposición, 
>5 paui legales como materiales, 
as repj smo, se tendría que cono- 

reviamente la demanda
entido! nal de viviendas de pro
el pie in pública, según explicó 

os de?;

el viceportavoz popular, Juan 
Garrido.

Actuaciones a enfrentar

Dentro de la línea de fomen
to de las iniciativas sociales, el 
Grupo Popular propone que se 
implante una medida, que 
según el viceportavoz “está 
funcionado en-Madrid” y que 
consiste en “la cesión de suelo 
por parte del Ayuntamiento 
por un plazo no superior a 75 
años”.

Garrido explicó que de esta 
forma, el suelo, al seguir siendo 
de propiedad municipal, no 
encarecería el precio final de 
la vivienda.

Otro de los aspectos que el 
PP propone es llevar a cabo 
la evaluación del suelo urbano 
disponible de propiedad muni
cipal y la previsión de suelo 
de estas características a obte
ner en la aplicación del nuevo 
PGOU, vía cesiones obligato
rias, recalificaciones, inversio
nes y convenios.

Sin embargo, en ningún 
momento el viceportavoz hizo 
alusión al número de viviendas 
que deberían construirse a raíz 
del Plan Municipal qie se pre
tende elaborar, dejando la res
ponsabilidad en este sentido al 
equipo de gobierno. “Existe 
una promesa electoral del Par
tido Socialista de construir

El viceportavoz popular adelantó los criterios que su grupo considera que deben incluirse en el Plan de Viviendas.

1.000 viviendas. Si lo consiguen 
o no, será el ciudadano quien 
tendrá que hacer la valora
ción”, indicó Juan Garrido.

Así, el viceportavoz popular 
no concretó ningún dato, limi
tándose a exponer un plantea
miento meramente teórico, 
“nosotros no vamos a entrar

en cifras”.
Las líneas explicadas por 

Juan Garrido, fueron presen
tadas ayer en la reunión 
extraordinaria del Instituto 
Municipal de la Vivienda, cuyo 
punto más importante del 
orden del día era recoger las 
sugerencias y puntualizaciones

de los distintos grupos muni
cipales.

Cabe recordar que la pre
sentación definitiva del Plan 
quedó aplazada con objeto de 
lograr el mayor grado de con
senso, evitando el partidismo 
en un tema de vital impor
tancia.

íondaá 111“ 1 dinero para las
ilpanh ;

S el Ensanche está
1 el pis
ide une

obras del centro social 
en la caja municipal

E.P.

>a vez conocido el informe 
¡«atóesa solicitó al teso- 
® Ayuntamiento, la con- 

edek ’ « Hacienda aseguró 
s P^ 6 P^^^ construir

¿ ^°^!^’ ^^* barrio del 
esta en la caja muni-

ex

o

L\1 fueron
ermino de la Comi- 

K^naria de Hacien- 

P ‘"f°^"^^ del 
bValentín expli- 

IrdJ ^’^to en el 
leí A?" °bras del 

^ente P^drá ?cione P'‘S0s de las 

J en la Tesorería.

I*!,»11,?’'***^ “ 

h ei dinero

a formar parte de la caja única 
de fondos del Ayuntamiento”.

Lo que no se puede hacer, 
según indicó Matilde Valentín, 
es tener tantas cuentas como 
actividades finalistas estén pre
vistas.

En cuanto a la denuncia de 
IU sobre el posible empleo del 
dinero para otros fines, la con
cejala de Hacienda explicó que 
“una vez que el dinero pasa 
a la caja municipal, deja de 
tener nombre y apellido”, y 
añadió que la “única respon
sabilidad que tiene el tesorero 
es que haya dinero disponible 
a la hora de hacer frente a 
los pagos”.

IU no está convencida

Por su parte, el viceportavoz 
de IU criticn primer lugar el 
hecho de que el informe del 
tesorero no se les facilitara has
ta momentos antes de la Comi
sión.

Martínez Valero señaló que 
el equipo de gobierno no está 
por la labor de crear una Comi
sión especial, y criticó el que 
no se consultase al Pleno sobre 
qué hacer con el dinero cuando

Según lu concejslfl de Huciends, huy dinero purs acubur de construir el centro del Ensanche.

*R
ff^

ffy
>

se paralizaron las obras del 
centro.

Por otro lado, el concejal del

Grupo Popular, Ginés Ruiz, no 
quiso hacer ninguna valoración 
al respecto hasta conocer los

informes complementarios que 
han solicitado, tanto al inter
ventor como al secretario.
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El PDI prevé la construcción de dos autovías que cruzarán la región de este a oeste.

b

El delesado del Gobierno en la resión presentó ayer el Plan Director de Infraestructuras

Confirmada la Autovía
Albacete-Murcia en el PDI

LT nidad de Castilla-La Mancha 
de este a oeste.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Daniel 
Romero, informó ayer sobre 
las inversiones del Plan Direc
tor de Infraestructuras 
1993-2007 (PDI) en la región 
y que incluyen, como elemen
tos más destacados, la cons-

Líneas ferroviarias

Por último, el PDI propone 
la construcción de una auto
pista de peaje entre Madrid y 
Pamplona, que pasaría por 
Guadalajara capital.

trucción de dos autovías que En el capítulo de moderni
atravesarán la Comunidad de 
este a oeste.

En el ámbito de las carre
teras, el Plan presentado por 
Romero prevé la construcción 
de una autovía que una Alba
cete con Murcia, lo que posi
bilitará “la entrada en Anda
lucía desde la zona oriental de 
la comunidad”, y por otra parte 
una conexión rápida entre 
Albacete y Jaén.

En cuanto a las dos nuevas 
autovías, la norte enlazará 
Talavera de la Reina con 
Cuenca, pasando por Toledo, 
Ocaña (Toledo) y Tarancón 
(Cuenca), y la sur unirá Ciudad 
Real con la N-III a la altura 
de Honrubia (Cuenca), y atra
vesará localidades como Man
zanares (Ciudad Real), 
Villarrobledo (Albacete) y San 
Clemente (Cuenca).

Además y según el Plan 
Director de Infraestructuras se 
efecturá en este periodo la ade
cuación a un mayor flujo de 
vehículos de las carreteras que 
unen Ciudad Real con Extre
madura y Cuenca con Teruel 
para completar así los dos tra
zados que atravesarán la comu-

zación de líneas férreas se

incluye la que une Chinchilla 
y Murcia y la que va desde 
Madrid hasta Cáceres, pasando 
por Toledo y Talavera de la 
Reina.

En infraestructuras ferrovia
rias, se incluye la ciudad de 
Guadalajara como paso del 
AVE con destino a Zaragoza 
y Barcelona y se dibuja un posi
ble ramal de Tren de Alta 
Velocidad para Albacete en el

trazado que unirá Madrid 
Valencia.

El PDI incluye también

Osniel Romero.

El delegado dd 
Gobierno niegi 
carácter electot 
las inversiones!

y

la
construcción de una línea rápi
da de trenes, con velocidades 
de entre 200 y 220 kilómetros 
por hora, entre Albacete y 
Valencia y se deja en estudio 
la prolongación de este trazado 
hasta Madrid por la localidad 
de Alcázar de San Juan (Ciu
dad Real).

^Daniel Romero afírma que la línea del AVE 

para Toledo no fue una promesa electoral
LT

El Plan Director de Infraestructuras no inclu
ye entre sus previsiones que el AVE con destino 
a Valencia tenga su trazado por la ciudad de 
Cuenca, aunque sí por el sur de la provincia; 
ni recoge entre sus realizaciones que la línea 
de Alta Velocidad llegue a la capital regional, 
Toledo.

Por el contrario recoge la posibilidad de un 
ramal para Albacete en el Tren de Alta Velo
cidad para Madrid-Valencia.

En este último sentido, el delegado del 
Gobierno comentó que aunque no se ha reco
gido en el Plan de Infraestructuras, la línea 
de Alta Velocidad para Toledo, se está estu
diando desde otros ámbitos de la Administra
ción. Romero comentó asimismo que la línea 
de AVE para Toledo no fue una promesa elec
toral, aunque reconoció que sí ha oído ésta 
en boca de destacados líderes regionales del

PSOE en Castilla-La Mancha, como el secre
tario regional, Juan Pedro Hernández Moltó.

Por otra parte, el delegado del Gobierno rese
ñó que con este Plan se intenta romper la 
estructura radial de las vías de comunicación 
terrestre de España y lograr itinerarios alter
nativos y destacó que las actuaciones propuestas 
en el PDI “vertebran+ también regionalmente 
a Castilla-La Mancha. Romero señaló que aún 
quedan por estudiar numerosos asuntos relativos 
a este Plan como las prioridades de las inver
siones, la posibilidad de que se aplique “un 
peaje blando” a los usuarios de las autovías 
o la cofinanciación de las infraestructuras por 
parte de las CC.AA y los municipios.

En el total del país, el PDI prevé una inver
sión pública superior a los 18 billones de pesetas, 
de los que un 77% se destinará a infraestruc
turas, un 20 % a obras hidráulicas -aún pen
dientes del Plan Hidrológico Nacional- y el resto 
ja actuaciones en las costas.

El delegado del Goti 
Castilla-La Mancha. 
Romero, calificó ayer fe 
siones del Plan Dra 
Infraestructuras 151 
(PDI) como “necesai 
negó el carácter eleclm 
éstas.

En este sentido afin 
de otra forma se cus 
en su opinión, cualqnit 
sión pública en años 
rales.

“Porque vaya a hah 
ciones o porque, quei 
caso, vaya a haber ua 
de Gobierno -dijo- no 
den parar las inve® 
cara al futuro”.

Daniel Romero espi 
este Plan tiene uni 
estratégico y que en é 
modificaciones para 
mejoras a lo largo de so 
durante 1993.

Por otra parte criiic 
que califican el PDIw 
raónico” y les instó a? 
teen otras altemativast 
la goma de borrar)' 
lo que sobra”.

El delegado del W 
que aseguró que aúní 
calculado las inverso 
vistas en el POlen^ 
nida autónoma calino 
“posible” este plan 1 
necesario si se quw 
char el desplazanij 
el sur desde el cenW^ 
pa, de los ejes * « 
económico europeo ^

El reponsable F 
destacó el eslu^ 
desde 1988 en a * 
de vías ■«®'‘^Í,| 
Cidad, “lo que« 
lado en númer “ 
con Francia ''“".j 
queelPDNebe^

nidad Econo*^ 

de Obras ^..

Borrell (A^’Jj 

incluyan en -j

proyectados, 
líneas férreas-
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1 Ateneo contara pronto
in ascensor y biblioteca

ALBACETE

j de la inmediata firma de la escritura pública del edificio con la alcaldesa
Gestiones 
favorables para 
que la exposición 
en homenaje a B. 
Palencia venga a 
Albacete

RG, BERMUDEZ

B Ateneo Ciudad de Alba- 
f celebró recientemente 

ordinaria y asamblea 
Bnl de socios, con la pre- 

de Tomás Mancebo, 
Identede este centro.

sesión ordinaria se 
do facultar a la directiva 
,nue realice las gestiones 
sanas para amueblar la

^ftftp n biblioteca, con
‘''-Ivil petar

seis
as para lectura, estanterías

mpci lables, revistero para pren- 
demás enseres necesarios 

principio se prevé su 
“ curación para la segunda 

xna del próximo abril.
í siniismo se ha dado luz

4(5^ ;ala instalación del ascen- 
que en fecha inmediata 

íocederá al estudio técniconcha,
averlaU ,1 Q¡jjj BI colocación y puesta en 

15 1^ día, cuya mejora es muy 
Pjj.gji ada por los socios mayores 
jljjuj ientidad y para el desarro-

í nuevas actividades.

mysor^

anos ara perar a estos gastos 
lienta con la colaboración

21,¿( apresada de los principales

pintores albacetenses que 
donarán algunas de sus obras, 
ascendiendo el valor global de 
las mismas a los tres millones 
y medio de pesetas. Serán adju
dicadas mediante sorteo de 
veinticinco mil papeletas a 200 
pesetas cada una; manera 
cómoda y factible para el fruto 
deseado y la valoración mere
cida de cada obra.

La pre.sidencia informó 
igualmente de la inmediata fir
ma de la escritura pública con 
la alcaldesa de Albacete, Car
mina Belmonte por la que se 
concede al Ateneo el uso y dis
frute del edificio por una dura
ción de noventa y nueve años.

Ante la próxima celebración 
de un Congreso Nacional de 
Ateneos y para cuyas reuniones 
periódicas fueron tenidas muy 
en cuenta las iniciativas alba
cetenses, se cuenta con que el 
Ateneo de Albacete participará 
obteniendo la presidencia o 
vicepresidencia.

Motivado por un escrito en 
la prensa se suscitó un debate 
y la junta directiva fue mayo
ritariamente respaldada por los 
socios presentes con la excep
ción del autor del mismo. El Ateneo de Albacete contará pronto con una biblioteca y un ascensor.

En la Asamblea General, 
como es preceptivo, se dio 
cuenta de la reforma de 
varios artículos de sus esta
tutos, con las modificaciones 
de que han sido objeto y 
que igualmente quedaron 
aprobados por mayoría de 
los miembros.

La reunión culminó infor
mando al presidente del 
Ateneo, Tomás Mancebo, 
de las gestiones realizadas 
hasta el momento para que 
la exposición en homenaje 
al pintor barrajense, Benja
mín Palencia, que debido a 
la ampliación de fechas ha 
estado expuesta con notable 
interés y éxito de público 
en el Centro Cultural “Al
berto Sánchez” en el distrito 
de Vallecas-Puente hasta 
hoy, sea instalada de inme
diato en esta entidad cul
tural, tras ser clausurada en 
dicho Centro Cultural de la 
villa y corte.

En esta exposición que 
reúne las obras del pintor 
Benjamín Palencia, colabo
ran también artistas alba
ceteños.

leriul 
jo-no 
inveisia

ro es|« 
: un i 
e ená 

para
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ativaso 
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ENTRADA 
DESDE

1.350.000 ptas.

1.250.000 ptas.

1 130.000 pías.

930.000 ptas.

CAPITAL MAX. FINANCIADO 
HASTA 18 MESES

AL 0% DE INTERES

______ 1.500.000 ptas.

1.100.000 ptas.

1.000.000 ptas.

1.000.000 ptas.

CUOTA 
MENSUAL

83.333 ptas.

61.111 ptas

55.555 ptas.

55.555 ptas -
‘"’*‘'*SSS2ft!S*^ él transporte. Olería sólo valida para vehículos en stock

Versión SX F.E.:

• 122 CV-16v.

• Catalizador*.

• Dirección asistida*.

• Retrovisores eléctricos*.

• 4 elevalunas eléctricos*.

• Cierre centralizado*.

• Volante regulable en altura*.
• Sistema antibloqueo de frenos ABS.

• Aire acondicionado.

• Llantas de aleación.

• Techo solar eléctrico.

• Volante forrado en cuero.

• Alarma anti-robo.

• Apertura con mado a distancia.

• Incrustaciones estilo madera.

• Apertura interior maletero y 

depósito*.

• 2 años de garantía total sin limite 

de kilometraje*.

• 2 años de asistencia gratuita en 

carretera*.

• 3 años de garantía pintura*.

• 6 años de garantía antícorrosión*. 

Además también está disponible en ver

siones de 90 CV-16v y 111 CV-16v 

"De sene en todos los modelos.
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Sesún Carmen Mestre, “la Cmz Roja de Albacete es importante a nivel nacional”

“El transporte sanitario ha 
mejorado notablemente”

Teresa ROLDAN

La presidenta nacional de 
Cruz Roja, Carmen Mestre, en 
su primera visita a la Cruz Rpja 
de Albacete, destacó que ésta^ 
es importante a nivel nacional 
porque ha empezado ya un 
proceso de realización de 
muchas actividades fundamen
tales para el futuro: “atención 
a personas mayores, ayuda a 
personas que por minusvalía o 
cualquier otra razón necesiten 
hacer traslados y exijan ayuda 
de otras personas; mejorar el 
transporte sanitario, que en 
Albacete funciona notablemen
te bien en relación a otras par
tes de España; y ocuparse de 
los colectivos que definimos 
como vulnerables y prioritarios 
(enfermos de Sida, toxicóma
nos, reclusos, inmigrantes y 
adolescentes con problemas de 
integración social)”.

En este sentido, Carmen 
Mestre indicó que “en cada 
Asamblea de la Cruz Roja se 
realizan unas actividades dis
tintas dependiendo de los 
colectivos que en un determi
nado momento adquieran 
mayor importancia”.

Sobre la opinión que le 
merece el sentimiento de xeno
fobia de algunos países euro
peos y su incidencia en España, 
Mestre manifestó que “todo el 
movimiento internacional de 
Cruz Roja se está planteando 
este tema para ver si conviene 
hacer acciones específicas, por
que si hay algo que es opuesto 
al mensaje humanitario es pre
cisamente la xenofobia. Perso
nalmente considero que hemos

La presidenta de Cruz Roja, Carmen Mestre, junto al presidente provincial. J.M.

pasado muchos años de irres
ponsabilidad pública mundial, 
en la cual hemos producido 
señales de violencia como for
ma habitual de comunicamos, 
de individualismo como valor 
que nos permite hacer frente 
a las exigencias del mercado.

y ahora estamos pagando las 
consecuencias de todo ello. No 
es sólo un problema de las 
poblaciones, sino que es un 
problema de no haber sabido 
atajar unas formas de convi
vencia y cultura que nos han 
llevado a un mundo invivible”.

“Cada vez más 
aprendemos a 
gestionar mejor 
los recursos”

En relación a la línea de 
actuación de Cruz Roja para 
los próximos meses, Mestre, 
explicó que “Cruz Roja tie
ne un plan para tres años, 
y mientras el plan de prin
cipios del año 90 fue un plan 
donde se marcaban priori
dades pero sólo cualitativas, 
en este momento tenemos 
un plan donde estas prio
ridades en cuanto a colec
tivos que deben recibir 
nuestras ayudas, se concre
tan en el coste de cada una 
de las acciones por usuario, 
con objeto de garantizar que 
cada vez más aprendemos 
dentro de Cruz Roja a ges
tionar los recursos”.

La presidenta nacional de 
Cruz Roja visitó la ciudad 
con el objetivo de reunirse 
con los presidentes locales 
de Cruz Roja de toda la 
provincia. A la vez que tam
bién pronunció una confe
rencia en el Ateneo sobre 
“La necesidad de la solida
ridad con los problemas que 
el final del siglo XX plan
tea”, donde analizó cómo la 
solidaridad debe cambiar las 
relaciones entre los países.

.? procedió ayerá 
Clon de M.R.s,Ü2 
zote, como autor jJ^ 
de cohecho, al inteJ 

fuerzas díS 
la Guardia Civil.

Por otra parte,, 
lacios, se procedió 
don de FJ.P.D, 
Granada, de 23 ’ 
circulaba con ej 
Ford-Sierra, „ 
AB-8902-I. «2 
Almansa, se pr_ 
detención de LMl 
añqs, como autor i 
en un supermercado 
así como del rol» 

.en otro establecin 
Yecla (Murcia).

Ert relación a los 
la provincia de,. 
J.L.M., denunció la i 
de un vehículo Ford- 
matrícula AB-8902-1, 
en 2.000.000 pesetas., 
A.C.M. ha denunci 
tracción de una 
Vespa-125 con 
AB-7116-F, valorado 
pesetas. Asimismo, 
denunció la sustram.' 
vehículo Fíat-Uno, cí< 
cula AB-1608-J, v 
1.000.000 de pesetas; 
ha denunciado a JÁJ 
un cheque en d 
79.833 pesetas.

Por otro lado, en 
Lázaro, M.R.G. 
sustracción de un 
arranque de una má 
vadora, valorado fl 
400.000 pesetas. & 
J.M.M. denunció la Su
de varios efectos, v 
unas 350.000 pesetas? 
producidos por valot 
pesetas. Por último,: 
de Lázaro, TM.0.Ü, 
a FJ.G.M., por im 
pagarés por importe de 
pesetas.
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“EL ESTANQUr 
D. ANDRES LEAL 
N.I.F. 5.101.777-0, 
próxima apertura 
“El Estanque', sito a» 
ta Teresa, n’16 de 
anterior titula' 
MEGIAS VILLAESCU^!^ 
5.070.998 -V. Edo-B 
lar: Andrés Leal Polo.

ESPIRITOSO 
TÚ, que me aola'^’l 

iluminas

Tú que me das 
'’®^íacen\í«®' 

que me fracan^^ 
los instante® ^0,3 

conmigo, yo 9 , 
corto diálogo,

3Í'í’*S55S 
sea la yi' 
estar conOgo 7^ 
seres duende® ¡^ 

nnos- t 
rezar esta' °^ei 

®®g^'^ HP tres dias®*' 
dentro <^® "Jia por <« 

m aracia)- 
se reciba la^ 
Agradece las a 

zadas.
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'^gH^za de titular de Economía Política y Hacienda Pública

íaentes Quintana, en un
tribunal de la UniversidadS

lióaj pasado lunes día 8 se cele- 
' Salón de Grados de

I,ad de Ciencias Eco- 
de Albacete, el Con- 

por el que, el hasta , 
^profesor titular inte- 
Hacienda Pública, doc- 

Antonio dayu Iniesta, 
ióala plaza de profesor 
de la Universidad en el 

de Economía Aplicada.

La concejalía de 
Cultura destina 
400.000 pesetas a 
financiar el Ciclo de 
Cine Jurídico

Coruña y Barcelona, siendo 
secretario el Decano de la 
Facultad de Ciencias Econó
micas y Empresariales de Alba
cete y Catedrático de Hacienda 
Pública, Alfredo Iglesias Suá
rez.

El ilustre profesor. Fuentes 
Quintana, es presidente de la 
Fundación FIES y colaborador 
de Cuadernos de Economía y 
ha sido invitado varias veces 
a actividades organizadas por 

Wen
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de,

de Ciencias Eco- 
Empresariales de

sentido hay que 
presentación del

la Facultad 
nómicas y 
Albacete.
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Pacto Por Albacete que realizó 
el profesor Enrique Fuentes 
Quintana en el foro universi
tario de nuestra ciudad.
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Fuentes Quintana.

I I

Belleza con fuerza interior.

Diseño innovador.Airbag de serie.i

EXPOSICION Y VENTA EN:

Í

Pts.

Este es e¡ resultado de 
años de investigación. 
Un coche que incorpora 
una ingeniería avanzada 
y unos niveles técnicos sin 
precedentes: el Monden.
Todo esfuerzo ha sido poco para hacer de él uno de los 
coches más avanzados y seguros del mercado. Es el 
primer vehículo dé su clase que incluye Airbag en 
todas sus versiones, cinturones de seguridad delante
ros con anclajes y pretensores, asientos antideslizantes y 
estructura reforzáda en todos los puntos clave Además, 
dispone de ABS y Control de Tracción Electrónico que 
actúan conjuntamente. Es también el primero de la

Es muy difícil encontrar un coche en el que el placer de 
conducir sea tan completo como en el Ford Mondeo. 
No se pierda su estreno.
Ha nacido la belleza con fuerza interior.

Ahora puede verlo en su Concesionario Ford y, 
para mayor información, llame gratuitamente al 
teléfono 900 51 51 51.

historia con motores de 
gasolina de 16 válvulas, 
dirección asistida, aire 
acondicionado y sistema 
de Filtro MicronAir de 
serie en toda su gama.

MOTORALBA, S.A.
Vereda Sta. Cruz, s/n
Teléfono: 21 12 62
ALBACETE

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
C/ Poeta Mariano Tomás, 28
Teléfono: 3010 94
HELLIN (AB)

ALBACETE MOTOR, S.L.
Ctra. Murcia, 1
Teléfono: 50 72 55
ALBACETE
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UN MILLON
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""Wcion mínima 1.000.000 de pesetas
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opositor, doctor por nues- 
iiiversidad, realizó una 
le exposición que fue 
da por la Comisión.

a Comisión estuvo pre- 
porel eminente profesor 
e Fuentes Quintana, y 
graron miembros de las 
sidades de la Laguna, La 

)n 01 
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DEPOSITO MENSUAL URQUIJO

Tras la aceptación que tuvo 
el pasado año, la concejalía de 
Cultura repite la experiencia 
del Ciclo de Cine Jurídico, en 
el que se proyectarán cincel 
películas acompañadas de sen
das ponencias, re'acioandas 
con el tema sobre el que 
versen.

En esta ocasión, el escenario 
que se ha elegido para desarro
llar el Ciclo es el Auditorio 
Municipal, ya que en la edición 
anterior las sesiones tenían 
lugar en el cine Carlos III.

El precio de las entradas 
será de 200 pesetas y los pases 
comenzarán a las 10 de la 
noche.

Esta iniciativa le costará al 
Ayuntamiento 400.000 pesetas, 
aunque podrá recuperarse algo 
de dinero con lo obtenido por 
la recaudación en taquilla.
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En torno a las viviendas que cuentan con algún tipo de protección, se centraron las reuniones celebradas en la Delegación de Política Territorial.

En materia de préstamos, trámites a seguir, procedimientos en infracciones, etc.

Coordinación para facilitar 
información sobre vivienda

Hoy se reúnen a 
los presidentes prai 
Castilla-La Manchad 
nización de Profei 
Autónomos (0PA)t 
bros de la ejecuim 
de la citada orara 
el fin de concrelar

F. IZAGUIRRE

Coordinar actuaciones entre 
distintas administraciones para 
facilitar al máximo al ciuda
dano la información que pueda 
solicitar, así como los trámites 
que tenga que seguir en rela
ción a temas sobre viviendas 
que cuenten con algún tipo de 
protección oficial, fue el obje
tivo principal que ha centrado 
dos reuniones celebradas en la 
Delegación Provincial de Polí
tica Territorial de Albacete, 
informó el delegado, José 
Antonio Escribano.

Una de estas reuniones se 
mantuvo con las entidades 
financieras firmantes del Con
venio con la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha

EI Tribunal regional falla 
a favor de los agricultores

LT

La Sala de lo Contencio- 
so-Administrativo del Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha ha estimado el 
recurso contencioso-adminis- 
trativo referente a las multas 
impuestas a agricultores por la 
manifestación agraria del mes 
de febrero de 1987.

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores (ASAJA) de 

#

en materia de vivienda, para 
tratar la financiación de 
Viviendas de Protección Ofi
cial (VPO), régimen especial, 
régimen general, precio tasado 
y rehabilitación durante el año 
1993, entre otros asuntos.

En cuanto a la segunda reu
nión, los responsables de Polí
tica Territorial, Oficina Muni
cipal de Información al Con
sumidor, Delegación de Sani
dad, Diputación y Unión de 
Consumidores “Él Molino”, 
abordaron una actuación coor
dinada en materia de infrac
ciones cometidas en Legisla
ción de VPO, en cuanto a 
información al ciudadano sobre 
los trámites que ha de seguir 
en su denuncia, procedimiento, 
etc.

Ciudad Real no tendrá que 
pagar los cerca de 7.000.000 
pesetas, como consecuencia de 
haberse estimado el recurso, ya 
que se imponía una multa de 
10.000 pesetas por vehículo uti
lizado, según la Dirección 
General de Tráfico de Ciudad 
Real, al estacionar los tractores 
durante varias horas en la vía 
pública.

Según la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores, este fallo

^A favor de Ias familias que 
viven en la calle Tejares

Catoria de dosjonaí 
general en estecob 
bajadores, previstas 
días 19 y 20 de abrí 
el presidente de OPI 
cete, Camilo Abiéii

En sintonía con lo 
de presión que set 
llevar a cabo a nhc 
el día 19 de abril i 
realizará en cada te 
el 20, los trabajad- 
distintas provincias^ 
se trasladarán a Toi 
concentrarse frente i 
de Fuensalida.

El delegado de Política 
Territorial, José Antonio 
Escribano, se ha pronunciado 
a favor de los vecinos que 
habitan en las 90 viviendas de 
promoción pública de la calle 
Tejares, ante las 
descalificaciones de las que 
éstos han sido objeto a través 
de una nota anónima 
difundida en el barrio.

“Independientemente de los 

hará justicia una vez más, para 
con los verdaderos profesiona
les de la agricultura y gana
dería, que intentan reivindicar 
y defender sus intereses legí
timamente, y sobre esto paci
ficamente, como se ha podido 
comprobar en la reciente Mar
cha Agraria, donde se puede 
calificar de ejemplar el com
portamiento de muchos hom
bres y mujeres que viven en 
el campo y en el medido rural.

deterioros que presentan esas 
viviendas, que lamentamos 
todos y que están en vías de 
solución, es fundamental que 
el clima social entre todos los 
vecinos sea cordial y el nivel 
de convivencia, lo mejor 
posible. Las familias que 
habitan esas viviendas tienen 
una condición humana muy 
alta y son trabajadores que 
merecen todo respeto”, señaló.

-S
í

1 .^
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No habrá que pagar las multas.

Abiétar explicó 3 
una organización B 
pendiente y apolílin- 
único fin la defensaá 
reses de los autóntfi 
fesionales por cuetí 

El motivo de las- 
presión que se baña 
es “intentar oeco^ 
Administración pan 
atiendan nuestras i 
ciones”, señaló el P^ 
OPA en Albacete. 11

Sobre lasituac»^ 
bajadores Hanifa 
el paro, Abiétar 
criminación Sonalis 
vemos sometidos. , 
colectivo que mas P" 
país; cinco mil* 
Somos q«¡*2 
del Prod««> '* 
y no tenemos”*:

Apuntó q«"í 
150.5)0 trabaja*, 

mos delosq^V d

de los imps^í 
so fiscal y 1’1*'

*1*’ ^ “ el #1* 

enfermedad y ¡, 

nuestra cuota 
Social”.
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ALBACETE
^^^^^^^^sados denuncian una lista con sus nombres elaboradada por el ITAP

nflicto laboral en la
operativa Casa del Pozo

fcielAjSlí^í^

Itoios adoptada por la 
K de la Cooperativa 
Epozo de Valdeganga 

día 9, en la que esta 
Kada la Diputación 
E-ha motivado un 
E acusaciones por par- 
K trabajadores afectados 
«directordel ITAP, Pru- 
■¡López Fuster.
Eeiamente los socios 
He baja por la asamblea 

la Prudencio López Fus- 
^ber elaborado una lis- 
5 sus nombres para ser 
(SIOS dados de baja sin 
'otro tipo de alternativas 
s dificultades económi- 
lasque atraviesa la coo- 

1 y de manipular a la

que mientras ellos alegan que 
el despido conlleva la pérdida 
de sus derechos y de esta forma 
han puesto dicho litigio en 
manos del sindicato CC.OO. la 
Cooperativa niega tal extremo.

Por último los socios tienen 
pensado también impugnar el 
informe de cuentas presentado 
por la gerencia, al considerar 
que éste no cumple con la nor
mativa de la Ley General de 
Cooperativas por carecer de la 
auditoría y el balance precep
tivo.

Campaña de CC.OO.

13

CC.OO. convoca a 
la patronal de la 
construcción para 
actualizar las tablas 
salariales

LT

»pw ea de socios para apro- 
^i*^M lía medida.
Wei tooperativa Casa del 

OPA): te cuenta con 20 aso- 
dispone de una fincajecuta

orgaiiá Iiectáreas para la explo-
icrelar 
jomad 
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evistai 
dealid 
de OM

'común de la tierra, de 
es propietaria la Dipu- 
y ante las dificultades

u viabilidad económica, 
asada asamblea, la junta 

optó por someter a
Abidi n dicha lista, habiéndo- 
conh litado anteriormente un

entre los socios hastaue se
a oMBro de siete, que serían 
abril i los de baja así como la
;adaLr lón de salarios para 
bajate ter a toda la plantilla.

a Tol la Rectora por parte de 
rente i ciados radica en la con-

ón de sus derechos
licóiií socios fundadores
ión A 
olílici 
fensad 
jtónnii 
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En relación con las mani
festaciones realizadas por estos 
trabajadores, Prudencio López 
Fuster, manifestó que “esto es 
una campaña orquestada por 
CC.OO.” y negó la responsa
bilidad de la Diputación Pro
vincial y del ITAP, ya que su 
presencia en la cooperativa se 
debe a la propiedad de la finca 
explotada y en consecuencia 
participa como un socio más 
con un único voto.

El director del ITAP reco
noció a este diario haber con
feccionado dicha lista, ofre
ciéndose para ello a la junta 
rectora, ante la indecisión de 
ésta para tomar una decisión 
que asegurase la viabilidad eco
nómica de la cooperativa.

En este sentido afirmó que 
“para tomar esta decisión me 
basé en la información reca
bada entre todos los demás 
socios y opte por designar a 
los trabajadores con los puestos 
menos definidos en la coo
perativa”.

Los afectados hacen responsable de su baja al director del ITAP.

■ 
Vu

^ Cincuenta millones en 

salarios en 1992
M.A.C.

Según la información facilitada por el director del ITAP la 
Cooperativa Casa del Pozo durante 1991 tuvo un gasto en 
salarios por un importe de cincuenta millones de pesetas.

“Con la actual situación por la que está atravesando el campo 
-dijo- es impensable que la explotación de una finca con 700 
hectáreas de regadío pueda mantener ese ritmo”.

Casa del Pozo se fundó en 1986 a través de un contrato 
de arrendamiento con la Diputación con un fondo inicial de 
un millón de pesetas y ha tenido hasta el momento a treinta 
trabajadores en plantilla. En la actualidad su capital más la 
reservas asciede a trece millones obtenidos de los beneficios 
generados hasta el ejercicio de 1991.

Una vez resuelto el conflicto 
colectivo en la construcción 
entre sindicatos y la patronal 
del sector el pasado día 8, por 
el que se fijaba para 1993 una 
previsión media de inflación 
del 4,95% y que por tanto, en 
virtud del acuerdo Sectorial 
Nacional para la construcción, 
los distintos convenios provin
ciales aplicarán un incremento 
económico del 6,2%; CC.OO. 
convocará a la patronal ASE- 
COPE para actualizar las 
tablas salariales para 1993 en 
el convenio provincial, al mis
mo tiempo que solicitará la fir
ma del calendario laboral que 
estaba pendiente debido a la 
falta de acuerdo estatal.

El acuerdo establece tam
bién que el establecimiento de 
una cláusula de garantía sala
rial en el supuesto de que el 
IPC al 31 de diciembre del pre
sente año superase la previsión 
de inflación del 4,95%.

Por otra parte este sindicato 
tiene intención de entablar 
negociaciones para la creación 
de las comisiones paritarias de 
Formación y Salud Laboral 
contempladas en el convenio 
general de la Construcción 
como en el convenio provincial 
de Albacete.

CC.OO. ha expresado su 
satisfacción y pone de ejemplo 
el modelo de negociación en 
este sector al haber conseguido 
después de dos años de nego
ciaciones entre todas las partes 
implicadas la sustitución de la 
antigua Ordenanza Laboral 
que databa de 1970 por un nue
vo marco que regule las con
diciones laborales en la cons
trucción.
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NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!

CAMBIO DE
DOMICILIO SOCIAL

PREFABRICADOS PAMAY, S.L.- 
En la Junta General Extraordinaria 
y Universal, celebrada el día 24 
de Febrero de 1993, se acordó 
por unanimidad trasladar el domi
cilio social, dentro de la misma 
ciudad de Almansa, a la calle Ali
cante, n® 32. Almansa, a 26 de 
Febrero de 1993. El Administrador: 
D. Francisco López Ruano.

«•.FERNANDO LIÑAN GARCIA
^^Qs ^® edad, confortado con los Santos 

lentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

líes D.E.P.

’nandr’M^^'í^ ^^l^^Hero Alcaraz; hijos, Juan Francisco, 
'"ns v FT 1^^ .^I®*^® y I'^®'''® Isabel; hijos políticos, 
*nianL * r • '’'®*°®> Jesús y María Angeles, hermanos, 
''^Qan UM‘i*^®®’ ®ol’*’'nos y demás familia, 
¡Cencía a, °**ACION POR SU ALMA
¿"’teiaptrA.tf® ’^^i^ra lugar hoy Jueves día 11, a las SIETE TREINTA de la 

del Buen Pastor. Albacete, Marzo de 1993

Música
STUPENDAMS 
en concierto

Siete mujeres internacionales 
interpretan canciones 
de Bob Marley, Talking Heads, 
George Michael, Myriam Makeba,... 
en un espectáculo pleno de 
colorido, humor y teatralidad.

Albacete
viernes 12 de Marzo, 22 h.
Auditorio Municipal
Colabora: Ayuntamiento de Albacete

OBRA SOCIAL lüIILÍ Y CULTURAL
• ••••••• Caja de Ahorros de Valencia. Castellón y Alicante •••••••<
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Esta nueva asociación tendrá su sede en la albaceteña calle de Tesifonte Galleso, n-21

Constituida la “Casa
Regional de Valencia”

LT

Bajo la presidencia de José 
Antonio Martínez Sánchez y 
actuando como secretaria, Car
men Tos Miñana, el pasado día 
4 de febrero, un grupo de 11 
personas, todas ellas con raíces 
levantinas, decidieron de forma 
unánime la creación en Alba
cete de una nueva asociación, 
que se denominará “Casa 
Regional de Valencia”.

Dicha asociación, que tendrá 
su sede en la calle Tesifonte 
Gallego, número 21, tiene pre
visto la organización de con
ferencias, de sesiones de tra
bajo, cursillos de divulgación, 
proyecciones, reuniones, así 
como otros actos de carácter 
análogo y como puede ser la 
publicación de libros y folletos.

Asimismo facilitarán ayudas, 
becas y bolsas de estudios para 
los asociados y para aquellos 
que lo determinen, sometién
dose en cada caso a lo que 
disponga la legislación vigente.

Por otra parte, los reunidos 
decidieron aprobar los estatu
tos por los que habrá de regirse 
la referida asociación y que 
fueron leídos en la presente

A.fin de dar a conocer Valencia organizarán conferencias, cursillos de divulgación y otros actos análogos.

reunión y dar cumplimiento a 
lo establecido en el artículo 3.3 
de la Ley de Asociaciones, 
remitiendo al Gobierno Civil 
de Albacete un ejemplo cua-

triplicado, firmado por los fun
dadores y copia del acta en 
el que se recogen los Estatutos 
aprobados.

José Antonio Martínez Sán-

chez, suscribirá los escritos y
la realización de cuantas ges
tiones sean necesarias o con
venientes para obtener el reco
nocimiento de esta asociación.

EXPOSICIONES

* Exposición del pintor roblense Juan Bautista 
Martínez Beneyto en la Galería de arte “Castelló 
120” de Madrid.

- Del 23 de febrero al 13 de marzo.
* Exposición colectiva de los artistas encuadrados 

en el laller de pintura del Ateneo de Albacete.
- Del 1 al 30 de marzo.
* Exposición de la obra gráfica Paz Miñano en 

el vestíbulo de Consultas Externas del Hospital 
General de Albacete.

- Del 5 al 26 de marzo.

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias organizadas por IU con' 
motivo de la celebración el 8 de marzo del Día 
Internacional de la Mujer Trabajadora.

- Día 12 de marzo, a las 19:30 horas, en los 
locales de CC.OO. de Villarrobledo, Selia .Puñal, 
responsable regional del área de la Mujer y Carmen 
Valmorisco, comentarán la participación de la mujer 
en política, en sociedad y en los sindicatos.

* Cursos sobre “Mecanismos de discriminación, 
negociación colectiva y acción positiva”. Organizado 
por la sección de la Mujer de CC.OO.

- Del-31 de marzo al 8 de abril.
* Conferencia organizada por la Asociación Cul

tural “Alborea”.
,- Hoy, día 11 de marzo. A las 20:00 horas en 

el Auditorio del Ayuntamiento de Albacete, Javier 
Sesé, doctor en Teología de la Universidad de 
Navarra, dará una charla sobre “El Catecismo de 
la Iglesia Católica”.

* Conferencia de la Sociedad de Medicina y 
Cirugía de Albacete.

- Día 12 de marzo. A las 20:00 horas en el 
salón de actos de la Cámara de Comercio, Miguel 
Angel Nadal Felipe, catedrático de Anestesiología 
y Reanimación de la Facultad de Medicina de Bar
celona, hablará sobre “El dolor nuestro de cada 
día”.

Guía

* Curso: “La búsqueda del centro, del equilibrio 
y la Tuerza interna”, organizado por el Instituto 
Bodhidharma, Ateneo de Albacete e Instituto 
Orientalista.

- Día 12 de marzo. A las 20:30 horas en. el 
Ateneo de Albacete, Jorge Ruiz, hablará sobre “Tai 
Chi”: La gimnasia china de la salud.

- Día 13 de marzo. Desde las 16:30 horas hasta 
las 20:30 horas. Curso de “Tai Chi”.

- Día 14 de marzo. Desde las 10:00 horas hasta 
las 14:00 horas. Curso de “Tai Chi”.

Este cursó se impartirá en el Ateneo de Albacete.
* Ciclo de conferencias organizado por la Aso

ciación Jóvenes Pro-Vida de Albacete. En el salón 
de actos de la Delegación de Cultura a las 20:00 
horas.

- Día 12 de marzo: “Ayuda a madres con pro
blemas”, a cargo de María Ferrer, asistente del 
Grupo Pro-Vida de Madrid.

- Día 18 de marzo: “Asistencia al enfermo ter
minal”, a cargo de Jesús Póveda, médico oncólogo 
del Hospital de la Paz.

* Jornadas de Formación para jóvenes. Orga
nizadas por la Juventud Obrera Cristiana de Cas
tilla-La Mancha.

Para jóvenes de 14 a 18 años se darán las siguien
tes conferencias en el Centro Cultural JOC-E a 
partir de las 18:00 horas.

- Día 12 de marzo. “La Educación no sexista”.
- Día 26 de marzo. “Las relaciones interper

sonales”.
Para jóvenes de 18 a 25 años están previstas 

las siguientes cañarías en el Centro Cultural JOC-E 
a las 20:30 horas.

- Día 17 de marzo. “Autoestima”.
- Día 18 de marzo. “Teoría de cómo hablar 

en público”.

ACTUACIONES MUSICAL ES

* Actuaciones musicales organizas por Cultural 
Albacete.

- Ciclo de conciertos “Del Manierismo al Primer 
Barroco”.

La comisión 
organizadora 
estará constiiiii 
por doce ptr>,

En la reunión del J 
febrero, eS 

C=^-’- se aprod 
bramiento de u j 
miembros de la J 
organizadora de b J 
oión, “Casa ValenciT

O'<;ha comisió, 
compuesta por |„i.
personas: Presidenie 
cisco Almiñana l
vicesecretario, Cari«l
do Valls; secretario \i 1 
Machí Amancio; ried / 
tario, José María 
Pedrero; tesorero. í 
Antonio Penadés Sau 
contador, Juan José 
Alvarez.

En el apartado de 
les, se nombraron os

KM 
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de ellas encargadas '’“ 
tipo concreto de atlj

Estas vocales sera 
Antonio Martínez ii 
para cultura; Juan lo 
Navano para aclhi 
Francisco Martínez Oi 
para instituciones; II 
Pons Pons, para fe 
María Teresa Albert ' 
para relaciones soci 
Amparo Pérez-Ma^’ 
Jordá para relaciones:^ 
cas.
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- Día 15 de marzo. Actuación de Sot 
Este concierto, se celebrará en el Auditorio!

cipal a partir de las 20:15 horas.
* Conciertos de Kiko Veneno y Juan Peí

la provincia de. Albacete.
- Día 13 de marzo a las 20:15 horas eoelí

torio de Albacete.
- Día 14 de marzo en Villarrobledo.

VISITAS DELBIBIJO^

* Visita del Bibliobús para el mes di
-Hoy, día 11. Bonete.
- Día 12. Alcalá - Alborea.
- Día 16. Pozuelo - B^ Hogar.

TEATRO

* Teatro en la Facultad de Derecho.- teatro en la racunau
. Hoy, día 11 de marzo a las 2 

de la Facultad de O r^el salón de actos ut. ice 
grupo de teatro universitario, Teu ' 
pretará la obra de Angel Carrasco.

* Actuaciones teatrales organizadas po

Albacete. tenso uní
- Día 18. Villarrobledo. Yo

América” de Alberto Boadella,
catalán “Els Joglars”. „ ,,«0^

- Día 18. Albacete; :B<«lfrt.’¿Ü 
Compañía Martí-Atanasiu, a a - 
el Auditorio Municipal. „ .jráenfi

- El grupo catalán “Els Jo^.'^rf < 
la obra de Alberto Boadella, ^^ 
en América”, en el Teatro Carlos 
los siguientes días;

- Día 23 de marzo.
‘ Día 24 de marzo. i

INFORMACIONCULTCE^

* Punto de Información a 
Ministerio de Cultura: . cjtado-

En la Biblioteca Pública de
José de Calasanz, 14, quinta p

Teléfono 23-84-54.
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iti alcalde agradeció a los 
.wrins de los terrenos donde - S'So el polígono las 

i» Hlidades que éstos dieron en su 
)ra ¡5 para la gestión que hoy termina

Jueves, 11 de Marzo de 1993

u m
«SI .^^^^^J^hras no están totalmente acabadas

oligono
enta de parcelas del

¡Sión 
las si^ 
dente;
? li 
Mt: 
arioí¡ 
o; V 
aria 
>rero,

“El Salvador”
José

do de

día diez, el Polígono Industrial de 
'¿'‘^El Salvador” está a la venta aún 
do las obras en su totalidad no han sido 
'maáas. Con el salón de sesiones de la Caja

^0"« j áe La Roda repleto de público se hizo 
valxiótt del Polígono Industrial ‘'El Sal- 

gadai

vador” y la venta de parcelas. En la presidencia 
el alcalde Sixto González, el Jefe área comercial 
de SEPES Rafael Gil, que comenzó diciendo 
que es fundamental una actuación municipal, 
reconociendo que hay carencias todavía como 
por ejemplo el acceso al polígono. Además tam-

bién asistió el concejal de obras Florentino Cas
tillo y el arquitecto del proyeocto Julián Llama. 
El alcalde agradeció a los propietaros de los 
terrenos donde se ha ubicado el polígono las 
facilidades que estos dieron en su día, para 
la gestión que ahora termina.

le ac¿ 
i seiát CEBRIAN

nez ü

ez. manifestó antes deaetni—
ínezOi unienzo a la presetación
nes: ¡¡ i distintos representantes 
ira fa EPES (empresa estatal 
toi pda de construir y ges-
s son el Polígono junto con
z.Mü mtamiento rodense): que 
cioosj a de no estar terminado 

lente, sí en un porcentaje 
, nte para hacer el acto 

ata de parcelas.
alcalde agradeció a los 
Oarios de los terrenos 

se ha ubicado el polí- 
__ hs facilidades que éstos 

lensu día para la gestión 
Scorf tora termina.

litorid pues en esta interven- 
minió a los asistentes al
lí presentación para que 
líen la realidad y ventajas 

en di ^í consigo este polígono, 
ellas cabe destacar la

an Pío

¡ión de un veinticinco por 
' del precio inicial del 
i cuadrado para aquellos 
sanos que adquieran los 

ideo ros cincuenta mil metros
“os y para todos, un cin- 

por ciento de rebaja en 
i ipoesto de Actividades

(IAE), durante los 
™eros años.

Talia’j 
Latiaj 

porCl 

) uní 
o dd;

cargo

^^nicipal

Gil comenzó dicien- 

f^nte una actua- 
L™^'P^*’ i'econociendo 

J carencias todavía, 
fe^Plo el acceso a

P™ que en 
Ku "“"’P'úújus- 
Eta ^^ura en poner 

Woiip debido 

knio. ' P^P®

kS^* Ca Roda de 

^^"odiosJ .compara- 
^^ion ia?^'uforman-

h*»l?S“’ el día 

P eso Ules | u quiere decir

Se puso a la venta el polígono industrial de La Roda.

En la presidencia Sixto González.

que después no se. sigan ven
diendo, ya que lo que se quiere 
resaltar es que en esta fecha 
termina una primera fase para 
seguidamente adjudicar las

parcelas adquiridas pero que 
después se volverá a abrir una 
segunda fase de venta y así 
sucesivamente hasta que quede 
completo este nuevo polígono.

^ Tiene una superfície de 34 
hectáreas, con 84 parcelas

El Polígono Industrial El Salvador de la ciudad rodense ocupa 
de extensión una superficie total de treinta y cuatro hectáreas.

Está situado en un sitio privilegiado y estratégico de esta 
zona, entre la vía del ferrocarril y la autovía Madrid-Levante.

Consta de ochenta y cuatro parcelas que van de los 
setencientos veintidós metros cuadrados la más pequeña, a lo.s 
diez mil setencientos noventa y ocho metros cuadrados la 
mayor, sumando un total de doscientos cuarenta y nueve mil 
seiscientos cincuenta y cuatro.

El tipo medio de venta es de cuatro mil pesetas el metro 
al concederles un descuento del veinticinco por ciento.

La forma de pago es muy dilatada puesto que desde el pago 
al contado puede irse aplazando hasta un máximo de cinco 
años con un interés TAE del doce con noventa y seis por 
ciento. Como hemos dicho anteriormente, este polígono tendrá 
unas ventajas como la reducción de un veinticinco por ciento 
del precio inicial del metro cuadrado para aquellos que 
adquieran los primeros cincuenta mil metros cuadrados.
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► En un escrito enviado al alcalde se 

hace constar el cambio que ha
experimentado el barrio, dado que 
en un periodo corto la población 
se ha incrementado bastante

Los vecinos denuncian la falta de infraestructura en la zona

San Vicente carece 
de servicios básicos
La Asociación de Vecinos dei barrio de San Vicente ha 
dirigido un escrito al alcalde heUinerOf denunciando la 
situación de la zona, que carece de servicios tan básicos 
como farmacia o buzones de correo, a pesar de haber 
experimentado durante los últimos años un sensible 
aumento en su población. Con la entrada en funciona

miento del centro sanitario ha tenido un sensible cambio, 
llevando camino de convertirse en una de las zonas de 
más expansión de Hellín. La adecuación de los barrios 
en cuanto a la atención municipal en este sentido falla 
en muchos aspectos y eso queda refrendado en los escritos 
y manifestaciones que sus habitantes realizan.

nat 
¡de 
inda

íM 
éio.i 
id 
Lha 
foe

Angel ROMERO GARCIA

Como ha comentado el 
periódico en alguna ocasión, 
los barrios hellineros que no 
se encuentran en el centro de 
la población adolecen de una 
infraestructura adecuada, 
demandada por todos los veci
nos que religiosamente pagan 
sus impuestos y como tal debe
rían tener las mismas condi
ciones, no recibiendo a cambio 
las mismas instalaciones que 
existen en otras partes de la 
ciudad y de las cuales los veci
nos puedan beneficiarse de una 
forma general.

De lo que no cabe duda es 
que la población de Hellín se 
ha ido extendiendo considera
blemente en los últimos años, 
pero eso no debería de ser obs
táculo para que se prevea con 
el tiempo suficiente la adecua
ción de las zonas para que los 
servicios puedan ir parejos con 
el crecimiento poblacional.

Atención municipal

La adecuación de los barrios 
en cuanto a la atención muni
cipal se refiere falla en dema
siados aspectos y esto queda 
refrendado en los escritos y 
manifestaciones que sus habi
tantes realizan constantemente.

Ejemplos como el del barrio 
del Pino, donde no hace mucho 
se denunciaba el estado en que 
había quedado la zona tras los 
trabajos de instalación de las 
tuberías para el colector de 
inundaciones y las manifesta
ciones que nos realizaban des
de la zona de Martínez Parras, 
donde la Asociación de Padres 
de Alumnos sigue rievindican- 
do la construcción de un paso 
elevado o subterráneo que ale
je sobre todo el peligro de los 
chavales que deben cruzar 
varias veces la carretera para 
asistir a las clases, son ejemplos 
palpables de la situación antes 
descrita.

Barrio de San Vicente

También habrá que sumar 
el estado del barrio en que se 
encuetra San Vicente, cuya 
asociación de vecinos también 
denuncia la inexistencia de

ife'
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i^
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La población del barrio San Vicente ha producido un gran aumento.

infraestructura adecuada.
El barrio de San Vicente se 

localiza al sur de la ciudad 
hellinera, en la zona próxima 
al Hospital y si durante bas
tantes años la población no ha 
experimentado muchas varia
ciones, con la entrada en fun
cionamiento del centro sanita
rio ha tenido un sensible cam
bio, llevando camino de con
vertirse en una de las zonas 
de más expasión de Hellín.

Es quizás el lugar de Hellín 
en el cual más se está notando 
un mayor incremento en cuan
to a la construcción, pero no 
solo de viviendas, sino también 
en el caso de instalaciones 
comerciales, consiguiendo por 
tanto un gran auge, con pers
pectivas de que el actual ritmo 
siga aumentado.

En este sentido se expresa 
Antonio González Muñoz, pre- 
sidente de la Asociación de

Vecinos, que en un escrito que 
se envió al alcalde hellinero 
hace costar el cambio que en 
los últimos años se ha ido expe
rimentado en el barrio, dado 
que en un periodo más bien 
corto, aproximadamente entre 
los tres o cuatro años.

La población del mismo se 
ha ido incrementado de mane
ra notable sobre todo y prin
cipalmente al amparo del com
plejo hospitalario construido, 
además hay que tener en cuen
ta la proliferación de viviendas 
que se han edificado de tipo 
unifamiliar y social, haciendo 
del mismo un barrio, ante todo, 
joven y dinámico.

Se calcula que en la actua
lidad este barrio cuenta con 
una población que rondará 
aproximadamente entre las dos 
mil quinientas personas, cifra 
considerable si nos referimos 
a un solo barrio de Hellín.

Demandas 
formuladas por la 
Asociación de 
Vecinos

Por todas estas circustan- 
cias, desde la Asociación de 
Vecinos solicitan al Ayun
tamiento que se intente con
seguir para el barrio de San 
Vicente las demandas socia
les formuladas, encarecien
dose las gestiones necesarias 
ante los organismos compe
tentes que conlleven a que 
esta zona de la ciudad pue
da contar con los mismos 
servicios que actualmente 
disfrutan otros ciudadanos 
hellineros.

“Este crecimiento -con
tinúa el escrito enviado al 
Ayuntamiento, al que ha 
tenido acceso LA TRIBU
NA- que ha sido especta
cular en los últimos años, 
ha desbordado la infraes
tructura existente en el 
barrio, que aunque poco a 
poco se va intentando acer
car al resto de barriadas de 
la ciudad, aún nos Jhace sen
tir a los vecinos un cierto 
aislamiento del resto de la 
población. Problemas como 
el de calles no. asfaltadas, 
mal o nulamente ilumina
das, nula existencia de loca
les sociales, falta de zonas 
verdes y de recreo para los 
más jovenes, carencias que 
incluso llegan a la falta de 
buzones postales, que nos 
hace desplazamos hasta la 
Gran Vía para simplemente 
poder echar una carta, 
hacen que nos hagan tener 
un cierto complejo de ciu
dadanos de segunda”. Otra 
de las demandas planteadas 
es la instalación de algo tan 
necesario como es una far
macia: “Esta demanda es 
comprensible ya que debido 
a las cacterísticas periféricas 
del barrio, cuando surge 
cualquier necesidad nos 
tenemos que desplazar hasta 
la más cercana”.

Pleno extraordinariu. ■ „, 

El arreglo del 
de riegos a Ítaip
Extraordinario

•dea

Para esta mañana se 
vocado la celebración®’^'’.'
Pleno extraordinario codw”^] 
puntos en el orden dei® ' 
siendo uno de ellos la sol® 
a la Consejería de 
Territorial de la JimnBr^*
Comunidades, de la ft pan 

ÍSIIción necesaria para podéis 
lizar las obras de repai® 
que se llevarán a cabo

SUftúnel de riegos, encargai^ij j 
abastecer igualmente de®
a la ciudad hellinera. ‘

Como ya es conocid® , 
Comunidad de Regante® ‘
puede afrontar por sus ptO 
medios económicos la«
ria reparación de estaco 
urgente de realizaraniee® 
gro de que el túnel pi® 
quedar completamentece® 
con el grave peligro 
supondría. H

En la reciente visita 
lizó el consejero de Agrici®

a Hellín,
Carrasco indicó que esta

¡tose

«loe

¡otro 
tóa 
entuí 
nami 
tuno

•ocia

ía acometida, aportan^sena acomcuua, 
Consejería de Política w

otos

rial uña cifra en tomo]®
cincuenta millones, la rat^ 
presupuesto total, (jueO 
cofinanciado por el 
mentó de Agricultura W 
Junta de Comunidades®

Regantes que deberán 
frente a un pago e

una
w

reali 
^en

los veinte milloneé' Jfc 5,^
En esta sesión se 

oficialmente lai ® 
subvención a Pol
torial. ..pjo

Otros puntos que 
tados esta 
pletar el ^cuf^d P 
sición de vivienda e .

ualm
pue 

k ni
Wo

nido

Benito Toboso, uí::^‘- Museo Comarcal, solidó 
Consejería de Eduesdóní^r' 
^ora para contratación 
ics culturales y ‘ > cl Ministerio de E(iuc¡ó^F^<^ 

Ciencia referente a
de Adultos.

Dados los tent 
prevee una sesiof 
consenso general.

mil

en

h( 
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PROVINCIA 17

íresentacion de la Guía de
jsociacionismo Juvenil

aromero sejería de Bienestar Social y cipal de la ciudad y organismos ción JuveA.R0MER0
se divide en seis apartados,

4|a presencia del alcalde 
L Fructuoso Díaz y el 
fíe Juventud, Diego 

•¿hasido presentada ofi- 
<e la Guía de Asocia- 

donde se incluyen 
asociaciones y movi- 

ienilesde Hellín que 
acabo numerosas acti- 

ideun modo periódico 
udad hellinera.

Umejifo de cónsul^

híiMel acto de esta presen- 
el alcalde, Fructuoso 

PIKl ^dicó que la publicación 
r el interés de la con-

Junu

iteel

que

^anies 
jsp

arg 
; de

sella 
ón de
1 coa
i del 
aso

iíjUi 

í‘

o 
esia 
ría 
¡Ttii 
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aoda 
■e 
abo

Wde Juventud en el tema, 
destinada y con el 

de llegar a convertirse 
mentó de consulta y 

, no solo para quienes 
conocer los distintos 

nos juveniles, sino como 
ajos* propios jóvenes, 

se incluyen una serie 
ítalos con ejemplos prác- 

re diversas áreas de 
para ellos, estando des- 
s momentos a disposi- 

quienes deseen con-

su parte el concejal de 
d. Diego García mani- 
e la guía se hará llegar 
los colectivos juveniles, 
o a las concejalías de 

tea en todos los ayun- 
los de la región.

o local

otro orden, el concejal 
ó al Consejo Local de 
^tud, indicando que su 
amiento era totalmente 
o del Ayuntamiento, 
constituido por algu- 
iaciones juveniles y 

que en estos 
no tuviese una 

actividad.
^nte añadió que des-mita! j, -------

me í « l^itamíento
depi 

ra di 
te fi 
midí- 
án di

ai

=3
1

se reali- 
I a mayor promoción 
pilas asociaciones que 

que más activi- 
no intentando 

r encorsetar a los jóve- 
’^orlelo espe- 

tal» *"*“‘'®' existien- 
!»"' asocia. 

¿•W tipo de acti- 
¿» «,*’’“ * han 
I¡¿l''*«»te' a los 
K\™"®Pales en 
l<lc sil ?^^. ofreciesen 

?B'”^'«a®ci?: 

“^ení^°^>osescri- 
«111. 'Tioniento se le

B#

L^^'^^^Cse han
Meditada"® pintado 

por la Con-

incluyendo un capítulo dedica
do ah asociacionismo, tipos de 
asociaciones y legislación 
actual, supuestos prácticos para 
la creación de entidades juve
niles, asociaciones juveniles 
existentes en el término muni-

y direcciones de interés juvenil.
Actualmente y con activida

des desarrolladas de un modo 
periódico funcionan en Hellín 
las siguientes asociaciones: 
Cruz Roja de la Juventud, 
Departamento juvenil de 
Comisiones Obreras, Asocia-

Juvenil “Ilunum”, Area de
la Juventud de Izquierda Uni
da, Juventudes Socialistas, 
Grupo Scouts de España “Illi- 
nium”, Grupo Simpatizantes de 
la Banda Ciudadana “Sierrra 
Bravo Charlie”, Grupo Excur
sionista “Tolmo” y UGT 
Juventud. Fructuoso Díaz, alcalde hellinero.

SOLO POR LEER
La Tribuna
de Albacete

e

PASE LA SEMANA SANTA 
O LA FERIA DE ABRIL

EN SEVILLA

SEMANA SANTA

2 VIAJES PARA DOS PERSONAS CADA UNO 
LOS DIAS 8, 9 Y 10 DE ABRIL

FERIA DE ABRIL

2 VIAJES PARA DOS PERSONAS CADA UNO 
LOS DIAS 29 Y 30 DE ABRIL Y 1 DE MAYO

BASES

1

.■
^ .^

 ^
 .^

 

11
11

00
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EI concurso consiste en el sorteo de 4 viajes a Sevilla, 2 en Semana Santa 
y 2 en la Feria de Abril de Sevilla. Cada viaje será para dos personas, en 
H**** en régimen de alojamiento y desayuno.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 horas 
del Jueves día 11 de Marzo de 1993
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 17. 
02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo “Semana 
Santa y Feria de Abril", o entregando los sobres personalmente en la misma 
dirección. Los sobres serán de tamaño standar.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
Los premios serán intransferibles.
El sorteo se celebrará ante notario el viernes día 12 de Marzo de 1993 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del sábado día 13 
de Marzo de 1993
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados o que 
no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar 
la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA TRIBUNA 
DE ALBACETE” y de VIAJES ESPAÑA.

CON LA COLABORACION DE:

>0

X
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► Este proyecto de los ecologistas 

almanseños (que en estos 
momentos culmina su segunda 
fase), se verá complementado con 
tres campañas más

hf
e

1^
 

I^

Los ecologistas alinanseños finalizaron la segunda fase
un

Repoblación del
►En esta

1^^ dadoD 
innovaciói];j 
^ogal, del» 
^^^ plantad) 
algunas Uní) ¡^

bosque autóctono Íí

AEDENAT se encuentra a punto de finalizar el denominado 
‘LI Proyecto de Repoblación del Bosque Autóctono” que 
inició el pasado año en el paraje municipal de cinco 
Has. “Pocico del Tío Cirote”, cedido a esta asociación 
por el Ayuntamiento de Almansa. Después de triplicar 
las plantaciones realizadas en el año 1992 en la misma 
zona, AEDENAT ha completado la segunda fase.

Luis BONETE PIQUERAS

La delegación almanseña de 
la Asociación Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza (AE
DENAT), está a punto de fina
lizar la segunda fase de su pro
yecto de regeneración del bos
que autóctono mediterráneo. 
Esta iniciativa de AEDENAT, 
se enmarca dentro de uno de 
los proyectos de trabajo que 
esta asociación ecologista se 
marcó de cara a recuperar las 
especies arbóreas, que por dife
rentes motivos (principalmente 
la tala indiscriminada), se 
encuentran en franca regresión 
en nuestro término municipal.

Responsables de AEDE
NAT en Almansa, han mos
trado a LA TRIBUNA su satis- 
fación por el alto índice de 
arraigamiento de las especies 
repobladas durante la campaña 
efectuada el año anterior; de 
un total de 300 especies plan
tadas, actualmente, en el “Po
cico del Tío Cirote” un 75 por 
ciento de ellas se encuentran 
en un franco desarrollo, siéndo 
el ganado la causa principal de 
que el 25% restante no haya 
podido arraigar. De todas for
mas, la asociación ecologista 
AEDENAT contaba con que 
si un índice del 60 por ciento - 
conseguía arraigar, la primera 
fase de su proyecto ya se podía 
considerar como de éxito abso
luto, más, si se tiene en cuenta 
que la inicitaiva de AEDENAT 
es la primera vez que se pone 
en práctica en Almansa de una 
forma selectiva y previo estudio 
científico del terreno donde se 
iban a ubicar las plantaciones.

Este proyecto (que ahora 
culmina su segunda fase), se 
verá complementado con tres 
campañas más, y para llevar 
adelante esta iniciativa, AEDE
NAT Almansa, ha elegido las 
especies arbóreas más conve
nientes y que en el pasado for
maron parte o abundaron den
tro del término municipal de 
Almansa, pero que debido 
principalmente a la tala indis
criminada con el objeto de 
ganar terreno a las zonas de 
siembra en detrimento del bos
que, se encuentran en una fran-

ea regresión. Estas plantacio
nes, además de regenerar la 
zona escogida, son ya motivo 
de cuidados muy especiales, a 
la vez que se está realizando 
un seguimiento intenso en el 
que se observa la aclimatación 
al terreno de las diferentes 
especies plantadas.

Se han triplicado las 
plantaciones

Manuel García y Daniel 
Iniesta, responsables de los tra
bajos de plantación efectuados 
por AEDENAT en el “Pocico 
del Tío Cirote”, explicaron a 
LA TRIBUNA los pormenores 
de los trabajos llevados a cabo 
en esta segunda fase del pro
yecto, manifestando que se 
habían añadido varios anexos 
al proyecto en sí de plantación 
como ha sido el desarrollo de 
un ciclo de conferencias por 
la comarca con temas especí
ficos de repoblación forestal, 
y la innovación de entregar 
macetas y semillas de diferen
tes especies a los alumnos de 
I- de EGB de los diferentes 
colegios públicos de nuestra 
ciudad. Asimismo, como com

Trabajo de los ecologistas.

plemento de esta segunda fase, 
AEDENAT ha solicitado per
miso al ICONA para proceder 
a la poda de las masas de pinos 
colindantes a la zona de plan
tación, y que según aseguraron 
a este diario García e Iniesta, 
se encuentran en un estado 
deplorable. “En esta segunda 
fase -afirmaronse han plantado 
tres veces más especies que el 
año pasado. Si el año pasado 
rondaron las 300 las especies 
plantadas, durante los meses 
que llevamos de plantación en 
el 93 se han plantado cerca 
de 900”.

Para AEDENAT no es lo 
más importante el número de 
especies plantadas, sino más

El próximo sábado, 
^ congreso de FEMCA-UGT

Luis BONETE

FEMCA-UGT, convoca a todos los afiliados a esta Federación 
en la comarca de Almansa, al Congreso Extraordinario Comarcal 
que tendrá lugar el próximo sábado, día 13 de marzo, a las 
11 de la mañana en el salón de actos de la “Casa del Pueblo” 
de UGT, donde se tratará sobre el siguiente orden del día:

IV Constitución de la mesa.
2®.Informe de la Comisión Ejecutiva Provincial de FEM

CA-UGT.
3®.- Negociación colectiva: convenios de construcción, tejas 

y ladrillos, ebanistería y carpintería, etc.
4®.- Presentación de candidaturas y elección de ocho delegados 

al Congreso Extraordinario Provincial de FEMCA-UGT, a cele
brar en Almansa el dos de abril.

5^.- Presentación de candidaturas y elección de cinco miembros 
que representarán a la comarca de Almansa en el Comité Pro
vincial de FEMCA-UGT.

bien, el índice que se observa 
de arraigamiento de los árboles 
plantados: “Estamos orgullosos 
-decían- de poder afirmar, que 
del total de árboles plantados 
el año pasado, el 75 por ciento 
de ellos se encuentran hoy en 
franco desarrollo”. Por otro 
lado, el perfecto conocimiento 
de la zona y el tiempo que 
se lleva ya trabajandola es un 
garantía de éxito del trabajo 
que se ha realizado en este año: 
“El tiempo que llevamos tra
bajando en esa zona y la segu
ridad de que esas cinco hec
táreas ya han sido cedidas de 
pleno derecho a nuestra aso
ciación, nos dan una garantía 
de que los trabajos realizados 
y los que se hagan en el futuro 
no van a quedar baldíos”.

De las características del 
terreno donde se han llevado 
a cabo las plantaciones, de las 
especies elegidas (procedentes 
todas ellas de los viveros con 
los que cuenta AEDENAT en 
Albacete), y sobre el desarrollo 
y particularidades de esta ini- 
citiva informaba a LA TRIBU
NA Daniel Iniesta, uno de los 
responsables del proyecto: “El 
“Pocico del Tío Cirote” se 
encuentra situado al sur del 
término municipal de Almansa, 
en una altitud de 750 metros 
y con un índice pluviométrico 
entre los 300 y 400 mm de 
agua por metro y año. En esta 
zona se realizó en su día un 
puntual catálogo de la vege
tación existente y de las carac
terísticas de la zona. La vege
tación que predomina en la 
zona de plantación es: encinas 
en estado arbustivo, enebros y 
coscoja; existiéndo en los lindes 
de la zona una gran masa de 
pinos resultado de las sucesivas 
plantaciones que ha efectuado 
el ICONA. También se ha 
notado la proliferación en la 
zona de especies de plantas 
aromáticas: tomillo, romero, 
salvia, y espliego”.

Iniesta nos indicó las clases, 
así como las características y 
el número de las especies con 
las que se han repoblado la 
zona en esta segunda fase: 
“Utilizando la vegetación exis
tente como indicadora -dijo- se 
han elegido siete especies de 
plantas para proceder a su 
plantación, prácticamente las 
mismas con las que iniciarnos 
las plantaciones del año pasa
do. Ha habido una innovación: 
el nogal, del que se han plan
tado algunas unidades al poder 
disponer de él en esta fase”.

novecientos 
árboles duran

isé

KI
El trabajo de ion let 

gistas almanseños esj bu 
do muy valorado p [ue 
sociedad almanseña.) 
qüe destacar la laborá 
colectivo que entre L

tado 350, y van 
fundamentalmente a 
perar las zonas más

- Pino piñonero: 
dades. Arbol muy: 
destinado a repoblar 
vamente la zona.

- Acebo: especies 
de la que se han 
115 unidades.

- Almeces: es 
ribera de la que seto 
tado 70 unidades.

- Servales: arbiii 
los cuales se han fh 
100 unidades.

La suma total dei 
plantados en esta i 
fase se acerca a los ^ 
este número -nos dije 
tadependiendo de la 
dad y del calendario 
bajo, creemos que h 
cídad de arraigo P»’ 
lar en tornoal50poi 
con lo cual podríais 
tar con 400 plM® 
sumadas a las!50^^ 
de la anterior camp 
dan un número ^J 
tante que cambvian 
nomía de la zonu 
pocos años”.

“El trabajo de pi 
-nos aseguraroii en 
NATesta considera» 
el símbolo de nu^ 
ciación; si algwj"’ 
resado en estos 

colaborar, 
abierta a cualqinj 
no/a, se puede c 
nosotros en Ca» 
tura”.
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_______Caudete

/¡sita del presidente
acional de la OPA

deliji 
antai

I

s llll¡B«e5Ídcntc nacional de la 
loción de Profesionales 
Eoinos. José Luis Sán- 

qBínffnzo, estuvo el domin-
1 Elixalidad de Caudete, 

dio una charla informa- 
la citada organi-

E' Luis Sánchez Lorenzo 
tos E acompañado en ésta 

Ewrelpresid®’^^® 
lliramBcamilo Abietar Rubio, 

reunión asistieron aire-

(lelos 
¡ños esa 
Diado J 
lanseaj 
alaboíJ 
; entre j 
realiJ

Se b 
an csi 
ente si 
is mási 
ñero: 31 
nuyaJ 
epobhij 
la, 
pede a 
han ea

de unos setenta y cinco 
tainos y profesionales de 
Ete. Fuente de la OPA 
bdete dijeron a este dia- 
Íe en la actualidad, esta 
^ón cuenta en la loca- 
|con más de ochenta afi- 
6 y que el próximo día 
le marzo será elegida la 
a directiva. En estos , 
utos la OPA de Caudete 
nigida por una junta ges- 
¡compuesta por seis per-

1

mismas fuentes manifes- 
su descontento por la

o

La OPA de Caudete se reunieron con el presidente nacional.

situación de indefensión en la 
que se encuentra este en estos 
momentos dicho colectivo, que 
representa un sesenta o setenta 
por ciento de la población acti
va. “Sólo tenemos derecho a 
trabajar y a pagar”, añadieron.

La Organización de Profe
sionales y Autónomos, se defi
ne como “una organización de 
ámbito ncional, con carácter 

reivindicativo y cuyo fin fun
damental es la defensa de los 
intereses de los profesionales 
y trabajadores autónomos de 
toda España”.

Dicha organización, denun
cia en estos momentos una 
situación injusta en materias de 
fiscalidad, Seguridad Social y 
pensiones, principalmente, 
donde no reciben ayudas eco

nómicas, laborales o sociales, 
y que nadie defiende 
intereses.

sus

Accidente laboral

Entre las reivindicaciones 
expuestas y manifestadas por 
la citada organización está 
como en lugar prioritario la 
referente a la cobertura de 
accidente laboral dentro de la 
Seguridad Social.

También se reivindicó el eli
minar los quince días de caren
cia en caso de enfermedad y 
cobrar a partir del tercer día 
de la misma.

Además exponen la percep
ción de la totalidad de la retri
bución en caso de incapacidad 
laboral transitoria, así como el 
estar presentes en las mesas 
de negociaciones.

Participar en las concertacio
nes sociales, y revisión de todo 
el Régimen Fiscal del Autó
nomo. También sería necesaria 
la mejora y ampliación de las 
pensiones, y percepción de más 
ayudas y subvenciones y cono
cer cómo se administra su 
dinero.

Puede continuar la 
construcción de las 
50 viviendas 
unifamiliares

Un informe del arqueólogo 
enviado a Caudete por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, con el fin de que 
investigara el yacimiento en el 
paraje de El Real, indica que 
pueden continuar las obras de 
construcción de 50 viviendas 
unifamiliares.

La Dirección General de 
Cultura de la Junta, ha enviado 
al Ayuntamiento de Caudete 
un fax, en el que se indica que 
“según el informe preliminar 
del arqueólogo director de las 
investigaciones, se autoriza a 
proseguir con las obras que se 
estaban llevando a cabo en la 
construcción de estas vivien
das”.

La concejalía de Obras y 
Urbanismo del Ayuntamiento 
de Caudete ha indicado a este 
diario que “quiere dejar bien 
claro, que las manifestaciones 
habidas contra las excavaciones 
en El Real, carecen de fun
damento, según el fax recibido 
de la Dirección General de 
Cultura”. El citado arqueólogo 
fue enviado por la Junta de 
Comunidades, para que inves
tigara un posible yacimiento 
con restos de la época romana, 
en el paraje de El Real.

En esta zona, el Ayunta
miento de Caudete construirá 
cincuenta viviendas unifamilia
res de carácter social.
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B^^LANOA DELTA WORLD CHAMPION 

TIENE TODO AL ROJO ViVO

Lancia, la única marca que ha vencido 11 veces en el 
Campeonato del Mundo de Rallies (6 de ellas de forma 
consecutiva con el Lancia Delta), ha diseñado un coche 
único para conmemorar sus éxitos deportivos. Un coche 
fabricado exclusivamente en rojo. Rojo en la carrocería, en 
sus llantas especiales de aleación y en su nuevo paragolpes. 
Y por último, le ha puesto un precio "al rojo vivo".

P.V.P. 1.650.000 pías.
Península y Baleares. l.V..\.. Impuesto de Matriculación y Transporte Incluidos.

Equipamiento de serie Delta World Champion:* Faros antiniebla * Volante "Momo'de tres Radios * Motor de Inyección Electrónica

• Catalizador • Check Panel * Elevalunas Eléctricos Delanteros * Cierre Centralizado * Tapicería Alcántara® en su interior.

AB- MOVIL, S.A. c/ Comandante Molina, 24. Tel.: 52 20 64. 02005 ALBACETE

t^ntratamos y Planificamos su Publicidad en Este y en Cualquier Otro Medio. 5 b

DISEÑO GRAFICO - COMUNICACION Tesifonte Gallego, 8 - 02002 Albacete

Haga de su Publicidad una Inversión.
Tlf.(967) 22 43 71 - Fax (967) 22 05 76
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Intentó acondicionar un local pero 
los dueños no lo permitieron al 
conocer el tipo de uso que iba a 
tener, entonces las monjas de 
S.Bernardo le cedieron su casa

luí''
I^

Falleció ayer a las 11 de la mañana

Hoy serán los funerales
de la Madre Amparo
A las 11 de la mañana de ayer miércoles falleció 
la Madre Amparo, religiosa muy conocida en 
la localidad por su labor hacia los niños dis
minuidos psíquicos. La Madre Amparo tenía 
81 años, y falleció, según confirmaron fuentes 
de la fundación que lleva su nombre, por “ago-

tamienfó”. Dos años atrás, la religiosa había 
sufrido una trombosis, y en la actualidad llevaba 
marcapasos. Llegó a Villarrobledo en 1978 en 
compañía de una monja y de una postulante, 
después de haber estado alojada en el convento 
de San Bernardo, fundó laprden de las Misiones

de Cristo, y la vocación para dediesrit 
tipo de tarea la adquirió durante sat
en las misiones. En los locales áe la 
Amparo se comenzó a recibir un gran 
de niños defícientes, pero las condkii 
la vivienda se fueron haciendo

Luis SAINZ DE MEDRANO

Los funerales por la Madre 
Amparo se celebrarán hoy jue
ves, a las 12 del mediodía en 
la Iglesia Parroquial de San 
Blas, y su entierro tendrá lugar 
en Villarrobledo.

La Madre Amparo dirigía 
una fundación que lleva su 
nombre y que está orientada 
al cuidado y educación de 
niños con minusvalías psíquicas 
de hasta 13 años aproxima
damente.

La religiosa, natural de 
Villarrubia de los Ojos, pro
cedía de la orden de las Domi
nicas, y llegó a Villarrobledo 
el año 1978, tras una estancia 
en misiones en el continente 
americano que se prolongó por 
espacip de tres años. La Madre 
Amparo, que tenía el título de 
maestra, se dio cuenta, una vez 
al otro lado del Atlántico, de 
que la labor a realizar en Espa
ña podía ser tan intensa o más 
que la desempeñada en las 
misiones, por lo que se puso 
en contacto con el obispo de 
la diócesis de Albacete, quien 
le recomendó acudir a Villarro
bledo, donde se daban casos

«
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La Madre Amparo fundó la orden de las Misioneras de Cristo. eade niños deficientes psíquicos 
que no podían ser debidamente 
atendidos por sus padres.

Una vez en Villarrobledo, la 
Madre Amparo fundó la orden 
de las Misioneras de Cristo. 
Una persona muy cercana a 
ella ha comentado que la voca
ción para dedicarse a este tipo 
de tarea la adquirió durante 
su estancia en las misiones. La 
Madre Amparo llegó a 
Villarrobledo el año 1978, en 
compañía de una monja y de 
una postulante. Su primer alo
jamiento fue el convento de 
San Bernardo, aunque a los 
pocos días le fueron acondi
cionadas unas habitaciones en 
Cáritas, desde donde comenzó 
su labor con los niños deficien
tes. Intentó acondicionar un 
local de la calle Caldereros, 
pero los dueños no lo permi
tieron al conocer el tipo de 
uso que iba a tener, por lo 
cual las monjas del convento 
de San Bernardo le cedieron 
una casa.

En los nuevos locales, la

1

La Madre Amparo llegó a Villarrobledo en 1978.

^5
1

8

^ Se atendían a 40 oiños 

hasta 13 años
Los dueños de un inmueble situado en la 

decidieron donárselo a la Madre
han permanecido desde entonces. El inrnue ^^¡.^j^g^gjíí 
sometido a una seria reforma, ya que se
muy buenas condiciones. La fundación estaba , 
de por la propia Madre Amparo, por otras ¿qik. 
atendían a 40 niños de hasta 13 años. Las le ^jacs
se tienen de la Madre Amparo es que era ^y^a^ 
un gran concepto del servicio a sus semejan jjjqye'ij’ 
conciencia respecto a la situación de yocació»'^ 
muchos millones de personas en el mundo. ^^|^^(¡^^1^

He

Madre Amparo comenzó a 
recibir a un número cada vez 
mayor de niños deficientes, 
pero las condiciones de la 
vivienda se fueron haciendo

insuficientes para albergarlos, 
lo que motivó la búsqueda de 
una nueva sede para la orden, 
que finalmente llegó en forma 
de donativo.

servicio hacía que no le importase a ‘I'^^^'P. ^^ n¡ñi)>‘’ 
debiera dedicar sus esfuerzos, ya fueran 
cualquier otro sector de la sociedad.
Amparo se financia mediante las apoitaci ^i^j.jonesoí’í 
de los niños, donativos de particulares y su j-g^audaí’ 
La Fundación organiza festivale.s benéfi’^
también van destinadas a financiar esta o

fe
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Posición de pintura en 
J Círculo Mercantil

L.S.M.

n Círculo Mercantil de 
(Lbledo celebra esta 
Í «hasta el domingo, día 
Í, vistosa exposición de 
“ con más de mil cua- 

;"e pintura tanto antigua 
L modenia, en la cual 
J^urfén expuestos obje
te arte, cristal, marfil, bron- 
‘Xies y ">“*'» “‘r" 

¡„ objetos. Esta exposición 
Sfcuadelldelamanana 
'1 de la tarde, y de 5 de 
¿de a 10 de la noche, todos 
ídías.
1 Las subastas .y cocteles

tendrán lugar el viernes, 
sábado y domingo, a partir de 
las 8 de la tarde en los mismos 
salones en los que está ubicada 
la exposición.

La subasta del viernes será 
una gala especial con cóctel y 
merienda, que incluirá la 
actuación en directo del humo
rista Toni Antonio.

Para esta gala, la recogida 
de invitaciones debe realizarse 
con la antelación suficiente en 
la misma exposición.

1 í < J

Exposición de más de 1000 cuadros en el Círculo Mercantil.

1

9

íí̂
Ss

» . il pleno aprobó por
nDiinidad la 
rficación del 
ladrón
¡H ayuntamiento de Villarro- 
kdo, reunido en sesión 
niaordinaria a mediodía de 
L aprobó por unanimidad 
|rectificación del padrón de 
Ijilajites de derecho a 1 de 
bao de 1993, que asciende 
121.950 habitantes, frente a 
c 21,050 registrados el 1 de 
pero de 1992. Al tratarse de 
1 pleno meramente burocrá- 
»no se registró debate algu- 
1. Francisco Segovia justificó 
Kcarácter extraordinario de la 
fcón por la necesidad de 
|ni¡tir al Instituto Nacional de 
■tadística antes del 30 de mar- 
peí nuevo padrón municipal, 
p previamente~habrá de ser 
■puesto al público.

otro lado, Francisco 
Rosia manifestó su intención 
f traer a un próximo pleno 
F propuesta en el sentido de 

hija adoptiva de la 
I^idad a la Madre Amparo, 
pecida en la mañana de ayer. 
F eorporación decidió unáni- 
pnle expresar su condo- 

a la fundación que lleva 
I nombre de la religiosa 
aparecida,

^^ los viernes
por

ESTA SEMANA CON ACTUALIDAD ECONOMICA

a
partir de ahora

ACTUALIDAD ECONOMICA tiene 
un nuevo valor añadido: 
porque le ofrece en seis entregas 
la colección más completa y 
actualizada sobre el nuevo IVA. ,

Una obra exhaustiva, elaborada por ^
el departamento fiscal de Deloitte & 
Touche, con todas las innovaciones 
del reglamento del nuevo IVA, derivadas 
de la creación del mercado único europeo.

o

Incluye comentarios prácticos 
adicionales que facilitan al lector el estudio 
del nuevo tributo.

Reserve ya sus ejemplares.

Y además ...

SEMESTRE ROJO EN BANESTO
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■ PERDIDAS DE 10.082 MILLONES 
EN EL SEGUNDO SEMESTRE

IBM + APPLE
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RESULTADOS 92 DEL BBV

■ EJERCICIO BUENO, BENEFICIO MALO

Banco Atlántico
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Según afirmó ayer la secretaría general de la Federación de Banca y Ahorro de CC.00.

Las cajas rurales gozan
de una salud envidiable”

TOLEDO. (Efe).- La secre
taria general de la Federación 
Estatal de Banca y Ahorro de 
CC.OO.. María Jesús Paredes, 
aseguró ayer que las cajas rura
les “pueden vivir porque gozan 
de una salud envidiable”, aun
que instó a sus gestores a opti
mizar sus recursos y asociarse, 
ya que “solos no van a ninguna 
parte”. María Jesús Paredes, 
que se desplazó ayer a Toledo 
para asistir a las II Jornadas 
de. Formación: “Cajas rurales, 
Presente y Futuro”, explicó que 
la solución a los problemas de 
estas entidades “no se encuen
tra en un aumento de su tama
ño, sino en buscar una mejor 
gestión que no tiene por qué 
implicar un proceso de fusión”.

Con estas jornadas, en las 
que participan directores de 
varias entidades financieras 
españoles y europeos, repre
sentantes de CC.OO. y de la 
asociación agraria COAG, 
Comisiones Obreras pretende 
estudiar el futuro de las cajas 
rurales que según Paredes pasa 
por un desarrollo tecnológico 
unido a la formación de los 
trabajadores y una apertura 
hacia nuevos mercados.

Extender la oferta a otros- 
sectores

Paredes destacó el carácter 
social de estas entidades y 
recalcó la necesidad de atender 
a todas las demandas del mun
do agrario y de extender su 
oferta a otros sectores, como 
el de la vivienda.

Para esta sindicalista, la úni-

Mas fondos para biblioieas.

María Jesús Paredes instó a los gestores de las cajas a optimizar sus recursos y a asociarse.

Las bibliotecas! 
Toledo recibierm 
libros por valor 
20 millones de 
pesetas en IW

ca vía para conseguir estos 
objetivos está en la coordina
ción de las cajas entre si y en 
una centralización de sus labo
res en una o dos entidades ban
carias más fuertes como ins
trumento de soporte.

En este sentido, el secretario 
general de Acción Sindical de 
esta Federación, Eduardo 
Alcain, instó a los gestores de 
las cajas rurales de menor enti
dad a “perder el miedo a que 
mengüe su soberanía” y recalcó 
la necesidad que tienen estas

María Jesús Paredes, explicó que 
la labor del sindicato es velar 
porque cualquier movimiento en las 
cajas no repercuta en las plantillas

TOLEDO. (Efe).. Hi 
Coordinador de Bibliote 
Toledo repartió diirai 
pasado año entre las U 
cas municipales de lapp 
libros por valor de más 
millones de pesetas, sea 
nota del gabinete de prt

entidades de coordianarse para 
tener mayor eficacia operativa.

Alcain explicó que en Espa
ña hay actualemente dos enti
dades financieras de apoyo a 
las cajas rurales en dos niveles.

el Banco de Crédito Agrícola 
que. coordina las necesidades 
de las cajas de ámbito local 
y comarcal y el Banco Coo
perativo Español, que se encar
ga de las provinciales.

la Diputación de Tob 
rida a la memoria de! 
dades de 1992.

Este centro, fruto de Ij 
boración entre la Dipii 
Provincial y la Junta del 
nidades de Castilla-La M 
invirtió un total de.20.8 
pesetas en lotes de libros 
dos a bibliotecas munk 
tanto fundacionales cora 
completar la oferta de le 
tros de lectura de los 
cipios toledanos, así coi 
diverso material para el 
cionamiento de los mi

Además del abandono de las obras, no hay ni asua ni luz en las instalaciones

Denuncian las precarias condiciones del 
Centro de Protección Animal de Toledo

La junta de 
personal del 
Hospital de 
Talavera pide 
mayor dotación

TOLEDO. (Efe).- La Aso
ciación Protectora de Animales 
de Toledo (Alfícen) denunció 
ayer las condiciones en las que 
se encuentran las obras del 
Centro de Protección Animal 
de esta ciudad, que el Ayun
tamiento de Toledo inició en 
1991 y que aún no han fina
lizado. Según explicó la pre
sidenta de la Asociación, María 
Antonia Clemente, el centro es 
en estos momentos “una cha
puza”, situación que apareja
dores y arquitectos han con
firmado, pues además del 
abandono en que se encuen
tran las obras, no hay ni agua 
ni luz en las instalaciones.

Clemente comentó que las 
obras se iniciaron en abril de 
1991 con un presupuesto inicial 
de casi ocho millones de pese
tas, que se vio incrementado 
con nueve millones más que

aportó posteriormente la Con
sejería de Agricultura.

La representante de la Aso
ciación comentó que tanto el 
alcalde de Toledo, Joaquín 
Sánchez Garrido, como los 
delegados responsables no tie
nen sensibilidad en este asunto, 
mientras que la Junta es la úni
ca que ha prestado apoyo a 
este proyecto y que respalda 
a las protectoras de animales 
de la región.

Según Clemente la Protec
tora no está dispuesta a hacerse 
cargo de la gestión del centro 
de Toledo en las condiciones 
en que se encuentra y recordó 
que el Ayuntamiento no ha 
tenido en cuenta a esta Aso
ciación en el momento de pro
yectar las obras ni durante la 
ejecución de las mismas.

Los representante.s de la 
Asociación Protectora de Ani

“El Ayuntamiento carece de sensibilidad en este asunto”, según Alcifen.

males de Toledo pidieron a los cionar esta situación “indecen- 
responsables municipales solu- te e indigna”.

TALAVERA DEW 
NA. (Efe).- U * 
sonal del area de 
INSALUD, denuncio^ 
serie de deficiencia^ 
en el Hospital Nu^ 
del Prado de est 
considera urgente 
ción presupuestan , 
posible la 
anomalías detecta ^

Según una nota 
hecha pci

las referidas « ^
otras, serian la ^ 
pilares que aW =#

duccion del .^ 
de aguas y «
nado, de i'^“' obsoleta y faltad

tal.
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Los expertos temen los resultados de la EPA correspondiente al primer trimestre del año 

El Gobierno pisa el aceleradora
la reforma del mercado laboral
El espectacular aumento del paro ha elevado 
el tono de los debates sobre las soluciones que 
ayuden a combatirlo. Los más de tres millones 
de parados registrados por la última Encuesta 
de Población Activa (EPA) han avivado la polé-

mica sobre la continuidad del modelo de política 
económica dirigido por Carlos Solchaga, par
tidario de continuar con el ajuste de los dese
quilibrios, y los que piden un cambio de modelo. 
El mercadfo de trabajo en España, ni para el

hombre m menos para la mujer esa, 
a la creación de empleo, pemeZ 
se ponen de acuerdo a la hom *’ 
la formula que permita imtJ*
desempleo.

permita luchar

Luis SACRISTAN

MADRID. (Fax Press).- El 
Gobierno ya no recibe sólo las 
habituales críticas sindicales, ni 
las de la oposición parlamen
taria. También la.s de los 
empresarios, desde muchos 
foros, que desde la batalla del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas (IAE), y luego por el 
proyecto de Ley de Huelga, 
han arreciado sus críticas al 
brazo armado de la economía 
de Felipe González, Carlos Sol
chaga. El mercado laboral, en 
todos sus frentes, es una bata
lla. El paro, las reformas de 
la entrada, continuidad y salida 
del mercado de trabajo 
mediante los contratos, la revi
talización de la figura del 
aprendiz, reforma de los con
tratos de prácticas y de for
mación, mayor duración de los 
contratos de fomento del 
empleo, entre otras, que grupos 
parlamentarios, sindicatos y 
empresarios han coincido en 
calificar de insuficientes.

Felipe González ha dado ya 
firmes pruebas en sus mani
festaciones de que renunciar al 
ajuste de estabilización (infla
ción. déficit exterior, déficit 
público) traería males mayores, 
el clamor desde muchos obser
vatorios sociales crece de tono 
ante la enorme legión de para
dos de nuestra economía.

Mientras tanto, en otro fren
te también referido al ámbito 
de lo laboral, la tramitación 
parlamentaria del Proyecto de 
Ley de Huelga ha echado más 
leña al fuego.

Diferentes posiciones

Las diferentes posiciones 
hechas públicas entre miem
bros del Gobierno y Grupo 
Parlamentario del PSOE al res
pecto, no han hecho más que 
añadir mayor confusión al fuer
te tono de las posiciones de 
la CEOE y de los sindicatos.

Los expertos independientes 
son claros sobre la necesidad 
de la reforma del mercado de 
trabajo en nuestro país. Pero 
lo son menos sobre el momen
to elegido. Muchos sostienen 
que el adelanto en las previ
siones más pesimismas de un 
año de los 3 millones de para
dos, es una fuerte señal de alar
ma. Lo peor, sin embargo, no 
son los datos actuales, sino los 
que muchos se temen están por 
venir. Insisten en que hay mar
gen para mantener los com
promisos comunitarios y luchar 
desde el Estado más decidida
mente contra el paro.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, ya afirmó en 
el transcurso de unas jornadas
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Los más de tres millones de parados avivan la polémica sobre la continuidad del modelo de política económica.

unos día 
que la 
política 
econórai 
del Got. 
no va a

para empresarios que el 
Gobierno no tiene margen de 
maniobra para hacer descender 
el precio del dinero sin que 
la economía española corra 
nuevos riesgos, y que la única 
solución pasa por una mode
ración de las rentas salariales 
para mejorar la competitividad. 
González dijo que la política 
económica del Gobierno no va 
a relajarse y afirmó que en los 
próximos dos o tres meses se 
seguirá destruyendo empleo. 
La sorpresa fue mayúscula 
entre los asistentes pero sobre 

Wií

Carlos Solchaga continúa siendo respaldado por el presidente González.

todo, entre algunos ausentes, 
como el Grupo Socialista o 
algún ministro que venía desde< 
hacía días sosteniendo lo con
trario. Felipe González cerró 
filas, una vez más, con su 
ministro de Economía, al afir
mar que la Ley de Huelga se 
modificaría, como ya lo hizo 
cuando hace meses, en el mis
mo foro de empresarios, Sol
chaga habló de la necesidad 
de incorporar más flexibilidad 
laboral en el mercado de tra
bajo y Felipe respaldó las pala
bras de Carlos Solchaga.

El presidente arremetió con
tra el crecimiento de las rentas 
salariales, como lo viene 
haciendo Solchaga y, sólo hacía 
unos días, lo había dicho tam
bién el gobernador del Banco 
de España, Luis Angel Rojo 
en el Congreso de los Dipu
tados. Ni las palabras de Gon
zález sobre la Ley de Huelga, 
ni las iniciativas de crecimiento 
aprobadas por su Gabinete, 
lograron calmar ni a empre
sarios como Emilio Ybarra, ni 
a José, María Cuevas, ni a la 
oposición parlamentaria.

Manifestación 
discordantes' 
vicepresidert 
del Gobierno

Por su parte el li 
de Trabajo, Luis Mí 
Noval, sólo un día ató 
las manifestaciones ro 
sidente en el misino fo 
empresarios, recordó 
los asistentes, algo í 
propio presidente Gol 
diría al día siguió 
la patronal no pudo« 
trar ningún grupop 
tario que ■'^’-°^'^'^ 
propuestas.

Pero las 
más sonoras, por 
tes fueron las del 
sidente del Go^ 
cís Serra, ai re»* 
a los ministros ** 
nete mayor eoni' * 
bal sobre la * 
para no intefer

dio Aranzad, 
incluir las prop« 
empresarios , 
después, 
hacía las suyas^ 
, %' Ss< 
fama de u
^^^•^^ «'’'*'
mantuvo ^. i¿5Rí 
secreto con Nic» 

do.
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Los agentes sociales contra el Gobierno •

^esia dirección, se proi}un- 
en una entrevista pubU-, 

e! pasado fin de semana, 
^“número dos” socialista, 
mui" Beneps: se proponía ¡los sindicatos una serie 

¡cuerdos independientes 
Ísumados, aseguró Benegas 
Kiendrían el mismo efecto 
i^wglobal.
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«organizaciones sindica- 
Í.enpie*guerra con- 
el Gobierno. Las manifes 
caes de Felipe González 
K la modificación de la Ley 
Huelga sentaron en sus 

(jas romo un cañonazo, 
a Nicolás Redondo, el pre- 
.me ha perdido hace mucho 
ipoel “norte” de las reí- 
Aciones de los trabajado- 
Para Antonio Gutiérrez, de 
finnarse estas modificacio- 

el Gobierno de Felipe 
¡zález habría perdido “la 
a autoridad moral que le 
da para hablar de diálogo 
¡al". En cuanto a las medi- 
para luchar contra el espec- 
liar aumento del paro, ni 
Ü ni CC.00., que pedían 
menciones decididas del 
liemo, han visto en abso- 

) sps expectativas satisfe- 
s.
Ds empresarios han empe- 
a desde hace unos meses 
lesmarcarse de la política 
inómica del Gobierno, y a 
meter, por varios flancos, 
urmade dirigir la economía 
de el Gobierno de Carlos 
diaga. una y otra vez, res
tó por Felipe González, 
é María Cuevas ha llegado 
lecir que “los empresarios 
tiioies son los que están 
undo las incoherencias y 
ires del Gobierno” en esta 
luda. El presidente del 
V. Emilio Ibarra, ha mani- 
tó que hay que dar un 
®fla política económica del 
pumo. Y Botín también 
Pcaer que no le parece mal 
toma económico del PP.

SdénúcoI^

► Solchaga 

afirma que 
nuestra 
economía no
tiene margen 
para hacer 
bajar sus 
tipos de 
interés

fifi

Para Nicolás Redondo, González ha perdido hace mucho tiempo el “norte” de las reivindicaciones de los trabajadores.
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íTpoíémícól^mpuesto de, 
Vividades Económicas! 
kt.se sumó la polémica tra-\ 
Betón de la Ley de Huelga.^ 
kas“dí\it” ante un nutrido!

de empresarios:” LLe-t 
nuestra propuesta ai fedo Martín Toval y José; 

fenuevo y nos dijeron que! 
Vian a mover del texto ini-^ 
| ni una coma”. Martín' 

jefe del Grupo Parla-: 
ferio socialista que “otrosí 

parlamentarios tienen! fezones para vehicular” las\ 
pesias de los empresarios.!

González y el ministro! 
Utabajo. Luis Martínez! 

aseguraron que ningún i 
parlamentario había! 
las propuestas de laj 

pal. ’
patronal CEOE sí se ali- 
I ^ las tesis de Felipe! 
fe!cz, Solchaga y Rojo?; 
r'^ reforma del mercado! 
fe')'la moderación salarial!

"Agredientes para crear j 
^^ hra Cuevas, no se tra-l 
fe" de bajar cuatro o cinco! 

b i ^'.P^^ ^^ interés, que! 
L^^.^^Mos de la patro-j 
i d diferencial de coste!

de financiación entre los espa
ñoles y sus socios comunitarios, 
como de reformar en profun
didad el mercado de trabajo 
en España.

Tipos de interés

El ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, explicó que la 
economía española no tiene, a 
diferencia de otras comunita
rias, margen para hacer bajar 
sus tipos de interés y reactivar 
así la economía, ya que se pon
drían en peligro otros objetivos 
de convergencia. Solchaga cali
ficó la actual situación de la 
economía española para este 
año de “poco esperanzadora 
para la creación de empleo y 
de crecimiento”, y dejó tras
lucir que la recuperación eco
nómica podría retrasarse. “To
dos los expertos coinciden en 
señalar que la desaceleración 
aún no ha tocado fondo, y se 
prolongará más o menos en 
1993” afirmó. Solchaga insistió 
en que la solución a la crisis 
no pasa por la reactivación arti
ficial de la economía, sino por 
la contención de los desequi
librios más importantes.

A,justes de plántulas

X

I
I

La patronal insta a reformar en profundidad el actual mercado de trabajo.

► El presidente 

del PP llegó 
a decir que 
preferiría 
ligeros 
aumentos de 
la inflación, 
si ello
supusiera 
una mayor 
creación de
empleo

El titular de Economía se 
refirió al mercado de trabajo, 
y dijo que los ajustes de plan
tillas se han llevado a cabo 
mucho más rápido que en nin
gún otro país. Afirmó que la 
situación de los tipos, aunque 
es mala, no es la peor respecto 
a los demás países de la Comu
nidad Económica Europea, y 
se refirió al aumento del déficit 
y del paro como algunos de 
los más acuciantes. “Por eso 
el Gobierno va a persistir en 
la consolidación del ajuste pre
supuestario, pero nuestra situa
ción de partida no es tan mala 
como la de otros” manifestó.

Carlos Solchaga dijo que el 
Gobierno será cauto y pruden
te sobre las medidas de la reac
tivación “pero eso no significa 
no hacer nada”.

Explicó que a lo largo de 
este año se avanzará en la 
reducción del déficit, los dese
quilibrios exteriores, como 
balanza de pagos, y en la con
tención del déficit público.

Sin luz pero con taquígrafos

El debate en el Congreso de 
los Diputados no ha arrojado

mucha luz sobre cómo luchar 
contra el paro. “No esperen 
soluciones milagrosas” avanzó 
unos días antes Felipe Gon
zález. Aznar ha llegado a decir 
que preferiría ligeros aumentos 
de la inflación, si ello supusiera 
mayor creación de empleo. 
Para el CDS, “muchos parados 
piensan que la rentabilidad 
electoral debe pasar a un 
segundo plano y los grandes 
problemas deben solucionarse 
a través de un pacto de 
solidaridad”.

Para Miquel Roca, las medi

das son necesarias, pero no 
suficientes, y no pueden tomar
se desde “la soledad de un 
Gobierno”. Para el coordina
dor de Izquierda Unida, Julio 
Anguita, no se puede hacer 
recaer todo el peso de la crea
ción de empleo en la mode
ración salarial. Para el PNV, 
no hay que aplicar la ortodoxia 
económica a rajatabla. Pero las 
diferencias entre Roca y Pujol 
han quedado patentes el deses
timar, el primero, la interme
diación del segundo para alcan
zar un pacto de rentas.
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El Círculo de Empresarios ha escrito una carta a los senadores para que modifiquen la Ley de Huelga.

ff.

La peseta continúa
estable frente al man

“La ley de huelga 
creará problemas”

MADRID. (Fax-Press).- El Círculo de 
Empresarios, que preside Carlos Espinosa 
de los Monteros, ha escrito una carta a 
los senadores para que introduzcan modi
ficaciones en el proyecto de Ley de Huelga 
cuya discusión está pendiente en el Sena
do, “ya que sacrificará derechos de la 
mayoría de los trabajadores, para dárselo 
a las minorías, lo que puede transformar 
el uso de un derecho en un abuso en 
la práctica”.

El Círculo de Empresarios asegura en 
su carta que existen cinco puntos en el 
actual proyecto de Ley de Huelga que, 
son a su juicio, inadecuados. La no exi
gencia de que la votación sea secreta por 
parte de los trabajadores a la hora de 
elegir la convocatoria de una huelga; la 
desaparición del despido como sanción 
ante las huelgas ilegales; el impulso que 
se confiere a las “labores de extensión 
de los piquetes”, “que lleva a la práctica 
imposibilidad de ejercitar el derecho al 
trabajo por aquellos no partidarios de la 
huelga; la desaparición del preaviso en 
los supuestos de huelga por vulneración 
de derechos fundamentales; y la exclusión 
de los empresarios en el procedimiento

Sosa cautela
La cautela se ha vuelto a imponer en la 

bolsa española a la espera de noticias que 
animen a tomar posiciones. Los inversores, al 
menos de momento, no parecen conformarse 
sólo con el rumor y se mantienen atentos al 
esperado dato de inflación de los meses de 
enero y febrero y, como no, de la próxima 
reunión del comité del Banco Central alemán. 
A este respecto, a última hora de la sesión 
se conocía la decisión de los bancos de Holanda 
y Bélgica de rebajar el precio oficial del dinero.

En ambos casos se trata de economías muy 
ligadas a las alemanas y los más optimistas 
creyeron ver en este movimiento una nueva 
razón para la esperanza.

Sin ernbargo, los mercados de valores espa
ñoles, como la mayor parte de los europeos, 
ofrecieron una sesión sosa, de escaso interés, 
con movimientos extremadamente prudentes 
que cuajaron en unas cifras de negocio dis
cretas, poco más de 13.000 millones de pesetas, 
y en unas diferencias minúsculas de los precios.

de fijación de los servicios mínimos.
Para el Círculo de Empresarios el

Gobierno da la impresión de que en Espa
ña “se pretende convertir a las organi
zaciones empresariales en un especie de 
Estado dentro del Estado”. El documento 
afirma que con la actual Ley, no sólo 
no se van a resolver los problemas actual
mente planteados sino que se van a crear 
otros más graves.

Con la nueva Ley, se afirma, el Ejecutivo 
ha otorgado a los sindicatos mayoritarios 
lo que en un Estado de Derecho está 
vedado a cualquier persona u organización: 
un estatuto jurídico que les permita situar
se al margen de un principio constitucional 
de igualdad ante la ley, porque las exime 
de cualquier responsabilidad sobre las con
secuencias de sus actos.

Por último se recuerda que si se aprueba 
el actual proyecto de Ley de Huelga, que 
Felipe González dijo que introduciría 
modificaciones en el trámite del Senado, 
los empresarios se convierten de hecho 
en simples gestores de una compañía que 
no pueden controlar ni “tienen la libertad 
de dirigir o gestionar, sujetos a la voluntad 
de los huelguistas”.

Mercado de divisas
MONED.A COMPRO VENDEDOR
1 dólar USA............. ........ . 118’647 118’885
1 ecu.... ;..... ...................... . 138’224 138’500
1 marco alemán............... . 71’183 71 '325
1 franco francés............ . . 20’974 21’Ol6
1 libra esterlina................ . 170’081 170’421
100 liras italianas............. 7’362 7’376
100 francos belgas............ . 345’684 346’345
1 florín holandés..'............ . 63’340 63’466
1 corona danesa............... . 18’556 18’594
1 libra irlandesa............... . 173’166 173’512
100 escudos portugueses.. . 76’979 77’133
100 dracmas griegas........ . 52’720 52’826
1 dólar canadiense........... .■ 95’085 95’275
1 franco suizo................... . 77’184 77’338
100 yens japoneses........... . 100’634 100’836
1 corona sueca................. . 15’600 15’632
1 corona noruega............. . 16’744 16’778
1 marco finlandés............ . 19’643 19’683
100 chelines austríacos.... . 10’117 10’137
1 dólar australiano........... . 83’765 83’933

MADRID. (Efe).- La peseta man
tuvo ayer una tónica de estabilidad 
frente al marco, con el que cotizó 
a 71,254 pesetas, algo depreciada res
pecto de las 71,226 pesetas por marco 
anteayer, mientras que se depreció 
hasta las 118,766 pesetas frente al 
dólar (118,15 pesetas anteayer), 
informó el Banco de España.

El instituto emisor mantuvo ayer 
la política de tipos de interés altos 
en las intervenciones en el mercado 
interbancario, al dar 776.000 millones 
de pesetas, contra compra a las enti
dades de deuda y certificados, al 
15,39 por ciento y al prestar 339.000 
millones, al 16 por ciento, contra 
póliza bancaria.

Los tipos de interés del interban
cario repuntaron hasta alcanzar el 
16,25-16,30 por ciento en las ope
raciones a un día y precios de entre 
el 16,30 y el 16,35 por ciento en 
las transacciones a siete y quince 
días.

Las operaciones a 30 días cotizan 
entre el 16,30 y el 16 por ciento, 
las transacciones ■ a seis meses entre 
el 13,80 y el 14 por ciento, mientras 
que el plazo de un año cotiza entre 
el 13,25 y el 13,50 por ciento.

Al cierre del mercado de divisas 
madrileño, la peseta cotizaba a 71,17 
pesetas por marco y con 118,40 pese
tas por dólar, tras haber alcanzado 
el lunes un cambio de 70,80 pesetas 
por marco.

La divisa española se encuentra 
1,50 pesetas apreciada respecto del 
cambio central de 72,79 pesetas por 
marco fijado en la última deprecia
ción de la peseta, el 22 de noviembre 
de 1992.

Esta fortaleza de la peseta, según 
señalan los expertos cambistas con
sultados por Efe, no es considerada 
suficiente por parte del Banco de

La peseta, estable frente al mami,

España, institución que tratad 
venir la posible aparición dea ir 
tensiones monetarias en el SÍ! 
los días cercanos a la celéis 
dé las elecciones legislativas es '' 
cia, los días 21 y 28 de i i

Tras haber alcanzado un: 
histórico de 73 pesetas pon i 
el pasado 23 de febrero, la redi 
de los tipos de intervención' 
del banco central alemán, & 
bank, el pasado viernes, bót , 
ma a los mercados de divisas;; 
ció el marco alemán frentes; \ 
ta y otras monedas europeas. ; J

Con todo, el Banco de £ 
mantiene altos los tipos de: T 
interbancarios, en especial te 
cados para las operaciones es: 
y noventa días, acción que desi a/| 
la actuación de los especdi ¡gfj 
contra la peseta, señalan los 
financieros consultados.

Tres bancos ‘atenuaron’si 
caída de beneficios en 199

su 
ro

nc

BARCELONA. (Efe).- Los gru
pos bancarios Santander, Central 
Hispano y BBV, atenuaron su caída 
de beneficios en 1992 al aplicar al 
ejercicio anterior unos ajustes con
tables autorizados por el Banco de 
España que mejoran sus resultados, 
según un estudio elaborado por la 
consultora Spanish Banking Report.

La aplicación de este ajuste per
mitió que los beneficios consolidados 
de los seis grandes grupos bancarios 
españoles descendieran un 11,4 por 
ciento el año pasado, en lugar del 
18^6 por ciento de caída real.

Según el estudio, al que tuvo acce
so Efe, el Santander, el Central His
pano y el BBV corrigieron sus bene
ficios- de 1991 al aplicar a ese ejer
cicio los ajustes contables de la cir
cular 4/91 del Banco de España, que

no eran obligatorios hasta 1^ 
lo que “mejoraron apareniai
sus resultados el año pasado. 

Esos ajustes no fueron^
al ejercicio de 19'” por^ 
Argentada, Banesto yJop- 
lo que el informe cons« 
resultados que han fac' 
camente se corresponden w
lución real . ,,.Uno de los auto® *' 
Miguel Angel Loren,e * 

que, aunque esta 
table del ejercicio de 
a la legalidad, ^ bes 
la evolución real de lo ^ 
de las entidades qud ^

Los bene iaosde ^F 
eos españoles en

13
CO

D
cayeron un 113

9
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► El parte médico cayó como una 

losa enne los centenares de 
personas que se agolpaban en las 
afueras de la Clínica Universitaria 
para conocer el estado de D. Juan

fcits, que habían abandonado la Clínica de noche, regresaban por la mañana. La Infanta Cristina abandonó Pamplona, y sólo regresará “cuando se considere oportuno”.

r

nelSií constantes vitales son '‘extremadamente preocupantes
tivasa 
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Ibiil 
¡óy* 
nte3'lñ 
ipeas U 
3 áe J 
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xial u 
neseM 
|ued« 
espeoiV 
n loses

na nueva crisis agrava
1 estado de Don Juan

alud de Don Juan no ha registrado “variaciones sig- 
Hiyas^ afírmó ayer por la tarde la directora de Comu- 
'ión áe ia Casa del Rey, Asunción Valdés, quien se 
íio ai informe de la mañana, en el que se precisaba 
íM constantes vitales se mantienen “regulares pero 
^ ^^ iímites extremadamente preocupantes^^

stal; 
arenin^ 
isado. j 
roñal 
31 te 3 
PopR 
derail 
iüiaifcl 
ínco’l

deU»

ificachl

■mili

granel

esdín 
nto.

plPLONA, (Agencias).- 
pe médico leído al medio- 
F la jefe de Prensa de 
F Real, Asunción Valdés, 
pomo una losa entre los 
Rs de personas que se 
pan en las afueras de la 

Universitaria para 
peí estado de D. Juan- 
pola noche tranqui
laba Asunción Valdés, 

constantes se 
pero en 

euremadamente preo- 
Íerabir^ agravar

L Barcelona si se 

Fuimos dS'

Kavaí ^'® 
F abordado 

sin encontraba

que u 5:'^P^esaban 

fehe v re ^'^^^ ^e>ras 
tías ®’'®^l’®n por 

r Blanca Í’’"°ctar en 
1^ notah Navarra. Usando en ”0““’ 

P'*menie“1°®’

a los 

I "‘‘^^:»jo, al tarv

to de todas las incidencias, 
pero tratando de molestar lo 
menos posible a la Familia 
Real. Por otra parte la Casa 
Real informa puntualmente, y 
la espera es tensa pero con la 
confianza de que cualquier 
cambio en el estado de salud 
de D. Juan es comunicado de 
inmediato a los periodistas.

La Infanta Cristina abando
nó Pamplona, y sólo regresará 
“cuando se considere oportu
no” como lo harán también sus 
hermanos el príncipe Felipe y 
la Infanta Elena, y la Condesa 
de Barcelona. Los Reyes y las 
Infantas Pilar y Margarita per
manecen todo el día en la Clí
nica, en una de las dos suites 
ocupadas estos meses por D. 
Juan y por su ayuda de cámara.

Dos suites, por cierto, paga
das por quien se encarga de 
las finanzas del Conde de Bar
celona. Y se debe dar ese dato 
porque ha habido un hervidero 
de rumores sobre quién se 
había hecho cargo de los gastos 
clínicos que ocasionaba el largo 
internamiento de D. Juan de 
Borbón. En Pamplona se 
encuentran no sólo los hijos 
y parte de los nietos del Conde 
sino también un gran número 
de personas que han estado 
muy vinculadas a D. Juan a 
lo largo de toda su vida.

En Pamplona se encuentran gran número de personas que han estado muy vinculadas a D. Juan.

^ El padre del Rey refíeja una “impresionante 

serenidad” pese a su crítica situación
Pese a la crítica situación en la que se 

encuentra, el padre del Rey refleja una 
“impresionante serenidad”, según relataron a 
Efe personas que han tenido acceso en estos 
últimos días a la habitación que el conde de 
Barcelona ocupa en la Clínica Universitaria de 
Navarra.

Una de estas personas señaló que, en la

actualidad, don Juan de Borbón necesita tan 
sólo una ligera sedación “ya que poco a poco 
ha ido perdiendo la consciencia de forma 
natural”. Esta situación no le ha hecho, sin 
embargo, perder la sensibilidad, ya que son 
habituales sus reacciones cuando sus familiares 
le aprietan la mano o le dan un beso, y 
tampoco se encuentra entubado.
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José Antonio Griñán, ministro de Sanidad. La Audiencia Nacional que anula la campaña sanitaria difundida en 1990 bajo el lema “Póntelo, pónselo”.

MADRID. (Fivi 
documento de la C

i

r >f
<2 ft

il 1̂

1- M* Mohedano, dipa^

PSOEcrili 
documento 
episcopal solí 
eutanasia

La Abosada del Estado presentará ante el Tribunal Supremo recurso de casación

Recurren la anulación de la
campaña Tónteio, pónselo’

Í

f

MADRID. (Efe).- La Abo
gacía del Estado presentará 
ante el Tribunal Supremo un 
recurso de casación contra la 
sentencia de la Audiencia 
Nacional que anula la campaña 
sanitaria difundida en 1990 
bajo el lema “Póntelo, pónse
lo”, ya que estima que la misma 
no vulneró la Ley de Publicidad 
tal como señala la resolución.

Fuentes de la Audiencia 
señalaron que el abogado del 
Estado interpondrá el reeurso, 
una vez que la Sala de lo Con- 
tencioso-Administrativo de la 
Audiencia notifique formal
mente a las partes personadas 
su resolución respecto a esta 
campaña, que aconsejaba el 
uso de preservativos para pre
venir embarazos no deseados

Sanidad espera que se 
registre la píldora abortiva

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Sanidad, José Antonio 
Griñán, dijo ayer que su depar
tamento está a la espera de 
que los laboratorios que tienen 
la patente de la píldora abor
tiva conocida como RLf-486 
pidan su registro, porque “el 
Ministerio no puede registrar 
•ligo de lo que no es titular”.

(iriñán hizo estas declaracio- 
cs en los pasillos del Con

greso, poco antes de que la 

y enfermedades contagiosas 
como el SIDA.

La sentencia resuelve un 
recurso de la Confederación 
Nacional Católica de Padres de 
Alumnos (Concapa) contra la 
campaña, realizada por los 
ministerios de Sanidad y de 
Asuntos Sociales, por una posi
ble conculcación d^ la Ley '^'' 
Publicidad. De cualquier foi- 
ma, la sentencia no será firme 
de momento, ya que será 
recurrida por el letrado del 
Estado, por lo que habrá que 
esperar a que la Sala de lo 
Contencioso-Administrativo 
del Supremo resuelva el asun
to. Precisamente, este Tribunal 
ha señalado para el mes que 
viene la reunión de los magis
trados de la 5ala referida.

Comisión de Política Social y 
Empleo de la cámara rechazara 
la proposición no de ley pre
sentada por IU en la que se 
instaba al Gobierno a “remover 
los obstáculos existentes en 
orden a asegurar la comercia
lización en España del fármaco 
RU-486 en el período de tiem
po más breve posible”. La 
ponente de IU, Angeles Maes
tro, única que votó a favor del 
texto, propuso que el propio

^ Sanciones a médicos que no 

cumplan incompatibilidades

absolutamente eojs 
bién tiene un caras 
bante alejado del a 
del Código Peni, 
el diputado social 
María Mohedano a 
de la reunión celebra 
ponentes del pro 
Código Penal, y ee' 
se llegó a ningún atr 
creto sobre loslemai 
micos del texto.

Los trabajos soh 
yecto del gobiernos 
a partir de la prosa 
en comisión y, sep 
el portavoz del Gn 
lista, Alvaro Cu® 
terminar a finales ó 
justo después de Sa 
ta”.

En la reunión 
ayer se alcanzaron a 
temas técnicos con

El ministro de Sanidad y 
Consumo, José Antonio 
Griñán, aseguró ayer que su 
departamento abrirá 
expedientes sancionadores a 
aquellos médicos, “una 
minoría”, que incumplen la ley 
de Incompatibilidades y 
simultanean su trabajo en la 
Sanidad pública con consultas 
privadas a pesar de haberse 
acogido a la exclusividad. “Si

Gobierno pidiera a los labo
ratorios su comercialización, ya 
que los laboratorios “no lo 
hacen de motu propio por las 
amenazas de boicot recibidas 
por parte de los sectores más 
conservadores en otros países”. 
Maestro pidió la “intervención 
decidida” de Sanidad, porque 
“su responsabilidad tiene que 
ir dirigida a garantizar la dis
pensación de medicamentos 
eficaces para la salud”.

procede, habrá expedientes”, 
afirmó el ministro, que 
aseguró que los casos en que 
se produce esta circunstancia 
son escasos. “Es malo 
generalizar, porque no es 
cierto que los médicos, en 
general, vulneren las 
incompatibilidades”, dijo, tras 
comparecer ante la Comisión 
de Política Social y Empleo 
del Congreso.

El fármaco RU-486, está sin registrar.

sión. Cuesta infon 
grupo socialista la 
más de doscientas 
de los restantes gnip 
só su confianza en i 
mino de los trabajos 
importantes acuerdo 
importantes.

En este sentidos 
en la reunión de 
ponentes se compra 
“mantener abiunoc 
reflexionar sobre ale 
tiones”. Entre éstfc 
psoibilidad de i^ 
vas circunstancias 
en los delitos co® 
disfraz, enel^ 
meditación, bis» 

cepto de xenu* 
manifestó ip' ’ 
se acordó ya ^ 
10 relativo a 1 ff 
como en cnan”,

n/ra func'^ 
penas P^\^. jAi 
cometan aigu ■ 

Tanto coto^ 

socialistas^ 
sión de a 
enmienda 
como esta.

P™"’'íiai)r«»'^ 
buscar la dP
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■p^ dijo que estamos en el umbral de un cambio político importante

llevas: “El próximo
obierno será diferente”

nRlD (Fax-Press).- 
está en el umbral de 

'^“biopolítico importante 
le sea lo que decidan 

loles, el Gobierno que 
Í las próximas eleccio- 

diferente”, afirmo el 
"de la CEOE, Jose 

ipoJB Cuevas en su interven- 
jate la Asamblea Anual 

,, Confederación Española 
TIII ansporte de Mercancías

M) El dirigente empre- 
1 ‘dijo que “no se puede 
,. ir nada de este Gobier- 
>01)1 fecho éste que no es un.

cylo para mantenerse 
5 sino que, por el con- 
, el empresariado español 

feí ‘actuar con cuidado, pro- 
la C ado más y mejor a meno-

^^3 
ráet^

xii
10 31

es

ra 
10(1 
lililí

^.1

o?

in

S 
S

stos y precios”.
volvió a utilizar el 

¿tono crítico de sus últi- 
Medaraciones contra el 
tmo, asegurando ante 
Be un centenar de empre- 
I del transporte que “la 
Íeconómica basada en la 
Waeión está terminando” 
Le agregó que se va ini- 
b nueva, etapa con un 
minio de “la economía 

donde el empresario 
nará su papel de “pro
feta de primera fila”.
Las concluyó advirtiendo 
pún nos quedan unos 
5 muy duros y difíciles, en 
pe no esperamos nada de 
|obiemo debido a la etapa 
¡nal en la que nos encon- 
¡8" y tras insistir en el 
o panorama económico 
¡atraviesa nuestro país y 

las cargas fiscales que 
® (¡ue soportar las peque-

José María Cuevas, presiente de ia Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

Bi

ñas empresas, constató que 
todo ello está llevando a que 
se multipliquen por cuatro las 
suspensiones de pagos y se 
incrementen las quiebras de las 
empresas. Sin embargo, hizo 
un llamamiento a los empre
sarios para que no se dejen 
caer en el pesimismo: “nuestra 
obligación -precisó- es no echar 
más leña al fuego y trabajar 
para que nuestras empresas no 
se hundan”. Y apuntó como 
signo de esperanza el “gobier
no diferente que saldrá de las 
próximas elecciones”.

^ Conetrans quiere negociar 

el carné por puntos
En la asamblea de Conetrans, los transportistas mostraron 

su preocupación por el anuncio de implantar en nuestro país 
el carne de conducir por puntos. El representante de Conetrans, 
De las Rozas, explicó que su organización no se opone a la 
existencia del nuevo sistema, pero dijo que “los transportistas 
no queremos que sea una imposición, sino que se negocie”.

así

en te sindicatos no negociarán el
toama electoral con los partidos

361

F^®. (Efe).- El secre- 
paldc CCOO, Anto- 
pKz, aseguró ayer que 
Fa participar en la ela- 

programa r ningún partido”, r Tí advirtió al PSOE 
E?í“*'w>8«Pn»- 

1 que
invitación”.

C ' “>» “¿de qué 

K""?’hablamos?”, 
Kí.” ’“ "° han 

S*W>I del

^^^nrás que 
ripodeVreas'T'P"'’'' 
R las .que sus hiónoma de 

M^
R electn l'^^'^Tos del 1 foral del PSOE

parecen más una “amenaza que 
una oferta” y se refirió a la 
inclusión de la reforma del 
mercado de trabajo en su pro
grama, asociándola con la flexi
bilización del despido, confu
sión que, en su opinión, la pro
vocó el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga.

Por su parte, el secretario 
general de UGT, Nicolás 
Redondo, dijo ayer en Logroño 
que UGT no negociará el pro
grama electoral con ningún 
partido político, aunque si es 
llamado por alguno de ellos le 
expondrá sus criterios, recogi
dos en el manifestó que ela
bora conjuntamente con 
CC.OO para afrontar la rece
sión. Añadió que UGT no 
pedirá a sus afiliados el voto 
para ninguna formación polí
tica y que en su opinión hay 
que votar programas y partidos 
progresistas si son coherentes 
con sus programas.

Nicolás Redondo.

Pero, añadió, en la actual 
situación de “cierta desespe
ranza”, muchos votantes “no se 
guían por motivaciones estric-

tamente políticas o idelológi- 
cas, sino que quieren vivir 
mejor”.

Redondo, en rueda de pren
sa, señaló que no sabe si toda
vía es válido el “dicho de que 
ño hay cosa más tonta que un 
obrero votando a un partido 
de derechas' y advirtió: “yo ya 
tengo mis dudas después de lo 
que está pasando en otros paí
ses, como Francia”.

El secretario general de 
UGT, que asiste en Logroño 
a una reunión interna con res
ponsables de este sindicato de 
La Rioja, Cantabria, País Vas
co y Navarra, indicó que el 
Gobierno de la Nación “hace 
una cierta gala de empecina
miento” cuando dice que cum
plirá los planes de convergen
cia, mientras que hay otros paí
ses europeos que están más 
preocupados por superar sus 
propias crisis que por cumplir 
los acuerdos de Maastricht.

Felipe González.

El presidente 
González estudia el 
programa electoral 
con los secretarios 
generales del PSOE

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno y secre
tario general del PSOE, Felipe 
González, se reunió ayer con 
los secretarios generales de las 
federaciones socialistas para 
estudiar el programa electoral 
de su partido ante las próximas 
elecciones.

A esta reunión, que comen
zó a las dos de la tarde en 
el Palacio de la Moncloa, tam
bién asistió el vicesecretario 
general del PSOE, Alfonso 
Guerra, y el secretario de 
Organización, José María 
Benegas, informaron fuentes 
socialistas.

Este encuentro, en el que 
se analizaron los trabajos elec
torales del Partido Socialista, 
se celebra dos días después de 
que la Ejecutiva Federal del 
PSOE haya decidido poner en 
marcha una nueva fase de la 
campaña “puerta a puerta” con 
la intención de lograr que un 
millón y medio de ciudadanos 
colaboren en la oferta electoral 
socialista.

Con la reunión de ayer, el 
PSOE pretende también poner 
en marcha en todas sus fede
raciones, de forma coordinada, 
los dispositivos de movilización 
ante las próximas elecciones 
generales.

Anguita califica de 
impúdica la carta 
de González a los 
ciudadanos

AVILA. (Efe).- El coordi
nador general de Izquierda 
Unida (IU), Julio Anguita, cali
ficó ayer de “impúdica” la carta 
que, según anunció anteayer 
José María Benegas, enviará 
Felipe González a los ciuda
danos en la campaña “Hable
mos del futuro”.

Según Anguita “es impúdica 
la carta y su firmante”, en refe
rencia al secretario general del 
PSOE, “pero el problema está 
en si el pueblo español se lo 
cree”. Acerca de la política 
postelectoral de IU, Anguita 
manifestó que los pactos se 
encuentran “en la galaxia de 
Andrómeda”.
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Sesún manifestó el portavoz del PP en la comisión de Defensa, López Valdivieso

“El Gobierno no puede 
llevar a cabo el Plan Norte”

MADRID. (Fax-Press).- El 
portavoz del Partido Popular 
en la Comisión de Defensa, 
Santiago López Vaildivielso, 
afirmo ayer que el Gobierno 
carece de credibilidad para lle
var a cabo el Plan Norte del 
Ejército de Tierra -que supone 
un nuevo redespliegue y una 
importante reducción de las 
unidades existentes-, debido a 
que no ha cumplido “por falta 
de voluntad o de capacidad 
política” los otros planes de 
modernización a los que se 
había comprometido.

López Valdivielso pidió al 
ministro -de Defensa, además, 
que acompañe el Plan Norte 
de la memoria de financiación 
lo que no ha hecho en oca
siones anteriores y lo que a 
su juicio ha sido la causa de 
su fracaso.

El portavoz del Partido 
Popular manifestó que su par
tido estaba “de acuerdo con 
las líneas generales del nuevo 
despliegue”, pero lamentó 
haberse enterado del plan 
ministerial por los medios de 
comunicación, dado que el 
ministerio no ha informado a 
los partidos de sus intnciones.

López Valdivielso criticó 
también al ministerio que haya 
remitido al Congreso la ley de 
plantillas de las Fuerzas Arma
das sin haber tenido en cuenta 
la reestructuración que supone 
el Plan Norte.

Dos proposiciones

El Grupo Parlamentario 
Popular presentará dos propo
siciones de ley relativas a la

Juan Santarés deja Sevilla-l para 
no coincidir con el duque de Feria

SEVILLA. (Efe).- Juan San- 
tares, padre de la niña pre
suntamente raptada por Rafael 
Medina Fernández de Córdo
ba, duque de Feria, ha sido 
trasladado de la cárcel Sevilla 
1 a Sevilla 2 para que no coin
cida con el aristócrata, informó 
ayer a Efe un portavoz del 
centro.

Añadió que la orden de tras
lado llegó directamente de la 
Secretaría General de Asuntos 
Penitenciarios en Madrid y fue 
cumplida en la tarde del mar
tes, tres días después del ingre
so del duque de Feria en la 

ón.
trasladi ha producido 

pesar de que era altamente 
improbable que los dos hom
bres coincidieran en algún 
momento, ya que el duque de 
Feria está internado en la 
enfermería y Juan Santarés en 
el departamento de reinciden
tes, por lo que tienen patios

Julián García Vargas,-ministro de Defensa.

modificación de la ley Regu
ladora del Régimen del per
sonal Militar Profesional para 
que el ascenso de comandante 
a teniente coronel se haga por 
el sistema de antigüedad y no 
por el de selección y otra rela
tiva a las viviendas militares 
para que las condiciones reco
gidas en el decreto de creación 
del Instituto para la Vivienda 
de las Fuerzas Armadas (IN- 
VIFAS) se apliquen a los 
miembros de las Fuerzas 
Armadas o a los funcionarios 
de Defensa que han comen
zado a prestar servicios des
pués de la entrada en vigor 
del decreto.

López Valdivielso sübrayó 
que estas dos cuestiones “han 
producido desasosiego y males
tar en las Fuerzas Armadas y 
no han dado satisfacción a

diferentes.
Juan Santarés cumple una 

condena de cuatro años por 
robo y tiene otro juicio pen
diente por tráfico de drogas, 
mientras que Rafael Medina 
Fernández de Córdoba ingresó 
por su presunta participación 
en el rapto de la niña de cinco 
años, delito que está penado 
con cárcel de entre seis y doce 
años.

Patio y televisión

El portavoz informó de que 
el duque de Feria, pasa el día 
entre la celda, la biblioteca, el 
patio y viendo la televisión, ya 
que los internados en la enfer
mería no participan en las acti
vidades formativas y recreativas 
normales del centro.

El aristócrata fue destinado 
a la Enfermería al ser incluido 
en un programa de prevención 
del suicidio, dados sus ante

nadie”.
Respecto a las viviendas 

militares el portavoz adjunto 
Arsenio Fernández de Mesa 
afirmó que el número de 
viviendas militares existentes es 
suficiente y que hay al menos 
unas 4.500 viviendas, un diez 
por ciento de las existentes, 
que no se ofrecen a los mili
tares.

“Lo que se esconde detras 
de este real decreto no es más 
que una operación especulati
va”, afirmó Fernández de 
Mesa. Añadió que el ministerio 
puede enfrentarse a la presen
tación de más de 10.000 recur
sos administrativos por la deci
sión unilateral del ministerio 
de cambiar el alquiler de los 
pisos militares por el concepto 
de “canon” que supone una 
concesión administrativa.

cedentes de depresión.
El juez que instruye el caso, 

Juan Antonio Calle, manifestó 
ayer a los periodistas que ha 
ordenado practicar diversas 
diligencias, aunque no quiso 
confirmar si alguna de ellas 
será una nueva comparecencia 
del duque de Feria para decla
rar.

Tres detenidas

•Por su parte, Antonio 
Latorre, abogado que asiste a 
las tres mujeres detenidas junto 
con el duque, ha solicitado su 
Ebert:: '¡mque reconoce que, 
dada >u (..svivencia, ¡.o podrán 
hacer trente a ninguna fianza.

El abogado defensor del 
duque, Francisco Baena Boca- 
negra, no ha solicitado su liber
tad provisional. Baena Boca- 
negra pretendía entrevistarse 
en la prisión con su represen
tado para conocer su estado

Un soldado 
maltratado

Los médicos que atendie
ron al soldado José Alberto 
Rodríguez, del Grupo de 
Operaciones Especiales 
(Goes), que denunció a sus 
mandos por malos tratos, 
han confirmado ante el juez 
togado militar número 24 de 
Granada, que lleva el caso, 
la gravedad de su estado al 
ser ingresado en el hospital.

En declaraciones ante el 
juzgado militar, los médicos 
confirmaron que el soldado 
presentaba un cuadro de 
cetoacidosis metabólica pro
ducida por una diabetes, 
acentuada por una fuerte 
gripe, lo que obligó a ingre
sar al soldado en la Unidad 
de Cuidados Intensivos 
durante varios días, dijeron 
fuentes próximas a la ins
trucción del caso.

Por su parte, el coman
dante Rodríguez López 
señaló que el soldado “se 
encontraba muy mal, por lo 
que recomendé su traslado 
del campamento”, manifes
taciones que coincidieron 
con las efectuadas días pasa
dos por un teniente de la 
compañía del recluta.

Esta recomendación no 
fue atendida por el jefe de 
la - compañía, el teniente 
Altamira, que obligó al sol
dado a seguir con los ejer
cicios.

Pascual Sala.

de ánimo, mientras éste sigue 
en la enfermería del estable
cimiento penitenciario, al 
haber sido incluido tras su 
ingreso en un programa de pre
vención de suicidios.

Las fuentes consultadas mos
traron sus dudas sobre la con
cesión de la libertad provisio
nal en caso de que finalmente 
se pidiera, dada la importancia 
de la pena que puede corres
ponder a una acusación por 
rapto.

Según Baena Bocanegra esta 
es la única acusación que pesa 
sobre su defendido, aunque 
otras fuentes indicaron que el 
duque de Feria, en sus decht 
raciones ante el juez, reconocio 
suministrar drogas a las tres 
mujeres que fueron detenidas 
la pasada semana en relación 
con este mismo asunto, lo que 
supondría una autoinculpación 
del detenido en un delito de 
tráfico de drogas.

El Consejo del 
Poder Judicial d 
al Gobierno my 
competencias

MADRID. (Efe).- g 
sejo General del Poder J 
(CGPJ) pidió ayer al J 
una reforma legislad 
dotar de mayores coinpJ 
a este órgano con el®*’® 
que pueda “ejercer en sai 
máximo el adecuado 
del poder judicial". X 
presidente, Pascual SaliW”

El pleno del CGPJ 
ayer un informe del 
yecto de ley orgánica 
que se crean deteni®^ 
órganos judiciales y el 
de facultativos forenses®®' 
supone una modificación. 
Ley Orgánica del Poda® 
cial(LOPJ). P

Pascual Sala dijo en* 
de prensa que en el V 
del anteproyecto se ind® 
petición del consejo dej® 
competencias porque se® • 
que es el momento o® 
ya que para ello taiolff. 
necesario reformar la 1® 
hay que aprovechar la tal 
que supone el actual 

yec^o- lBcuEl informe se apto®^.. 
trece votos a favor, cof^ 
dientes a los vocales 
cedencia socialista) 
nombrados a proparaKj 
CDS y PNV, inieii»» 
votaron en contra los 
Andres de la Oliva, h ® 
11a y Margarita Man» 
procedencia coi«n«W|L| 
abstuvieron José Luis 
nares y José Anton^ 
lejos, también de 
conservadora, mío V 

Sala.
Afirmó Sala que 

reclama del gol**', 
otras competencias, 
ridad plena de 
ces, ahora en pode . 
terio de Justició 

magistrados. ^^j (
FI nresidenie

' ’T obr.’ I»)** 
uigano « ■ j¡t¡oi» 
tabieciendo w» ¡,i 
nablesque e '« ^ 
de conductas 
mejorando

‘"^'^‘S mien""^ 
cometer los n 
carrera judicia.
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arlos Collado supera la
ocion de censura del PP

Solana culpa a 
México de la 
detención de un 
español en Estados 
Unidos

BrTAGENA. (Efe)--. Ea 
E sesión para debatir la 

S de censura planteada 
□ PP contra el jefe del 
Í,o autonómico muru^ 
Modista Carlos Collado, 
fe ayer con la mterven- 
Íílí» portavoces de los 
|”«vpos políticos represen- 
S la Asamblea Regional, 
1 el Partido Socialista 
po Español tiene mayoría

más
^ún lo anunciado por los 
jos parlamentarios, la 
ión cuya votación se pro- 
per la tarde, fue derro- 

Lj^que los 24 diputados 
ilisias votaron en contra y

2 ^tro de Izquierda Unida 
. utuneron por lo que sólo 

ai.go Lilos favorables de los die-
e parlamentarios del Par- 
Popular.

rens 
ido so siaren el PSOE

1 <¿’ lanunciado apoyo del gru- 
«cialista a Collado para

Juan Ramón Calero, portavoz del grupo popular en el Parlamento autonómico de Murcia.

1

1

Í
'GPJ mesta moción se produjo
jiijjj mente a pesar de que 22 
jgi^jj os 24 diputados firmaron

1 escrito, entregado a los
rens«

BOS directivos del partido, 
¡1 que expresaron su “ma-

P(^^ r por la gestión de gobier-
rada a cabo en la Región.

ijoeB ,
j] jj ffi niocion de censura es 

jj jj{l ruada a la que se enfrenta 
jo del ’’'®‘ ^^^^ '^ *1^^ superó en
pes 
too 

ta
r lal 
ir la 
lual

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, ha culpado al 
Gobierno de México de la 
detención en territorio de Esta
dos Unidos del ciudadano 
español Enrique López Reyero 
por un presunto delito de des
falco y ha asegurado que el 
Gobierno está haciendo gestio
nes para que sea enviado a

- España.
López Reyero, reclamado 

por la justicia norteamericana, 
fue detenido por agentes del 
FBI cuando el avión en que 
viajaba de México a España 
hizo una escala técnica en el 
aeropuerto de Miami, después 
de que las autoridades mexi
canas decidieran desestimar la 
demanda de extradición formu
lada por Estados Unidos.

En respuesta a una pregunta ' 
de Izquierda Unida en el pleno 
del Congreso, Solana ha dicho 
que recibía una nota verbal del 
Gobierno mexicano en la que 
le informan de que las auto
ridades de este país decidieron 
expulsar a López Reyero de 
su territorio porque tenía docu
mentación falsa, y añade que 
ya le habían expulsado en una 
ocasión anterior.

En la nota, México lamenta 
que, como consecuencia de 
esta expulsión, que reconoce 
irreflexiva, López Reyero fuera 
detenido, y ha dado garantías 
de que en próximas ocasiones 
las expulsiones de ciudadanos 
españoles se harán en coordi
nación con la embajada espa
ñola. ,*

Por su parte, el ciudadano 
español Enrique López Reyero 
se mostró muy molesto con la 
policía y las autoridades de 
México, por facilitar su tras
lado de manera ilegal a Esta
dos Unidos, en una entrevista 
que tuvo con representantes 
del Consulado de España en 
Nueva York.

López Reyero fue detenido 
el pasado 9 de febrero en Mia
mi tras ser expulsado de Méxi
co por personas que se iden
tificaron corno policías.

piejo químico en Cartagena, 
por lo que decidió remitir la 
documentación recabada al 
Tribunal Superior de Justicia 
de Murcia que, a su vez, los 
ha remitido al fiscal.

De forma -paralela,' el Juz
gado de Instrucción número 
tres de Murcia instruye diligen
cias sobre este mismo asunto, 
desde hace más de un año, des
pués de que Izquierda Unida 
presentara una denuncia contra 
Collado por los mismos delitos.

Por su parte, el secretario 
de Organización del Partido 
Socialista Obrero Español, 
José María Benegas, había 
dicho anteayer que a la Eje
cutiva del partido no ha llegado 
ningún planteamiento de la 
dirección regional en Murcia 
en el sentido de promover un 
recambio en la presidencia de 
la Comunidad. Benegas dijo 
desconocer si hay amenazas de 
dimisión en la Ejecutiva regio
nal o el Grupo Parlamentario.

^ La moción es para desgaste 

del gobierno, según Collado
El presidente de la comunidad autónoma murciana, el 

socialista Carlos Collado, dijo anteayer en el debate de la 
moción de censura presentada contra él que el PP “al no poder 
aspirar al Gobierno, pretede desgastarlo, y no pudiendo sustituir 
a este presidente pretende denostarlo”. Collado señaló que el 
Partido Popular ha presentado una moción de censura a 
sabiendas de que no puede ganarla y que con ella “ni siquiera 
va a conseguir el desgaste del partido socialista y su Gobierno”, 
lo que fue contestado con abucheos por parte de los 
parlamentarios del PP. El presidente autónomo afirmó que la 
moción de censura en la que se argumenta “un grave conjunto 
de irregularidades en la gestión económica y financiera de la 
administración regional” es “un discurso bañado de gratuitas 
imputaciones” además de “calumnioso y distorsionante”. Tras 
señalar que la citada moción se “abandera” en un informe 
hecho por el Tribunal de Cuentas, Collado aseguró que “no 
hay responsabilidades contables, ni malversación de caudales 
públicos ni prevaricación” por parte de su Gobierno.

.ycoincide con el análisis

Albacete, Marzo 1993

opu 
liert 
i los

r,« 
ales

Luis 
ionio 
P' 

irnió

11 Cuenta General de la 
nidad Autónoma de 1989 

la Comisión de Economía, 
rada y Presupuestos de la 
Wea Regional, a raíz de 
d Tribunal de Cuentas 
toa “irregularidades con- 

'■ en el ejercicio de ese

“ toada comisión detectó 
® hechos constitutivos 

•os de malversación de 
«públicos y prevarica- 

^'L la operación de compra 
‘terrenos de Casa Gran-

a General Electric 
'^•nstalación de un com-

LAMADRE AMPARO ERES BADIA
del 

ién^ 
¡slaii'' 
liaría 
jueer 

clonen 
la if 
rofl’a' 
lifíCíL 
que 
nbuí

(Superiora-Fundadora de las Hermanas Misioneras de Cristo)
Falleció el 10 de marzo de 1993, a los 81 años de edad, en su Casa-Residencia de Villarrobledo (Albacete), 

confortada con los Santos Sacramentos

. D.E.P.
Sy L^^*’®'ieras de Cristo, sus niños residentes, la Fundación Madre Amparo 

íüer. ^*^3» doña Consuelo Eres Badía, demás familiares y colaboradores
^fc ^'^^ ORACION POR SU ALMA

Pore insepulto se celebrará hoy jueves, día 11, a las DOCE horas, en la Parroquia de San Blas de Villarrobledo. ’
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El año pasado se destruyeron más de cien mil hectáreas forestales en España

El Senado aprobo ayer un ‘‘pacto
político” contra fuegos forestales

MADRID. (Efe).- El pleno que pide tipificar el delito de
del Senado aprobó ayer por 
unanimidad un informe sobre 
incendios forestales, que “cons- 

- tituye un auténtico pacto polí
tico de estado contra el fuego” 
según lo definió el presidente 
de la Comisión de Agricultura, 
el senador socialista Angel 
Orozco.

. El informe se ha redactado 
dos años después de que la 
Cámara acordara constituir 
una ponencia para analizar la 
situación de los incendios, que 
el año pasado destruyeron más 
de cien mil hectáreas forestales 
en España.

Este documento, consensua
do por todos los grupos par
lamentarios, incluye 25 reco- 
mendacione.s a las administra
ciones central y autonómica 
para atajar estos desastres, 
entre las que destaca como 
“inadecuada” la actual legisla
ción de incendios y recomienda 
su revisión en el marco de la 
Ley Básica de Montes.

De las conclusiones del 
informe se desprende que casi 
el uno por ciento de la super
ficie forestal española resulta, 
anualmente, afectada por el 
fuego.

Se observa una tendencia 
creciente en el número de 
siniestros y estacionaria en el 
de hectáreas destruidas, por lo

EI Tribunal Superior se reúne hoy

El TSJC acuerda los pasos 
en el proceso a Hormaechea

SANTANDER. (Efe).- El 
Tribunal Superior de Justicia 
de Cantabria acordará hoy los 
pasos a seguir en el proceso 
contra Juan Hormaechea, tras 
finalizar el plazo de tres días 
concedido a las partes para que 
se pronuncien sobre la petición 
de la defensa ' del presidente 
regional respecto a la entrega 
de una fotocopia ordenada del 
sumario.

Partes personadas

El presidente del Tribunal 
Superior de Justicia de Can
tabria, Claudio Movilla, dijo 
ayer a Efe que hasta el momen
to únicamente una de las partes 
personadas en el proceso se ha 
pronunciado sobre el escrito 
presentado por el abogado de 
Juan Hormaechea.

Movilla añadió que la Sala 
de lo Penal del Tribunal Supe
rior de Justicia de Cantabria, 
compuesta además por los 
magistrados Mario García Oli
va y Francisco José Navarro 
Sanchis, se reunirá hoy jueves 
sin que sea necesario para ello 
que todas las partes hayan pre
sentado sus respectivos pro
nunciamientos. 

incendio intencionado, modifi
car las sanciones con el esta
blecimiento de diversos grados 
e implantar un único teléfono 
de alerta.

Sólo durante el pasado año 
se produjeron 15.839 incendios, 
que arrasaron más de cien mil 
hectáreas, cifra inferior respec
to a las 410.000 hectáreas des
truidas en 1989, lo que supone 
el mejor resultado de los últi
mos cuatro años.

El secretario general de 
Estructuras Agrarias, Luis 
Atienza, coincidió en referirse 
al informe, durante una’ con
ferencia de prensa posterior al 
Pleno, como un “pacto político 
contra el fuego” y avanzó que 
algunas de las recomendacio
nes se integrarán en?la cam
paña de prevención y extinción 
de incendios de 1993, que 
actualmente diseña el Ministe
rio de Agricultura.

Entre estas medidas figura 
la homogeneización de equipos 
de extinción, la creación de dos 
nuevas brigadas contra grandes 
incendios gorestales (BRIF) en 
Castilla-León y Extremadura, 
la extensión en las tareas de 
conservación de montes, junto 
con un mayor esfuerzo en repo
blación y lucha contra la ero
sión.

Orozco se refirió a otra inno-

El abogado del presidente 
cántabro, Juan Hormaechea, 
Mateo José Rodríguez, presen
tó el pasado jueves un escrito 
en el que solicitaba una foto
copia ordenada del sumario 
que se sigue contra el jefe del 
ejecutivo cántabro y varios con
sejeros por delitos de malver
sación y prevaricación, que 
consta de 16.000 folios.

Cuñas radiofónicas

En este escrito el letrado 
pedía además una transcripción 
de las cuñas radiofónicas y 
remitidos de prensa en las que 
el presidente regional contesta 
a miembros de la oposición y 
que fueron aportadas por la 
acusación particular.

Mateo José Rodríguez soli
citaba al Tribunal Superior de 
Justicia de Cantabria que se 
le concediese otro plazo de 20 
días para la presentación del 
escrito de calificaciones, una 
vez agotado, el pasado día uno 
de marzo, el turno que le 
correspondía.

Mientras tanto, el Tribunal 
Superior de Justicia de Can
tabria ha dado traslado de la 
causa al siguiente procesado.

Juan Hormaechea, presidente la comunidad autónoma de Cantabria. 3111
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Casi el uno por ciento de la superilcie forestal española resulta, anualmente, afectada por el fuego.

vación, como la propuesta a 
la administración de crear un 
centro experimental para for
mar y entrenar a los objetores 
de conciencia en las tareas de 
prevención y extinción.

Además, el informe insiste 
en que la legislación penal 

el ex consejero de Obras Públi
cas, José Parra, para que en 
el plazo de 20 días evacúe el 
trámite de calificación.

Plazoestahlecido

La razón por la que el abo
gado del presidente cántabro, 
Juan Hormaechea, se negó a 
entregar las calificaciones den
tro del plazo establecido se 
debió a que la Sala no admitió 

r
debe tipificar el “delito de 
incendio intencionado” y con
siderar prioritaria la atención 
policial en la identificación de 
las causas y autores, además 
de insistir en la necesidad de 
mejorar la coordinación con las 
comunidades autónomas con 

centros operativos y uui 
sión interadministratri

El informe subraya 
nivel de eficacia al 
la lucha contra los i 
tarea en la que anualnu 
bajan 20.000 personas ea 
ña.

a trámite un recurso en el que 
solicitaba que le fuese entre
gado la documentación origi
nal.

Ante esto, el Tribunal Supe
rior de Justicia de Cantabria 
presentó una resolución en la 
que se contemplaba la posibi
lidad de designar un abogado 
de oficio para el presidente 
cántabro si en el plazo de 24 
horas no se presentaba el escri
to de calificaciones.

En

Cantabna tendrá 
hoy los pasos 
proceso contra ¡^^^ 
cántabro, Joan . 
tras finalizar P ^{S 
días concedido a 

de^ladefen^^' 
petición de la o 
sidente región ¡jj 
entrega de una 
nada del sumario.

Wo
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1 r.nn Amato intervino en el- 
^fiopara explicar la decisión del 

^ofírqr p.l decreto míer tivo de retirar el decreto que 
r n.lizaba la financiación ilegal 
J1 partidos políticos EBM
¡¡^¿[miilistro abandonará la política al concluir su mandato

I Senado italiano
a su apoyo a Amato

lalme
ñas ea

•atk 
raya 
ib
)s i

adí 
JUS!^

5 italiano aprobó ayer miércoles una moción 
¡i Ejecutivo que preside el líder socialista Giu- 

sto. presentada por los cuatro partidos que for- 
“toaiieión de Gobierno. La moción fue aprobada 
(o cuarenta y tres votos -de los partidos de la 
iiemocristiano, socialistas, socialdemócratas y 
(Efe).- El Senado 
moción presentada 

j Lombarda y todas 
del día presentada 

ros partidos de la

liberales), mientras que en contra lo hicieron 99 senadores, 
de los partidos de la oposición, y uno se abstuvo. En 
la moción aprobada se subraya la “necesidad de asegurar 
la continuidad de la acción positiva del Gobierno” y se

Guerra interna en la “Cosa Nostra”.

1 soW

pide al Ejecutivo que 
Gobierno”.

prosiga “con su programa de

bertini, jefe del gru- 
dores de Refunda- 

unista -partido que 
dimisión de Amato y 

toria de elecciones 
i- afirmó que el 
lía obtenido el apoyo 

Mesen el aula, “pe-
1 Senado”.

la oposición, el apoyo 
o ha sido el “más 
un Ejecutivo haya 

en la historia del 
desde la caída del

ibrtinazzoli, líder de 
acia Cristiana, el 

importante de Ita
is fuerte de la coa- 

Gobierno, afirmó que 
ón de Amato fue 

primer ministro res- 
y que el voto de la 
era “el lógico” en un 

cuto para Amato. 
Amato intervino 

bado para explicar 
riel Ejecutivo de 

riccreto que despe- 
“ financiación ilegal 
"'jos políticos, tras 
“ riel presidente de 

«. Oscar Luigi Scal- 
arlo.
"' “"a de las más 
* reciente his- 

se desarrolló en 
"“^ gran tensión e 
'partes de los sena- 

® oposición al 
tacharon de 

; "itegrantes de

^^^u se 
*¿ wt “!r 
su 4 cuando 

i(ilítip?"^^^u abando-

= ^
^s

: 

C
 o. na

o

’l^yo A® P'^^Q un 

^'^nado ^'f^^ho” ^"1
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Giuliano Amato durante su intervención ante el Senado.

der jamás la flema: desde el 
desplome de la lira a la dimi
sión de Bettino Craxi, pasando 
por un reajuste ministerial, una 
moción de censura y el rechazo 
del decreto del “perdón” a los 
políticos.

Tonnentosa sesión

Esta última era precisamente 
la razón de su comparecencia 
en el Senado. Nada más llegar 
al palacio Madama, sede de la 
Cámara alta. Amato se dio 
cuenta de que la jornada iba 
a ser bastante dura: los sena
dores de “La Rete” y de “Los 
Verdes” llevaban colgado de 
sus corbatas un cartelito que 
decía “¡Amato, márchate!”

Esto no era más que un ape
ritivo. Apenas tomada la pala
bra, Amato se dio cuenta de 
que su habitual tono calmado 
no le servía. Y el “doctor sutil”

como se le conoce demostró 
que también puede convertirse 
en “Mister Hyde”.

“¡Dimisión, dimisión!”, 
empezaron a corear los sena
dores de la oposición, acom
pañando el coro con pataleos, 
mientras el presidente de la 
Cámara, el republicano Gio
vanni Spadolini, se removía en 
su sillón, incapaz de dominar 
la situación.

Los abucheos se intensifica
ron cuando entró en la Cámara 
el ministro de Justicia, Giovan
ni Conso, autor del decreto ley 
que despenalizaba la financia
ción ¡legal de los partidos, con
siderado por la oposición como 
un intento del Gobierno de evi
tar la prisión a los políticos 
corruptos.

“Fuera”, “Bufones”, “Ladro
nes”, “Dimitid”, fueron las 
expresiones de legisladores de 
la Liga, de Refundación comu-

nista y de los ultraderechistas 
del Movimiento Social italiano.

Aquí Amato no pudo aguan
tar más y, casi a gritos, dijo: 
“Conso ha sido objeto de ata
ques inauditos y, sin embargo, 
tiene una historia limpísima, 
íntegra, y ha sido agredido 
personalmente”.

Entonces los senadores de 
la Liga, partido federalista 
radical, lanzaron desde sus 
escaños billetes falsos de 50.000 
liras con la efigie de Craxi y 
de 10.000 con la de Giulio 
Andreotti.

Spadolini agitó la campanilla 
para poner orden, mientrás el 
socialista Maurizio Calvi se 
dirigió hacia el senador de la 
Liga que había arrojado los 
billetes, Francesco Tabladini, 
para “castigarlo”, dando origen 
a un monumental intercambio 
de insultos.

Sin que se detuvieran las 
interrupciones. Amato siguió 
hablando hasta que dejó de 
nuevo a un lado la templanza 
y, dirigiéndose al jefe del grupo 
de Refundación, Lucio Liber- 
tini, le espeta: “Basta Libertini, 
cállate, si no te lo dice nadie, 
te lo digo yo”.

“Señor presidente, pretendo 
continuar!”, responde séca- 
mente Amato, quien, al diri
girse de nuevo a la oposición, 
exclama: “Este es un clima de 
intolerable intolerancia. Voso
tros queréis sólamente las 
voces que dan razón a vuestros 
gritos, pero esto en un país 
civil no se puede permitir”.

“Es desde el tiempo del 
teniente coronel Tejero que un 
Parlamento europeo no es 
ultrajado de esta forma”, sos
tuvo Franco Rocchetta, dipu
tado de la Liga Lombarda, 
comparando con toda la exa
geración de la que es posible 
el discurso de Amato con la 
irrupción en el Congreso espa
ñol del golpista Tejero en 1981.

Amato se despidió en medio 
de los aplausos de democris
tianos y socialistas, primeros 
socios de la coalición, después 
de anunciar que al término de 
su mandato abandonará la polí
tica, pero subrayando que 
mientras sea primer ministro 
combatirá “con todas sus fuer
zas el sentido de la verdad”.

Mas de 500 
muertos durante 
la guerra que 
asentó a “Totó” 
Riina al frente de 
la Mafia

Más de 500 personas 
murieron en la década de 
los años ochenta durante la 
guerra interna en “Cosa 
Nostra” que asentó el poder 
de Salvatore “Totó” Riina 
al frente de la organización 
criminal, según informaron 
fuentes judiciales.

Los magistrados han 
logrado completar la recons
trucción de la escalada al 
poder de Riina, detenido el 
pasado 15 de enero, a través 
de los testimonios de los 
antiguos mafiosos y el mar
tes colaboradores de la jus
ticia Gaspare Mutolo, Giu
seppe Marchese y G. Drago.

Las investigaciones han 
llevado a una gran opera
ción policial realizada en 
Palermo en la que han sido 
dictadas un total de 56 órde
nes de prisión contra mafio
sos acusados de participar 
en la segunda guerra en el 
interior de la Mafia que 
sembró de cadáveres Italia 
durante una década.

Los “arrepentidos” se han 
acusado a sí mismos de 
varios crímenes cometidos 
durante la sangrienta guerra 
librada en el interior de la 
organización y que fueron 
ordenados por los jefes de 
“Cosa Nostra”, comenzando 
por Totó Rina, que, de esta 
forma, han quedado impli
cados. Las revelaciones de 
los antiguos mafiosos seña
lan a Riina como “el artífice 
de un ataque terrorista sin 
precedentes que tanta san
gre ha derramado”, afirmó 
el fiscal de Palermo, Gian
carlo Caselli.

Las investigaciones supo
nen “un acontecimiento his
tórico en la lucha contra la 
mafia”, dijo el magistrado 
Caselli.
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La oposición podría forzar a retirar la propuesta de referéndum constitucional A®W«llífc| 
^" 'a Embajaj, 
“'caragüensci, 
Guatemala

Jasbulátov arremete contra
Yeltsin en el Macroparlamento

MOSCU. (Efe).- El presi
dente de Rusia, Boris Yeltsin, 
acorralado por la oposición en 
el VIII Congreso de Diputa
dos, que inició ayer sus debates 
para determinar los poderes 
del Ejecutivo y del Legislativo, 
busca medio centenar de alia
dos, cuyos votos serán decisivos 
para no perder esta batalla 
frontal.

EI comienzo de la sesión del 
Macroparlamento, máxima ins
tancia de poder estatal, estuvo 
plagado de agresivas manifes
taciones contra Yeltsin.

El presidente del Parlamen
to, Ruslán Jasbulátov, dijo que 
hay que terminar con las “de
claraciones anticonstitucionales 
y las acciones extravagantes” 
de los funcionarios, y calificó 
de inaceptables los “intentos 
directos y cínicos” de involu
crar a las Fuerzas Armadas en 
la lucha política, en alusión a 
las palabras de Yeltsin de que 
él no ha jurado la actual Cons
titución y a sus reuniones con 
los militares.

El vicepresidente, Nikolai 
Riabov, acusó al Ejecutivo de 
intentar conseguir “facultades 
y atribuciones anticonstitucio
nales” y formar órganos de 
dirección estatal no subordina
dos al Legislativo.

El portavoz presidencial, 
Vyacheslav Kostikov, consideró 
como “agresivo” el informe de 
Riabov sobre el convocado 
referéndum constitucional, que 
pese a haber sido ordenado por 
el propio Congreso en su ante
rior reunión ahora busca anu
lar.

El diputado Oleg Rumiant-

Yeitsin, acorralado por la oposición en el VIII Congreso de Diputados ruso.

sev, miembro de la Comisión 
de Redacción del Congreso, 
dijo que Riabov “ha retado a 
duelo al presidente” y que el 
vicepresidente del Legislativo 
no ha hecho otra cosa que 
expresar la opinión mayoritaria 
del Macroparlamento.

Según Rumiantsev, los dipu
tados favorecen la existencia de 
un “fuerte” poder Legislativo, 
así como un “fuerte” poder 
Ejecutivo, pero éste encarnado 
por el Gabinete de Ministros, 
y para el presidente sólo quie
ren un papel “simbólico”.

Las votaciones de la mañana 
mostraron que las partes 
enfrentadas están casi en 
tablas, pues aunque los radi
cales comunistas y nacionalistas 
cuentan con algo más de 400 
votos, con ellos no logran los 
dos tercios de 689 que nece
sitan * para imponér algunas 
tesis, como fue el intento por 
impugnar a Yeltsin que fracasó 
al conseguir 418 votos a favor, 
341 en contra, 41 abstenciones 
y 5 que no votaron.

Pero las votaciones que 
requieren la mitad más uno -el

Macroparlamento cuenta con 
1.033 legisladores de los que 
hoy asisten 911- las decide un 
pequeño grupo de medio cen
tenar de votos que oscilan, 
según sean las propuestas más 
o menos centristas, según expli
caron a Efe especialistas del 
servicio analítico del Parlamen
to. Aunque Yeltsin sólo puede 
contar con seguridad con los 
“demócratas consecuentes”, 
que oscilan entre 150 y 240 
votos, cuando plantea posicio
nes más centristas concita hasta 
350 sufragios.

SAN JOSE. (E( , 
^a que transcurren 1, ' 
crece la tensión en 
negociaciones 
Nicaragua y Costi R¡‘ 
res antisandinistas ñu 

el pasado lunes.!

a Embajada nicaraeji 
han José. '

El último escollo su 
el proceso negociadora 
se reanudaron ayer 15 
saciones, que los^ 
res pretenden contit 
legación (üplomiijQ; 
ministros enviados 3 
Gobierno de Nicarasaa, 
trasladar a otro lugar

El presidente de (< 
Rafael Angel Calderón 
cartó anteanoche unaÉj 
ción de los cuerpos rd 
de su país si lo so^ 
Gobierno nicaragüense.'

Tras una reunión t 
Gabinete que duró ha 
entrada la madrugada 1 
sidente dijo que ensaj 
ha venido preparando' 
hace varios años un ’i 
extraordinario” para 
frente a situaciones de 
gencia como la que set 
la embajada nicaragueis

Los asaltantes, que á 
“ex contra” José Manuel 
na Lara y que se aut 
minan “Comando Vd 
han rechazado hasta ah 
propuestas del Gobien 
Nicaragua, que incb 
traslado a este país o ai 
cero, que podría ser 
zuela.

En la última reunión 
ciadora participó el an 
de Managua, cardenal' 
Obando Bravo, que no 
guió ningún avance m 
dos horas de diálogo.

Los serbios luchan por conquistar 
los reductos musulmanes de Bosnia

Nuevo arresto 
relacionado coi 
atentado contra 
“World Trade 
Center”

BONN. (Efe).- Las fuerzas 
serbio-bosnias conquistaron 
anteanoche la pequeña locali
dad de Skugrici y avanzan 
hacia Konjevic Polje, uno de 
los últimos reductos musulma
nes en Bosnia oriental, mien
tras prosiguen los intentos de 
un convoy humanitario de lle
gar a la zona, según Radio Bos
nia. El martes fracasó otro 
intento de un convoy de la Alta 
Comisaría de las Naciones Uni
das para los Refugiados (AC- 
NUR), escoltado por “cascos 
azules”, de pasar a Bosnia 
oriental desde la vecina Serbia 
para suministrar ayuda a la 
sitiada Konjevic Polje, repleta 
de refugiados, y evacuar a unos 
70 heridos.

Radio Bosnia manifestó ayer 
^u esperanza de que el coman
dante de los “cascos azules” 
en Bosnia-Herzegovina, el 
general francés Phillipe Mori- 
llon, haga su anunciada visita

a Konjevic Polje “antes de que 
sea tarde, como en el caso de 
Cerska”, localidad que visitó 
después caer en manos serbias.

Nuevo envío de ayuda

Seis aviones de la Fuerza 
Aérea norteamericana lanza
ron anteanoche en paracaídas 
sobre el Este de Bosnia un nue
vo cargamento de asistencia en 
alimentos y medicinas, infor
maron fuentes militares.

Los aviones C-130 que des
pegaron y aterrizaron en la 
base aérea de Rhein-Main, a 
las afueras de la ciudad ale
mana de Frankfurt, cumplieron 
así con la décima misión de 
este tipo desde el 1 de marzo.

Los aviones norteamericanos 
arrojaron 41,7 toneladas de ali
mentos y más de mil kilos de 
medicinas sobre la población 
bosnia de Srebenica, en poder 
de las fuerzas musulmanas.

^ -"Ífe

Las fuerzas serbio-bosnias conquistaron anteanoche la localidad de Skugrici.

NUEVA YORK- (B 
Policía Federal nortea® 
(FBI) confirmó ayer fj» 
realizado un nuevo 
relacionado con 0 
contra las Torres W

Un portavoz deiF 
que el arresto fue 
Nueva Jersey, estad

“ianteh.a*

■ (Nueva Jersey) y ^^ 
York, tal y com
Salameh. „tj|

Con este ya son .
sonas bajo cus^J^

X al 

sonas.
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El domingo se presenta una
Í asión pava ganar, por fm fuera 

casa; Espárrago, sin embargo, 
¡vierte sobre la peligrosidad de un
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^¿ndanista, de 33 años, llegó ayer a un acuerdo con el presidente
^lc¡j 

> Rical

Sí
 a sparrago ya cuenta con

dores \iossio para el domingo
rasa,

niint
latica
dos
iraguj
‘gar. 
^eCo<5 
felón 
una 
pos 
o 
üeiist 
inión 
ró 
igada 
en a 
liando 
i 110'

para 
nesde 
luea 
■ague 
que 

Man 
se a

^^ habla del partido de 
síomouna de una “fí- 

' para el Albacete 
íi^ié. Una, de las 
as que le quedan de 
a baal de temporada, 

^sí. entre los cinco últi- 
dasiScados anda el 
in juego del descenso 
a y la promoción. El 

Bf áel domingo es de 
iwportancia.

•eunfe

n

isia 
Gobi 

inc
liso a 
a ser

irte 
yerquí 
uevo

ra
sS

’

que

lado' 
de. b 
:stado 
inqoí 
lad

í!2Jps dos

GIMÉNEZ/J. CARRIZO

deual 
]ue no 
nce 
ogo.

COI 
ntn

ambiente en el seno del 
te Balompié es sereno, 

tinquieto ante el difícil 
a que se atisba. Los 

negativos son una pesada 
e hay que levantar cuan- 

les, puesto que las qpcio- 
ra arañar puntos ruera 
1 ya van escaseando, 

del domingo es una de 
el Albacete visita al colis- 

10 jugadores como téc- 
iben que se les va a exigir 
ktoria. Sería, de conse- 
• la primera de la tem- 
^- Precisamente, en El 

s€ verán las caras dos 
' que fuera de casa no 
^0 que es ganar.
arEspárrago, al término 

®uenlro de ayer, mani
jo siguiente en torno 
••fe que se avecina y el 
lue vive la plantilla: “El 
ío nos enfrentamos a un 
lue« directo, pero por 
adición de colista no 
0^ pensar que va a ser 

oonirario, ellos están 
™osycada vez tienen 

;Milidades de sobre- 
■ oreo que va a ser un 
•ouyduro".
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Víctor Espárrago sabe de la trascendencia del choque del domingo y quiere contar ya mismo con Miguel Angel Bossio.
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arrastrando molestias desde la 
pasada semana y apuntó sobre 
la inmediata incorporación del 
ex-valencianista Miguel Angel 
Bossio lo siguiente: “Yo he 
dado el visto bueno y tan sólo 
falta el acuerdo con el pre
sidente”.

ñadió 
:ial 
mi
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^ Candel: Desesperanza en 

torno a la ciudad deportiva
El Albacete atisbaba la posibilidad de jugar la Copa de la 

UEFA y estaba de moda. Hace un año, el presidente adelantó 
los homenajes, se llevó en plena temporada al Palacio de 
Fuensalida a la plantilla, cuadro técnico y directiva. No faltó 
nadie. Bono, sin duda agradecido por el gesto que no se tuvo 
cuando el equipo acababa recién de lograr el ascenso a Primera, 
prometió, en un momento de debilidad, su decidido apoyo 
económico a la construcción de la ciudad deportiva. Rafael 
Candel condicionó la continuidad en el cargo a esta promesa 
que le haría pasar a la historia, justamente, como el presidente 
de los ascensos y de la ciudad deportiva, cuya inauguración 
estaba programada para este verano. Ha pasado el tiempo y 
Candel, ayer, decía lo siguiente: “He llamado 257 veces y espero 
que me llamen. ¿Que no lo hacen? pues ya se hará la ciudad 
deportiva en otra ocasión...”.

* Albacete que “va a 
^'“'“"'«'’tedifí-

'"0 ¿n? ^^"^uestre lo 
n' ^^P^ranzas de 
"^vff? P®"samos 

^^’ par
pár ”°^ ’^are- 
'^'«ndario^? "® P’^^^so

en P^^^ *^e- 
““‘feform ^^ ^ Gijón y

A se de la 
^Heli^ de la 

^ae ya viene

Precisamente, este fue uno 
de los temas abordados en la 
reunión que en la mañana de 
ayer mantuvieron entrenador 
del primer equipo y presidente. 
Espárrago señaló al respecto 
que habían hablado de todo 
un poco: “Sabemos la realidad 

cuál es, estamos con los pies 
en el suelo y tranquilos. El pre
sidente es una persona muy cla
ra, sencilla, no interfiere en 
nada y aunque está preocupado 
intenta no aparentarlo; le 
conozco todavía poco, pero 
creo que tiene una calidad 
humana importante”.

Por su parte, el presidente 
del Albacete, Rafael Candel, 
tenía previsto reunirse en la 
tarde de ayer con Bossio para 
dejar definitivamente resuelto 
el tema; por otro lado, apuntó 
que la situación anímica del 
equipo era buena y que la tran
quilidad en la plantilla era la 
nota dominante.

Candel se ha reunido está 
misma semana con la alcaldesa 
pues está dispuesto a realizar 
obras de infraestructura en el 
Estadio que. afectan a las con
diciones de la sala de prensa 
y localización del autobús del 
equipo rival. Para afrontar 
estos problemas de infraestruc
tura, Candel espera en breve 
la luz verde del Ayuntamiento.

Se le presentó también a 
Carmina Belmonte el nuevo 
marcador que estará instalado 
en la recta final de Liga.

El presidente del 
Murcia advierte 
que no quiere 
vender a ningún 
jugador

Tras la presencia de ojea
dores del Albacete en los 
partidos en los que inter
viene el Real Murcia, se vie
ne especulando fuertemente 
en la ciudad del Segura 
sobre la posibilidad de un 
traspaso de forma inminen
te, y los nombres que más 
suenan son lós de Juanma 
y Correa. El presidente de 
la gestora del Murcia ya ha 
anunciado por mediación 
del diario La Opinión que 
no está abierto a venta algu
na, puesto que el interés por 
retornar a ía Segunda Divi
sión A es prioritario y, por 
tanto, no se piensa en privar 
al equipo de elementos que 
se consideren necesarios.

M.C.D.2022
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EI jusador se resintió de una distensión del lisamento lateral de su rodilla izquierda

Geli tiene difícil su
participación en Burgos

Juan CARRIZO

La primera plantilla del 
Albacete entrenó ayer casi con 
total normalidad preparando la 
próxima jornada liguera que 
esta semana los llevará hasta 
tierras castellanas para enfren
tarse al último clasificado, el 
Burgos.

Y decimos casi con norma
lidad pues durante el mismo, 
Geli se resintió del golpe que 
sufrió la pasada semana en la 
rodilla y será duda para el par
tido de este domingo.

Eduardo Vellando, médico 
del club, comentó sobre el esta
do de Geli que “tiene una dis
tensión del ligamento lateral 
externo de la rodilla izquierda 
que se le ha agudizado en los 
últimos días y en principio va 
a estar en un reposo relativo 
con un tratamiento antiinfla
matorio y con electroterapia. 
Según la evolución que tenga 
se sabrá si podrá participar el 
domingo”.

El resto de la plantilla, salvo 
Catali, se encuentra en con
diciones para jugar aunque 
algunos jugadores tienen 
pequeños problemas a los que 
el doctor Vellando no dio 
mayor importancia. “Corbalán 
tiene una pequeña torcedura 
de tobillo. Coco una pequeña 
contractura que no reviste 
mayor trascendencia y Dos 
Santos también esta un poco 
sobrecargado en el muslo pero 
también sin importancia”.

Sobre la recuperación de 
Catali, Vellando manifestó que 
“va dentro de los límites de 
la normalidad, pero con las 
lesiones musculares no puedes 
acelerar el proceso de recupe
ración y menos de tres o cuatro 
semanas no hay quien se las 
quite”.

El médico del club marchaba 
para Barcelona para participar 
en un congreso aprovechando 
su estancia en la Ciudad Con
dal para visitar al jugador ser
bio cedido al Figueras Vladan 
Dimitrievich que al parecer 
arrastra una lesión de tobillo 
desde hace algún tiempo.

Delfín Geli

Geli, que se retiró del entre
namiento mucho antes que sus 
compañeros, nos comentó 
sobre la lesión que “me han 
vuelto ha salir las molestias del 
golpe que recibí la pasada 
semana y no he podido entre
nar casi. Aún no sé cómo va 
a evolucionar la lesión y no

Los burgaleses) 
y Limpergeriu 
podrán jugará 
al Albacete Dor 
sanción

Los jugadores del í 
Lito y Limperpern 
jugar el partido 
domingo enfrentará a" 
PO al Albacete Bat 
tener que cumplir un 
de sanción por acumulad 
amonestaciones, sepún 
ayer el Comité de cito 
?-.h Esrt
Futbol.

El Comité también ha 
nado con dos partidos ¡j 
pensión a Rafa Paz (jj 
por producirse de maní! 
lenta con un contrario.

Otros acuerdos com 
dientes a la pasada joma 
la Primera División:

Jugadores:
Suspender por un a 

por acumulación de í 
taciones a: Imanol (Real! 
dad), Lito y Limpergei 
gos), Nando y Antonw 
portivo), César Gómez i 
rife), Lacabeg (AiM 
Ferreira (At. Madridj, 
(Real Madrid), y Gar 
ragoza).

Amonestación con aún 
cia de suspensión y ma 
Antonio (Deportivo). 
(Tenerife), Ferreira 
Madrid), Oliva (Cádiz), 
(Zaragoza), Fran (Depa 
y López (At. Madrid).

Amonestación y md 
Alcazar (Sporting), S 
(Burgos), Luis García 
Madrid), Korneev (Esp 
Vilanova (Celta), Chesa 
bacete), Witschge y Ge 
chea (Barcelona), Sa 
(Real Madrid), Andradeí 
villa) y Berges (Tenerife!

Entrenadores y And
Dos Partidos a Cappa 

nerife) por protestar reiie 
mente al árbitro.

Multa a Guus Hiddid, 
lencia) por formular olí 
ciones al árbitro.

Espárrago explica una jugada ante la atenta mirada de Coco y Oliete, ya recuperado completamente. LUIS MIGUEL

r í

El Albacete entreno ayer casi al completo.

celona lo jugué porque estaba 
al cien por cien, si no, no 
hubiese jugado. No subí por 
la banda porque estaba jugan
do como defensa y mi principal 
misión era frenar las subidas 
de los jugadores azulgranas 
antes que prodigarme en labo
res ofensivas. En ningún 
momento me resentí de la 
lesión; si juegas lesionado estás

^Bjeliga negociará su marcha 

a fínai de temporada

te puedo decir si voy a estar engañando al club y a tus com-
disponible para el partido del 
Burgos”.

En el partido contra el Bar
celona el lateral derecho del 
Albacete no se prodigó en las 
penetraciones por la banda a 
las que nos tiene acostumbra
dos, aunque según el jugador 
fue una cuestión táctica y no 
por la lesión.

“El partido contra el Bar-

pañeros y eso no se puede 
hacer”, dijo Geli.

Para terminar y sobre el par
tido ante el Burgos, Geli mani
festó; “Es un partido muy 
importante pues, caso de que 
consigamos la yictoria, dejaría
mos al Burgos abajo y nos ven
dría muy bien para salir un 
poco de la difícil situación en 
la que nos encontramos”.

Nenad Bjeli^a, como ya anunciábamos ayer, ha sido 
convocado por la selección de Croacia para jugar un partido 
amistoso frente a la de Eslovenia el próximo día ,17 de marzo.

El croata, tras el fichaje de Bossio, ha pasado a ser el quinto 
extranjero del Albacete que al sólo poder convocar a cuatro 
en cada partido el cupo estará cubierto con Zalazar, Rommel, 
Dos Santos y el citado Bossio. De todas maneras el jugador 
quiere acabar los tres meses que restan de temporada en el 
Albacete y después sentarse a negociar los dos años que le 
restan de contrato. A Bjeliga le gustaría quedarse en Albacete, 
pues es una ciudad que le gusta, pero no descarta marcharse 
a otro club, siempre de la Primera División española o francesa, 
aunque de momento el jugador no tiene ninguna oferta.

de Madrid h* 
la próxima senil 
sobre Caminero

MADRID (ttH 
Fernández, pf'’*a 
Valladolid, y j 
Atlético de MadriM 
principios deja pt _ J 
na en Madrid el p J 
paso de Jose L^ 1 
ñero al club rojibh^J 

Así lo confirmo ay J
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su junta 
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del il*’| el fichaje dei j 
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i^^ño acabó el partido muy disconforme con la actuación arbitral

] CB Albacete, líder, tras 
errotar al Leganés, 92-83

LT

1

Nueva victoria del CB Albacete en la segunda fase de la Primera División.

S
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CB Albacete se ha colo- 
Beten su grupo de la 
.« División de baloncesto 
«trasderrotar el pasa- 
¿ingo al CM Leganes

de la victoria el 
■jo albaceteño no estuvo 
de acuerdo con la actua- 
de los colegiados, Mar- 
v Cuchillo, y comentan 

jos árbitros perdieron los 
les, dando un bochornoso 
«rto de pito con el saldo 
Ipersonales y tres técnicas, 
o en otras ocasiones inter
ron el reglamento según 
ikparecía en ese momen- 
parece ser que las técnicas 
listían para las jugadoras 
aleñas al igual que las per- 
losen ataque”.
j primera parte comenzó 
unas defensas individuales 
flébiles, salvo para la juga- 
i del conjunto albaceteño 
jiménez, sobre la que las 
aleñas realizaban una pre- 
en todo el campo.
lo hizo que el juego de 
le fuese muy fluido de ahí 
a anotación con que acabó 
mitad, 4.3-45. Eh los pri- 
s minutos las albaceteñas 
pre fueron a remolque de 
isitantes y cuando su tra- 
empezaba a dar sus frutos 

1 luminoso marcaba un 
8c a 23, dos técnicas -in- 
t según el CB Albacete- 
Mpensaron el marcador. 
’ la segunda mitad las 
aleñas salieron defendien- 
11 una zona 3-2 para más 
icambiar a una 2-3 lo que

hizo que el ataque madrileño 
perdiese mucha efectividad y 
las locales empezasen a mandar 
en el marcador.

Pero en el minuto 4 tenía 
que abandonar la pista por cin
co personales la jugadora alba
ceteña Yolanda Tarancón, que 
hasta entonces era la clave de 
la buena defensa local, por lo 
que su eliminación suponía un 
serio handicap para el CB 
Albacete, que durante unos 
minutos cedió nuevamente al 
Leganés el mando en el mar
cador.

nevo éxito deportivo para la 
arateca hellinera Marisa Moreno

Angel ROMERO
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na regional de Katas. Con este 
nuevo triunfo, Marisa obtiene 
por décima vez consecutiva 
dicho título, consiguiendo el 
correspondiente trofeo y su 
pase para disputar el próximo 
Campeonato de España.

Por otro lado, comentar que 
España, Suecia, Alemania y 
Gran Bretaña, los cuatro pri
meros clasificados en el cam
peonato del mundo’92, parti
ciparán el próximo domingo, 
día 14, en la undécima edición 
del torneo “Villa de Madrid”, 
que tendrá un presupuesto de 
unos ocho millones de pesetas.

La competición, que se cele
brará en el Palacio de los 
Deportes de Madrid, repartirá 
2.500.000 pesetas en premios.

El karateca José Manuel 
Egea, cuádruple campeón del 
mundo, que acudió al acto de 
presentación, anunció su posi
ble retirada de la competición. Madrid, que están incluidas en 
“La única ayuda económica el apartado de promesas. Estoy

Í

En el minuto once de nuevo 
el conjunto local consigue 
ponerse por delante y el par
tido alcanza los momentos de 
mayor emoción, cortada por las 
numerosas faltas personales 
que a partir de ese instante 
señalaban los colegiados.

En los últimos cinco minutos 
ambos equipos se pasaron más 
tiempo lanzando tiros libres 
que jugando ya que el CB 
Albacete lanzó 11 por 19 el 
equipo madrileño. Los últimos 
segundos el Leganés tuvo que 
jugar con cuatro al tener eli- 

Marisa Moreno cosechó un nuevo éxito en su carrera deportiva.

Ü

I

con la que cuento son 400.000 
pesetas del Ayuntamiento de 

f

minadas al resto de la plantilla, 
aunque esto no influyó en el 
resultado final pues el marca
dor ya era totalmente favorable 
a las albaceteñas, que fueron 
justas triunfadoras de la con
tienda.

La máxima anotadora del 
partido fue Cristina Pla, que 
despertó de su letargo y con
siguió 30 puntos y dio 8 asis
tencias, destacando también la 
labor de Yolanda Tarancón, 
que en el poco , tiempo que 
pudo estar en pista capturó un 
total de 16 rebotes.

casado y con dos hijas, y de 
seguir así las cosas, me veré 
obligado a dejar la alta com
petición este año”, señaló.

Comercial Miseb 
lidera la 
clasificación en la 
liga local de fútbol 
aficionado

LT

El pasado sábado se diputó 
la 10- jornada en la liga local 
de fútbol aficionado con los 
siguientes resultados: Pozo 
Cañada, 4 - Juveniles, 1; Búfa
los, 4 - Comercial Miseb, 2.

En el primer encuentro el 
Pozo Cañada se impuso con 
claridad al Juveniles, en un par
tido que quedó sentenciado en 
la primera parte al conseguir 
los locales tres de sus cuatro 
ante un equipo visitante que 
sólo se limitó a defender. Tras 
el descanso, el Juveniles salió 
con más ambición y consiguió 
reducir la ventaja con un gol 
de Miguel Angel en los pri
meros minutos, aunque el Pozo 
Cañada no se dejó sorprender 
y por medio de Eli consiguió 
su cuarto y definitivo gol.

A continuación se disputó el 
partido Búfalos-Comercial 
Miseb, que resultó muy inte
resante. La primera parte estu
vo dominada por el Búfalos, 
gracias a su dominio en el cen
tro del campo. La presión de 
los locales hacía que el C. 
Miseb no diera tres pases con
secutivos y perdiera el balón- 
con facilidad. Al descanso se 
llegó con 1 -0 a favor del 
Búfalos.

El Comercial Miseb reaccio
nó al comienzo de la segunda 
parte y dio la vuelta al mar
cador, colocándose con venta
ja, 1-2 pero el Búfalo reaccionó 
y en tres contraataques con
secutivos consiguió tres goles 
que le dieron el triunfo final 
por 4-2.

La clasificación continúa 
encabezada, a pesar de la 
derrota, por Comercial Miseb 
con 10 puntos, seguido de 
Delawares con 9 y Pozo Caña
da y Búfalos con 8. Cierra la 
clasificación el Juveniles con 3 
puntos.

Cursillo de 
exhibición e 
iniciación a la 
esgrima

En las instalaciones del Ins
tituto de Bachillerato n° 6 de 
Albacete se celebró un cursillo 
de exhibición e introducción a 
la esgrima, a cargo del cuadro 
técnico del Club de Esgrima 
“La Enseñanza”, que estuvo 
apoyado por el taller de esgri
ma del propio instituto que 
dirige el mencionado club.

“La Enseñanza” continúa 
desarrollando su programa de 
promoción del esgrima en 
nuestra capital intentando des
correr el velo de deporte agre
sivo y elitista, mostrándolo 
como un deporte asequible a 
todo el mundo.

A nivel de competición, el 
club ha sido invitado por la 
Federación Valenciana para 
participar en un torneo a nivel 
internacional. Mientras, se pre
para para disputar el próximo 
torneo regional que se celebra
rá próximamente en Albacete.

'2
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4 Michel le sustaría estar convocado para el partido ante Dinamarca e¡ próximo día 31

No creo que Clemente me
tenga olvidado

MADRID (Efe).- José 
. Miguel González “Michel”, 

centrocampista del Real 
Madrid, dijo ayer que no cree 
que el seleccionador Javier 
Clemente le tenga olvidado, y 
añadió que le gustaría ser con
vocado para el partido Dina- 
marca-España del día 31, aun
que respetará cualquier deci- . 
sión de Clemente al respecto.

“Pero si no me convoca, 
como ya ha pasado en otras 
ocasiones, es difícil que siga 
contando para la selección des
pués de tres partidos ausente”.
admitió.

En el mismo sentido se
manifestaron sus compañeros 
de equipo Emilio Butragueño 
y Manolo Sanchis, también en 
un buen momento de forma 
y que se han quedado fuera 
de las últimas llamadas de 
Clemente.

“En el fútbol las cosas dan 
muchas vueltas”, dijo Butra
gueño. “Mi objetivo es jugar 
bien en el Real Madrid y, si 
lo hago, tendré más posibili
dades de ir a la selección”.

Sanchis comentó que el pri
mer interés de cualquier juga
dor es hacerlo bien para ser 

.llamado al equipo nacional. 
“La labor de un seleccionador 
es muy difícil, porque entre 
todos los jugadores que hay tie
ne que escoger sólo a dieciséis, 
y yo respeto sus decisiones”, 
indicó.

Fernando Hierro es el único 
de los lesionados que está ya 
en condiciones de jugar. El bra
sileño Ricardo Rocha, en cam
bio, no podrá reaparecer hasta

EI Cádiz iusará hoy ante el Oviedo y el domingo ante el Celta de Viso

El gaditano Quevedo, baja para el
doble viaje a Oviedo y Vigo

CADIZ (Efe).- El centro- ■ 
campista José María Quevedo, 
con una rotura fibrilar, es la 
única baja del Cádiz C.F., que 
ayeyr emprendió un viaje que 
le llevará a Oviedo y a Vigo, 
en donde hoy y el domingo 
se enfrentará al conjunto astu
riano y al Celta en partidos 
de liga.

Para este doble desplaza
miento el técnico Ramón Blan
co lleva a diecisiete jugadores: 
Varvodic, “Tubo” Fernández, 
Francis, Carmelo, Oliva, Raúl, 
Stimac, Javi, Barlá, Arteaga, 
Kiko, Fali, Quino, Mateos, 
Milanko, Bernardo y Linares.

Quevedo resultó lesionado el 
pasado domingo en “Carran
za”, frente al Rayo Vallecano, 
y tiene una rotura fibrilar en 
la pierna derecha que, en opi
nión de los médicos del Cádiz, 
le apartará del equipo unos 15

seleccionador nacional.Michel respetará cualquier decisión del

El Cádiz afronta este fín de semana un doble compromiso fuera, de su fuedo.

tres jugadores, desde 
tiempo actúan juntos”.
partido fue aplazado el 
pasado debido a la nieve.

hace 
Este 
mes

Ian 
Idir

Mo 

alón 
[Rei 
no

Jorge Valdano.

Valdano, sobre 
comentarios de 
prensa gallcgj; 
la estupidez» 
enfrento, la nii

el partido de la próxima sema
na ante el Paris Saint-Germain. 
' Rafael Martín Vázquez sigue 
su recuperación y dentro de 
quince días se le retirará la 
escayola de la pierna.

Respecto a las declaraciones 
realizadas por Johan Cruyff, en 
las que afirmaba que, llegado 
el caso, estudiaría una oferta 
del Real Madrid, la plantilla 
de este equipo se apresuró a 
cerrar filas en torno a Benito 
Floro.

“Creo que Floro seguirá

Si no me convoca es difícil que 
siga contando para la selección 
después de tres partidos ausente”, 
admitió Michel.

mucho tiempo como entrena
dor del Real Madrid”, señaló 
Butragueño. “Tiene contrato, y 
el día que se vaya quizá tam
poco yo esté en el equipo”.

“Floro es uno de los mejores

entrenadores que he tenido”, 
opinó Paco Buyo. “Está tra
bajando con mucha ilusión y 
hay que reconocerle sus méri
tos. Lo de Cruyff es un pro
blema suyo”.

días.
Ramón Blanco considera de 

gran importancia estos dos 
próximos compromisos de liga, 
en los que se juegan “puntos 
muy importantes para seguir 
manteniendo las aspiraciones 
de salir de los puestos de 
descenso”.

Para Blanco “hay que con
seguir al menos dos puntos” 
en estos choques, aunque el 
técnico gaditano reconoce las 
dificultades de los rivales, sobre 
todo el conjunto asturiano “ya 
que tiene un bloque muy con
juntado porque, excepto dos o

TENERIFE (Efe).- 
Valdano, técnico del 
rife, dijo ayer, en rd 
los comentarios de b 
gallega sobre el juego 
de su equipo ante el 
de La Coruña, que a 
pidez no sólo no se 
sino que la evita.

Valdano señaló que 
informaciones, sino 
de los periodistas gal 
añadió: “Me compl 
lectura sensata salga 
jugadores, aunque me 
pa que los medios inl 
se estén habituando 
pensar”.

El entrenador del 
añadió: “No hablo de 
dismo, sino'de peri 
como siempre no voy 
en respuestas, ya que M 
progresar en un anal 
siónado”.

“Es absurdo que no 
píen lo más evidente, 
la superioridad del 
sobre el Tenerife, eq 
al final tuvo suerte' 
Valdano,

Jorge Valdano 
que aunque su equipe 
contento con el juego 
lizó ante el Deporta 
la “virtud de tener uiu 
ganadora”. “En 
más difíciles, cuando 
la fé, en el campo s 
once jugadores a os 
quedaba muy poco) 
resto alcanzaron el'

El técnico afP*" 
Tenerife habló sobi«*

• Valencia mo rival, el v 

dotado

Respecto a su equipo, Blan
co señaló que “en algunos 
momentos los jugadores notan 
mucho los nervios, y es enton

ces cuando llegan los fallos el Rayo, ya que en el último 
como ocurrió el domingo ante minuto perdimos un punto”.

dentro del gr P 
les interesa. 
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¡^yi^a dispuso de una veintena de oportunidades para aumentar e¡ marcador

il Bar^a ganó la Supercopa 
jan gran partido (2-1)

ki|4c£íMMEfer^ 
Zubizarreta, Ferrer,!

I^Ela (Salinas, min.79)J^ 
Nadal, 6akero (Be-j 

niin.50), Goicoe-Í
Stoichkov, Laudrup,! 
Eusebio. (

■ lierder Bremen; Reck, 
11 (Gundelanch -portero-, 

Legal (Allofs, min.77),i
’ d ^^^^^^' Borowka,¡ 

iLuj^Rufer, Jfobsch, Herzogj

e=
í 

<S
=>

ilk'
¡les: 1-0, min.32: Stoich- 
{0 el lanzamiento de una 
[directa en el borde del 
'alemana. M, min.41; 
I, al transformar un penal- 
¿tido por Zubizarreta 
¡Eilts. 2-1, min.48: Goi-

delfi» *^5 aprovechar un 
Ke del meta Gundelanch 

''Kro de Stoichkov.
deb 
jejo' 
:eÍDí 
ueal 
isea

tero: Bo Karlsoon (Sue- 
jMostró cartulina amarilla 
jitlikov (min.76) por alejar 
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'Reck (min.30) por tocar 
lióncon la mano fuera del

t

Esta jugada provocó la expulsión del portero del Werder Bremen y el posterior golazo de Stoichkov.¡qufi

a
 otario: El Barcelona 
primera Supercopa de 
en su cuarto intento, 

rotar en el partido de 
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iiiiíoi®|)or 2-l, después de que 
landoMido de ida hubiese aca-

f
en empate a un tanto, 
azulgrana cuajaron un 

¡ncuentro, si bien la cir-
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•lar el centro del campo.
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partido en el que las jugadas 
elaboradas desde las bandas 
significaron las primera ocasio
nes de gol. Goicoechea y 
Stoichkov, en la demarcación 
de extremo, intentaban pene
trar en el área aunque sin 
mucho acierto.

Tras una clara ocasión para 
desnivelar el partido por parte 
alemana, Stoichkov, un minuto 
después, envió el balón al cuer
po del portero cuando parecía 
que el gol se iba a producir.

Un contraataque del Barce
lona acabó con la expusión del 

1^
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meta Reck ya que éste controló 
el balón con la mano fuera del 
área. En la falta directa no falló 
Stoichkov y el gol del Barce
lona dio mayor tranquilidad a 
los azulgrana que habían atra
vesado por momentos de apu
ros. Pero el Werder Bremen, 
con diez jugadores, se creció 
y la meta de Zubizarrerta 
empezó a tener problemas, 
hasta que en el minuto 41 llegó 
el gol de la igualdad.

En el segundo tiempo, el 
Barcelona llevó a cabo los 
mejores minutos del partido y. 

además del gol de Goicoechea, 
dispuso de claras ocasiones 
para sentenciar definitivamen
te. Laudrup, Goicoechea, 
Beguiristáin y Stoichkov dispu
sieron de buenas oportunida
des para incrementar la ventaja 
en el marcador de su equipo.

Sin embargo, un error en el 
despeje de Goicoechea, propi
ció que Hobsch tuviese la 
mejor ocasión del gol de su 
equipo en este segundo tiempo, 
pero la salida portunida de 
Zubizarreta evitó que el balón 
acabase entre los tres palos.

El Barcelona es el 
segundo equipo 
español que 
consigue la 
Supercopa Europea

MADRID (Efe).- El FC 
Barcelona es el segundo equipo 
español, después del Valencia, 
que consigue proclamarse cam
peón de la Supercopa de Euro
pa de fútbol, al vencer en el 
partido de vuelta al Werder 
Bremen alemán por 2-1 (1-1, 
en la ida)

El partido de ida, disputado 
el pasado 10 de febrero en el 
Weserstadion de Bremen, fina
lizó con empate a uno con 
goles de Julio Salinas para el 
conjunto español y de Klaus 
Allofs para el alemán.

El Barcelona, que con este 
título alcanza la única copa 
europea que no tenía en sus 
vitrinas, tuvo con anterioridad 
tres oportunidades para hacer
se con la Supercopa, pero siem
pre fue derrotada por sus 
adversarios.

En 1979 el verdugo del con
juntó español fue el Notting- 
ham Forest inglés que venció 
por 1-0 (gol de George) en el 
partido de ida disputado en su 
terreno de juego, el City 
Ground, y empató posterior
mente a uno en el Camp Nou 
(goles de Roberto “Dinamita” 
y Burns) .

Tres años .después el Bar
celona volvió a probar fortuna 
contra otro conjunto británico, 
el Aston Villa.

A pesar de su victoria por 
1-0, con gol de Marcos, en el 
primer encuentro jugado en la 
Ciudad Condal, el conjunto por 
entonces entrenado por el ale
mán Udo Lattek fue batido en 
la prórroga del segundo por 
3-0 en el Villa Park londinense.

Shaw, cuando quedaban diez 
minutos para el final del tiem
po reglamentario, y Gowans y 
McNaught en el periodo de 
descuento, sentenciaron al con
junto catalán que finalizó el 
partido con tan sólo nueve 
jugadores por las expulsiones 
de Julio Alberto y Marcos.

El Milán de Arrigo Sacchi 
fue el rival del Barcelona en 
1989. Empate a uno en la ida 
en el Camp Nou con goles de 
Amor y de Van Basten, y 
derrota del conjunto catalán 
por 1-0 en San Siro, con tanto 
de Evani, fueron los resultados 
que arrojaron esta nueva opor
tunidad perdida.

Valencia, primer campeón

El Valencia fue el primer 
campeón español de la Super
copa de Europa, competición 
a la que accedió tras procla
marse campeón de la Recopa 
de 1979, al vencer al Arsenal 
inglés en la tanda de penaltis.

El 1-0 conseguido en el par
tido de ida disputado el Luis 
Casanova contra el Nottingham 
Forest le fue suficiente al con
junto valencianista para adju
dicarse el trofeo, a pesar de 
perder por 2-1 en la vuelta.

La Supercopa de Campeo
nes de Europa de Fútbol, que 
nació en 1972, se creó para 
enfrentar a doble partido a los 
campeones de la Copa de 
Europa de Campeones de Liga 
y los de la Copa de Europa 
de Campeones de Copa.
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Mansell se siente engañado por la escudería británica Williams.

Ayrton Senna y Alain Ptost, de nuevo frente a frente

Fórmula 1: Mansell no
defenderá su título

MADRID.- El británico 
Nigel Mansell se convertirá 
este fin de semana en el primer 
campeón del mundo de fórmu
la uno que no defiende volun
tariamente el título, al sentirse 
engañado por la escudería bri
tánica Williams, que le ofrecía 
para este año Ja mitad de los 
20 millones de dólares que 
ganó la pasada temporada, y 
dejará vacante el número uno 
de campeón.

Si Mansell, que ha decidido 
participar en el campeonato 
norteamericano IndyCar, es la 
gran ausencia entre los 28 pilo
tos inscritos para disputar el.

mundial, el espectáculo se ha 
salvado a última hora con la 
decisión del brasileño Ayrton 
Senna de continuar en la fór
mula uno y con el regreso de 
su enemigo, dentro y fuera de 
las pistas, el francés Alain 
Prost.

Prost, tras haberse tomaa<. 
un año sabático que aprovechó 
para asegurarse el coche mas 
competitivo (Williams-Re- 
nault), parte como favorito 
para conseguir el título mun
dial, que sería el cuarto tras 
los de 1985, 1986 y 1989, pero 
su tarea puede verse dificultada 
por la Federación Internacio

nal del Deporte Automóvil (FI
SA). El 18 de marzo, cuatro 
días despues de la disputa del 
primer Gran Premio de la tem
porada, el de Africa del Sur, 
Prost deberá comparecer ante 
el Consejo Mundial de la FISA, 
que le puede sancionar con 
hasta cuatro carreras de sus
pensión, por sus declaraciones 
a un semanario francés en con
tra del rnáximo organismo.

Si se tiene en cuenta la falta 
de interés que tuvo el pasado 
año el campeonato del mundo 
de fórmula uno, con el dominio 
de los Williams-Renault de 
Mansell y del italiano Riccardo

Patrese, que puede continuar 
esta temporada, la FISA podría 
sancionar a Prost para dar asi 
ventaja a sus adversarios, si se 
tiene en cuenta que al final 
se retienen los puntos logrados 
en las 16 carreras.

Ayrton Senna, tras el berrin
che de no poder pilotar un 
Williams-Renault por el veto 
impuesto por Prost, y el aban
dono de Honda de las com
peticiones, que dejó a Melaren 
sin un motor competitivo, deci
dió al final de la temporada 
pasada que si no encontraba 
un coche competitivo se toma
ría tambien un año sabático.

La presencia de Senna no está 
asegurada para toda la temporada

MADRID.- El enigma de 
Senna ha durado cuatro meses 
y tan sólo cuatro días antes 
del inicio del mundial ha deci
dido participar en el Gran Pre
mio de Africa del Sur, despues 
de haber haber probado el nue
vo McLaren MP4/8^ Ford con 
el que ha logrado el mejor 
tiempo en los entrenamientos 
invernales en el circuito bri
tánico de Silverstone.

Pero la presencia de Senna 
no está asegurada para toda 
la temporada,, primero por

motivos económicos y luego 
porque el rendimiento del nue
vo coche, regido casi en sus 
totalidad por computadores, 
capaces entre otras cosas de 
memorizar los cambios de mar
cha en cada circuito, es todavía 
una incognita.

Senna es otra victima de la 
recesión económica, y de los 
20 millones de dólares que 
ganó la pasada temporada. 
Ron Dennis, patrón de McLa
ren, le ofrece la mitad. Senna 
ya no es campeón del mundo.

Honda se ha retirado de la 
competición y aportaba una 
buena cantidad del dinero que 
ganó el brasileño y ahora 
McLaren debe pagar los moto
res a Ford, cuando las últimas 
cinco temporadas los tuvo 
gratis.

La pretensión de Senna es 
ganar 15 millones de dólares, 
y el que dispute todo el cam
peonato del mundo dependerá 
en buena medida del rendi
miento del McLaren MP4/8 
Ford, si le permite batir a

Prost.
Si Senna disputa el mundial 

completo se quedaría con el 
papel de probador el finlandés 
Mikka Hakkinen, que tenía en 
vigor contrato con Lotus y pre
firió pasarse a McLaren con 
la esperanza de que no volviera 
el brasileño, porque el tercer 
piloto, el estadounidense 
Michael Andretti - hijo del 
campeón del mundo de 4978 
Mario campeón de la IndyCar 
en 1991 y que debutará en la 
fórmula uno, es inamovible.

r.

P»» líe vil, 
^eepai, 
Rockets

Hace (Iip7
otó 

había jugado su i¿ 
^,K» Rocketsi", 
su frustación „ , 
“ publico dijo ^* 
eguir. Ahora, e’*“ 

bcroe y Hem 
futuro con el

La extensión de J 
para Olajuwonesli.. 
ycomoelprop¡„¿ 
firmo a EFE, sólo ¿^ 
de tiempoydeele,! 
adecuada.

+Mi obligación es 
puedo decir que el ft 
mi carrera profesión, 
nuará en Houston i 
equipo de los Roch, 
tacó Olajuwon.

El pívot nigeriano, 
años, dijo que su agea 
nardArmato, el mismo 
ne Shaquille ONeal. k 
cambiado sus propuei 
las de Charlie Thomas 
pietario de los Rockets

El jugador no qiói 
gún tipo de expiieac» 
su contenido, pero van 
tes cercanas a las negoc 
aseguraron a EFE^s; 
fueron comenzadas la
meses y están a punto!
aun acuerdo final.

+No se puede decir 
extensión del contrato
mado ya, porque existe 
detalles que tienen tj 
superados”.

El actual contrato t 
juwon es de 3,17 mi 
dólares esta témpora 
duración será hasta el I 
la temporada IM 
cifra muy por debajo*: 
cobran en la actual^ | 
dores como David Ro | 
Patrick Ewing o d i L 
ONeal. L
Cinco temporadas # H

Se cree que la e.’deM 
ofrezcan los Rockets^ 
won podría ser de coatn | 
co temporadas inás,lof
nifica que el juga»* 
cuando lo cumpliese' 
37 años, una edad en 
pensar en la retirada 
nada anormal. ; i

Aunque Olaji»'®* ; 
decir si el futuro 
iba a colocar a la g 
pivotes mejor paga^ 
liga, el ex-jugadorde 
v^sidad de Houst^ ; 
ganaría lo que K 
su rendimiento e . !

Si se tiene a^ 
Robinson gana J-, 
por temporada, 
Ía 1999 y EwinS*
millones, la log'J^, 
riioi.iwnn reciW .

del contrato.
Ochido» O 

ne,contrato W ,

de la ’‘g^’ fd 1G> 
revisar el acnA^hií 

la fórmula de n j 
sucedió con E’JJ^j 
un préstamo cas 
contrato.

.2022
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas

L^üü— 

[ AiWií

■«r
'Monstruo 
fíbula so

iF Malvada

Poeta 
italiano

«T
Gorro mi

litar

Rezad

Pronombre 
personal

Negación

1
Termina
ción de 
infinitivo

->

Contrae- 
■ctón 

Torpe

Vocal__  
Eícarpi- 

nes

------- 1-----------

Lenta 

nurnefo 
atómico

---------

herida 
usada 
por los 
magis
trados

->
4

—..Os? > 
Conso
nante 
Kelath 
vos al 
sueno

> Conso- 
rwnte Negación 4

Costadozorito 
nante

1
Vocal

4

Grupos, 
partidas

Hurtas
Millar

<- Poesía 

Cubre

i

Flflure Consonan
te 

Altar
T

Acudir
Molécu
la gremo

Agarra* 
aero

1 4" tlflflpdro 
Ixtlniiu»-

Pagamos
Consonan-

>ir

Sal^yruH- 

Caldo, ade
rezo

Solución al flechagrama

V 5 -1 5 *■ •B^B 1 o r4

o ? V S 3) 3 o

O o rU d o 5

-¡ash 4-
O d .> 4553

'3 T o * o ó

T M-e- ••A _-L 0 S

t’' *
O X:í •y q-.-

S o a 1

S 3 9 i
O AS . T

V*- rJ u
i

1 r\ d
o rJ • o -1 a

9 'o
* d S * JT^A

1# O S M ’-c P

Horóscopo

A R A o Q Ü E o H U A 
P A R A U C A N 0 T C 
R 0 S U T A 2 T E C A 

AZACAURNTAL 
PACHTOMAYAS 
E C L 0 I L 0 A N R A 
R A Y 0 S M Y '5 R I U 
ETOLTEC ZONTOS 

PEN T ECOS! LE 
ACCOSAPACHE 
TOSTR VENOSA

Entre las desordenadas letras de 
este recuadro figuran diez nom
bres, palabras, sinónimos, etc. (1), 
que pueden leerse de izquierda 
a derecha, de derecha a izquierda, 
de arriba a abajo, de abajo a arriba 
y en diagonal. ¿Sería Vd. capaz 
de identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra puede 
formar parte de uno o más de 
ellos? (1) Indios americanos

SOLUCION

Crucigrama

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Le resultará abrumador
AMOR.- Rompa esas relaciones

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Actúe con discrección 
AMOR.- La naturalidad es la mejor 
arma

GEMINIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Vida social intensa 
AMOR.- Cambios en el plano amo
roso

LIBRA
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan brusco
AMOR.- Es mejor que el tiempo arre
gle las cosas

ESCORPION ,
SALUD.- Se resentirá de una lesión 
hepática
TRABAJO.- Busque una solución
AMOR.- Habrá de cancelar una cita

SACITARIO
SALUD.- No sea aprensivo
TRABAJO.- Su seguridad en sí mis
mo le serán de gran ayuda
AMOR.- Evite discutir

YO

CANCER
SALUD.- Pasable

^“ prestigio aumentará 
AMOR.- Indecisión

LEO
iffií.?*" problema

AMOR,- Indecisión
tan

AMOR P^’^^P^ctivas interesantes 
; familiares '^^ ^' consejo de sus

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Experiencia desagrada
ble
AMOR.- No sea tan desconfiado

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente forma física 
TRABAJO.- No firme ningún papel 
importante 
AMOR.- Responsabilidad grande

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Piense bien las cosas
AMOR.- Situación tensa

HORIZONTALES: 1: Talleres 
de tapices. Franceses famosos, esta
blecidos en París en el siglo XV 
y comprados posterior mente por 
Luis XIV. 2: Aflicción, desventura. 
Revestir el suelo con ladrillos, losas 
y otro material. 3: Del verbo haber. 
Marchita. 4: Conjunción latina. 
Moral. Al revés, repetido y familiar, 
madre. 5: Desgastan. Fenecí. 6: 
Pronombre personal. Al revés, 
nombre de letra. 7: Descienda. Al 
revés, barro fino, cocido y barni
zado, de que se hacen platos, tazas, 
etc. 8: Preposición inseparable. 
Unicas. Pronombre personal. 9: Al 
revés, apócope de tonto. Al revés, 
semejante. 10: Parte lateral del hue
so innominado. Liso y blando al 
tacto. 11: Calidad del que habla 
o escribe en forma breve, concisa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Minesota. 2: Navío. Opine. 3: Nana. 4: Rae. Ovalo. 5: 'Mus. seriM. 
6: Aras. níuR. 7: nelipA. osaT. 8: dacnoR. Sota. 9: Non. 10: araiT. 
Elijo. 11: Estocolmo.

VERTICALES: 1: Normandía. 2: Ma. Aurea. Re. 3: ÍV. esalC. As. 
4: Ni. Sin. íT. 5: Nonos. Ponto. 6: Ave. Aro. 7: Sonar. Neo. 8: Opalinos. 
LL. 9: Tí. Omiso. iM. 10: An. uaT. Jo. 11: Espartaco.

VERTICALES: 1: Compositor 
italiano nacido en 1760, autor de 
numerosas óperas, admirado por 
Beethoven. 2: Manta de algodón 
en rama. Al revés, dícese de la 
superficie igual, sin altos ni bajos 
(Femenino). 3: Escuháis. Astilla 
resinoga que encendida arde como 
una hacha. 4: Consonantes. Ser 
(Pl). Antigua lengua de Provenza. 
5: Al revés, aporta. Adornó. 6: Acu
dir. Artículo. 7: Al revés, adverbio 
de cantidad. Al revés, porción de 
t ierra rodeada de agua, por todas 
partes. 8: Negación. Las dos. Al 
revés, adjetivo posesivo. 9: Onda. 
Al revés, daño. 10: Cortar, rajar. 
Al revés, cualquier curva cerrada, 
parecida a la elipse. 11: Ramo arti
ficial de flores o hierbas olorosas.

'"'’af’siante, ^crán inteligentes, despiertos, pero bastante rebeldes. Difíciles de controlar,
camino en la vida con facilidad
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Efemérides Farmacias
1778.Tratado colonial entre 

España y Portugal por el que 
este país reconocía la soberanía 
española en las islas Fernando 
Poo y Annobón.

1851.- Estreno de “Rigolet- 
to”, considerada la'obra maes
tra de Verdi, en el teatro La 
Fenice, de Venecia. —

1875.- El general carlista 
Ramón Cabrera firma en París 
su acta de adhesión al rey 
Alfonso XII.

1911.- Por primera vez se 
eleva un aeroplano en el aeró
dromo de Cuatro Vientos (Ma
drid).

1917.- Primera Guerra Mun
dial: Los ingleses se apoderan 
de Bagdad.

1931.- Paulino Uzcudun ven

de California, y principal-

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3, FERNANDEZ-JIMENEZ,
Avenida de España, 8
De 10 de la noche en adelante:
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avenida de España, 8
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48, CANDEL, A.
Machado, 20
De 10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

ce por K.O. al californiano Kennedy.
1933.- Toda la región meridional

mente la ciudad de San Francisco, es sacudida por un violento 
terremoto. Enormes pérdidas en vidas humanas.

1960.- Lanzamiento del cohete estadounidense Pioneer V con 
el objetivo de llegar a Venus en cuatro meses.

1969.- Rafael Caldera toma posesión de la presidencia de 
Venezuela,

1973.- Los gaullistas ganan en la segunda vuelta las elecciones 
legislativas en Francia.

1975.- Acusado de una supuesta conjura militar, el general 
portugués Antonio Spínola busca refugio político en Brasil.

1977.- El Gobierno español, presidido por Adolfo Suárez, 
aprueba una amnistía total.

1981.- Auto de procesamiento contra el general Alfonso Arma
da Comyns por su participación en el intento de golpe de 
Estado del 23 de febrero de este mismo año en España, por 
el que fue condenado.

1985.- Mijail Gorbachov, presidente del Presidium del Soviet 
Supremo de la URSS, cuatro horas después de la muerte de 
su antecesor, Konstantin Chernenko.

1987.Helmut Kohl es reelegido Canciller de la República Fede
ral de Alemania, tras el triunfo de su partido en las elecciones, 
el 25 de enero.

1989.- 24 jefes de Estado firman la Declaración de la Haya 
para crear, dentro de la ONU, una autoridad mundial que 
proteja el medio ambiente.

1990,- Patricio Aylwin asume la presidencia de Chile y pone 
fin a dieciseis años de dictadura militar.

1991.- Felipe González publica la lista de su sexto Gobierno, 
en la que figura Narcís Serra como vicepresidente y entran 
seis nuevos ministros.

PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ, 
Plaza Santa Ana
PARA MAÑANA: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,
- PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA,

Mayor, 84

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza, Constitución, 
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, A.
Coloma, 25

El tiempo

Cielos parcialmente cubiertos

3

2

Santoral
SANTORAL

Santos: Cándido, mártir; Constantino, Fermín y Pedro, con
fesores, y Primo

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 70
Días hasta finalizar el año: 296 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,33 y se pone a las 18,17 (H.S.).
La luna sale a las 22,27 y se pone a las 07,55 (H.S.).

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aéréa de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 12,6 grados a las 13:15 horas, mientras que 
la mínima fue de 7,2 grados a las 6:40 horas. El cielo estuvo 
parcialmente cubierto, la humedad relativa del aire fue del 38%, 
el viento sopló con una fuerza de 18 kilómetros a la hora 
en dirección Sur-sureste.

Muy nuboso, disminuyendo a intervalos nubosos, en el W 
y N de Canarias. Predominio de cielo poco nuboso en el resto 
de España.

Bancos de niebla matinales en el interior de Cataluña, Galicia, 
Valencia y Murcia, y brumas matinales en numerosos puntos 
del interior peninsular.

Las temperaturas suben en Galicia, comunidades cantábricas, 
Cataluña y Canarias, y permanecen sin cambios en las demás 
comunidades.

Castilla-La Mancha: Poco nuboso, con brumas en el E de 
la comunidad. Temperaturas en ligero ascenso en el NE de 
la comunidad y sin cambios en el resto. Vientos flojos del 
SE.

Carteleras

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO.La prisión de 
alta tecnología, construida a prueba de 

todo...

“FORTALEZA INFERNAL” 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Christopher Lambert, Loryn Lockin y 

Kurtwood Smith
Sesiones: 6 - 8,15 Y 10,30

CERVANTES
Sensacional esteno.Rob Reiner lleva al 

cine la existosa obra dramática de 
Brodway.

“ALGUNOS HOMBRES BUENOS”
No recomendada para menores de 13 
años. Tom Cruise, Demi Moore, Jack 
Nicholson y Kevin Pollak: Sesiones 
laborables: 7,15 y 10,15. Sesiones 

sábados v festivos: 4,30 7.15 v 10,15

CANDILEJAS I
ESTRENO. Cautivadora cuando 

es mujer, terrible cuando es biónica... 
ella es.

“SUPERNOVA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Marta Sánchez, Xavier Gurruchaga y 

Gabino Diego 
Pases: 6’30 - 8’30 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La película 

más divertida de este año.
“CARIÑO HE AGRANDADO AL 

NINO”
(Recomendada para todos los públicos) 

Rick Moranis, Marcia Strassman y Robert Oliveri 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45 

Junto con este largometraje se proyectará el 
CORTOMETRAJE titulado “MI CABALLO Y YO"

CANDILEJAS II
El escándalo MADONNA llega a España 

sin censurar.

“EL CUERPO
DEL DELITO”

(No recomendada para menores de 18 años) 
Madonna, William Dafoe, Anne Archer y Joe 

Mantegna 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO

”BELLE EPOQUE”
Penélope Cruz, Miriam Díaz-Aroca, 
Gabino Diego, Fernando Fernán 

Gómez, Ariadna Gil, Agustín González, 
JORGE SAN Y MARIBEL VERDU

No recomendada a menores de 13 
años 

Pases: 6, 8’15 y 10’30

Parque de Bombero, 
Policía Nacional.. 
Policía Municipal 
Guardia Civil.22ií¡¿

Civil de Tráfico.,., 
Casa de Socorro... 
Cruz Roja Ambulí 
Urgencias.......... 
Hospital Generí^Z^ 
Alcohólicos Anónii 
Estación de Ferrocarri 
Telégrafos.......
0. Reclamación 
Cios......................
Protección Civil.. " 
Tele-Ruta (Madrid) 
... ...................... 91.jlj 
Teléfono de la Esperanz 
..............................

Teléfono del Vecino
............................ I

Emergencia de Gas Cas * 
Mancha,'

LA RODA

Policía Municipal.... í{
Guardia Civil
Casa de Socorro.... H
Cruz Roja............. 11

HELLIN

Comisaría de Policía.,.3
Servicio Urgencias S,S1
Policía Municipal....J
Bomberos. 
Cruz Roja,

ALMANSA

Parada de Taxis.

w 
1» 
as 
HK 
«ff

Hoi

MHE 
ra 
K.I 
lENC 
iSefi:

Bomberos........ -..... 5 WiS'
Hospital Ntra.Sra. Bell ™

Wit
Policía Municipal....1
Guardia Civil......... 5
Cruz Roja..............
Casa de Socorro..... -’

VILLARROBLEDO ÍTí
Policía Municipal....1 '
Centro de Salud 
Centro de Salud 
Guardia Civil... 
Bomberos.......

CAPITOI
p 
te

Sensacional estreno

“EL BESO
DEL SUEÑO’ 

(No recomendada para Wg» 
Maribel Verdú, Juan Di^

Sesiones: 5,30

0
 o
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U. DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
’* f SASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
'®!: «.«ILEOS C PARA CALEFACCION

’ INDUSTRIA
» | TLF. 21 71 71

| FAX 52 25 30
| ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

1100.1
:o. . . :

lancia]

iimosí 
)carnl]

dón

1 ÜATENCIONÜ
■ mOGRAMAS PARA ORDENADOR PC 
Í ,SaS, TALLERES MEC.. OPTICAS, 
Ü Sores, ferreterías, tiendas, si 
S SfORMATIZAR su EMPRESA, 
Í Sos SOLUCIONES DESDE 9.950 ptas.

í jleOEMOSTRACION sin compromiso

jCeslión Software, S.L Iris, 1 Albacete
¿ Tenemos los programas a tu medida 

f 21 71 56

id) 
-.91.3
iperaw

GAONA, 5
S 24 10 84

ino

asCast

1.600 PLAZAS
ADMINISTRATIVOS M" ECONOMIA Y HACIENDA

Retribuciones: 2.000.000 - 2.400.000 Ptas/año
Pajjimas e inminentes convocatorias (B.O.E. 27-1 -93) para 
raesar en el CUERPO ADMINISTRATIVO de la Agencia 
&aal de Administración Tributaria (M® DE ECONOMIA Y 
HACIENDA). Desde 18 años, ambos sexos, BUP. FP2 o 
ejjvawe. Interesantes retribuciones.

¡IKFORMATE!
Horarios: 1) De 4 a 6 L, Mx, J

2) De 7 a 9 L, Mx, J

¡CÍlJ 
sS.SJ

ACADEMIA
GASPAR ROMERO

OPOSICIONES

®^3s(B0E 3-3-93). 2694 Pzas. AUX, clasificación y 
í instancias hasta 23-3-93.
UNCIA ESTATAL ADMON TRIBUTARIA

. iSefio Economía y Hacienda)
......Weconvocatoria 1.600 Pzas. Agentes.
.....¿ pERIO * JUSTICIA, INS. PENITENCIARIAS,
1. Belí ’HAMIENTOS, ETC.

.....E INSCRIPCIONES EN: 0/ Tinte, 12

...... ; *• A Mbacete. Tfno: 22 82 01
O

I

B
o 

H
o

------------------- •<CrPA? 1MTACA——

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
' FAX 52 25 30 

ALBACETE
Campsa

Distribuidor Comercial

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de: 

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS ■ E. POLITECNICAS

ECONOMICAS EMPRESARIALES

OPOSICIONES
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Cen#o de estudios

C
O GAONA. 5 

S 24 10 84

OPOSICIONES CORREOS 
3.856 PLAZAS 

ÜYÁ CONVOCADAS!!
Plazo de instancias h asta el día 23 de Marzo. 

Clases impartidas por un Jefe de Oficina de Correos, 
18 aprobados en anterior examen 

ASEGURATE TU PLAZA
EXAMENES EN MAYO

OPOSICIONES
-Correos.
-Justicia (Aux., Agent., Qfic.)
-Agentes Tributarios.
-Magisterio.
Profesorado vinculado a los 

distintos Ministerios.
Dionisio Guardiola. 56
TeIf: 22 67 66

L Simón Abril, 13
1 CADEMIA 22 25 70 

EMAS

|o
 

H
o

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

* INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
* WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL

- Un ordenador I.B.M. por alumno
- Horarios de mañana, tarde y noche. 

INFORMATE EN: 
C/ Marqués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

CURSO INTENSIVO

CENTRO DE 
ESTUDIOS

POLITECNICA
•ALGEBRA
• CALCULO

• ECONOMICAS
• MATEMATICAS
• CONTABILIDAD

INFORMATICA |
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

•CALCULO

GAONA. 5 
tr P4 tO 84

F.P.
• METODOLOGIA
•COBOL Y PASCAL
• CONTABILIDAD

• PRACTICAS ADMINISTRATIVAS J

* ESTUDIOS
DESDE; 2.880.0001 ROMOCIONES

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE: 3.726.000

• BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE:
____________ (Junto al Mor y Pueblo)

4.800.000

<967) 22 54 99
PEREZ GALDOS .17 ALBACETE

lORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETEi

SABADOS Y VISP. FIESTAS DOMINGOS Y FIESTASLABORALES
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44 ANUNCIOS POR PALABRAS

• SANCHEZ DEL RIO cha
let, calle Costa Rica, 3 dor
mitorios. Reformado. Junto 
al Parque. Tfno: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO apar
tamento, calle San Agustín, 
1 doimitorio y salón. Nuevo 
a estrenar. Tfno: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO piso 
calle Francisco Javier de 
Moya, 3 dormitorios. Garaje. 
Nuevo. Tfno; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO piso, 
calle Plaza de la Mancha, 
4 dormitorios. Garaje. Tfno: 
50 42 06

• CONVOCADAS oposicio-

• BUSCAMOS trabajo para 
fin de semana. Horas extras 
entre semana. Tef. 52 05 64

• SELECCIONAMOS 
secretarias, azafatas de con
gresos y modelos publicita
rios. Para viajes, cenas y 
ferias comerciales. Impres
cindible viajar. Tef. 50 25 59

• ¿BUSCAS TRABAJO? Te 
ayudamos a encontrarlo. 
Escribe con 200 ptas. en 
sellos al apartado 264. Alba
cete

m
 s

SANCHEZ DEL RIO
Agencia Inmobiliaria, 
Venta y Alquiler de pisos, 
locales y naves industria
les. ¿Quiere usted com
prar o vender su piso? 
Confianza profesional. 
Caba n® 8. Tfno: 50 42 06

nes profesores de primaria 
y secundaria. BOE 
25/26-2-93. (2.350 plazas 
primaria - 3.348 secundaria 
provincias pertenecientes al 
MEC). Preparaciones a dis
tancia adaptadas a las prue
bas. Cuestionarios actualiza
dos. Planteamiento didácti
co de cada tema. Tutoría. 
Para información e inscrip
ción, esribe o llama: CEN 
(Centro de Estudios Acadé
micos), Goya, 34. 28001 
Madrid. Apdo. Correos 
35.177. 28080 Madrid. 
91/407 84 63 (Varias líneas)

• PRECISA para su depar
tamento comercial ASES0- 
RES/AS. Se exige: Edad de 
18 a 35 años. Buena pre
sencia y cultura media. 
Vocación comercial y ambi
ciones profesionales. Se 
ofrece; Formación a cargo 
de la empresa. Trabajo en 
grupo y continuado. Posibi
lidades reales de promo
ción. Sueldo fijo más incen
tivos. CM. Interesados lla
mar al tef: 21 33 99

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna, para 
Maurid. Tef. 23 57 89. (ho
rario de oficina de 10 a 13 
y de 17 a 19 horas)

• 250.000 MENSUALES.
Trabajo casero manual. 
Ratos libres. Infórmese gra
tis. Apartado 893 Córdoba.

NECESITO
Personas que me ayu
den en mi negocio. 
Tiempo parcial o com
pleto con o sin experien
cia. Grandes beneficios. 
Tef. 967/2311 63,

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Caba, tres dor
mitorios, garaje. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso. Octavio Cuartero, 
4 dormitorios, garaje. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso Avda, de la Esta
ción, 4 dormitorios, garaje, 
piscina. Tfno; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Bailén, 3 dor
mitorios, oportunidad. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, Pérez Pastor, 5 dor- 
mitorios, reformado. 
52 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Dr. Ferrán, 3 
dormitorios. Tfno: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO apar
tamentos, 1 y 2 dormitorios, 
calle Antonio Machado. 
Tfno: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO piso, 
calle Río Rosas, 4 dormito
rios, 130 m^. Garaje. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO apar
tamento calle Collado Piña, 
2 dormitorios y salón. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO piso, 
edificio Rotonda, 4 dormito
rios y salón. Garaje. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
piso, calle Pintor Zuloaga, 4 
dormitorios. Garaje. Primera 
calidad. Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
dúplex, Avda, de España, 4 
dormitorios y salón. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
naves industriales. Polígono 
Campollano. Tfno; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
Local comercial, calle Cáce
res. 224, m^

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamento, 1 dor
mitorio y salón. Amueblado. 
Tfno; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso, 4 dormitorios y 
salón, sin muebles. Tfno; 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial, calle 
Tesifonte Gallego, 266 m^. 
totalmente instalado. Tfno: 
50 42 06

• SE VENDE piso corrfor-
table, piscina-garaje, 
céntrico. Residencial 
vantes. Buen precio. 
50 09 36 y 21 05 24

muy 
Cer- 
Tef:

• VENDO piso zona par
que, 90 m^. Tef: 23 78 85

• SE VENDEN apartamen
tos, llave en mano, cocina 
amueblada con electrodo
mésticos, ascensor, calefac
ción individual. Precio inte
resante. C/ Ctra. Madrid, 17. 
Tef. 52 00 92-22 20 80

• SE VENDEN apartamen
tos, acabado lujo, salón, 
dormitorio, cocina y trastero. 
C/ María Marín, 48. Tef; 
22 48 25

• VENDO piso nuevo, Juan 
Sebastián Elcano, 20. Tef 
22 46 70 (de 2,30 a 4 y 
noches)

• ALQUILO apartamento - 
sin muebles, 1 dormitorio,
43.000 ptas. Zona Plaza Isa
bel II. Tef: 91 /518 50 58

• SE VENDE Micro
bús-Mercedes, 16 plazas, 
rematriculado, mecánica 
revisada. 500.000 Ptas. Tef; 
23 93 98

• ALQUILO piso céntrico, 
sin muebles ni calefacción. 
Buen precio. Tef: 21 93 46

• ALQUILO apartamento, 
dos dormitorios, calefacción 
individual y garaje. Esquina 
Avda, de España y C/ Hellín. 
Llamar tardes de 6 a 9 al 
tef. 23 95 95

• SE VENDEN viviendas, 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas (junto Batalla 
del Salado). Tef. 52 06 50

• OCASION UNICA parti- • ALQUILO piso lujo amue- 
cular vende piso 'calle Con- blado. Paseo Libertad, 10. 
cepción. Tef. 91/409 50 44 Edificio Bco. Central Hispa

no. Tef; 48 44 37

OPORTUNIDAD 
90.000 Ptas. m^

En Avenida de
España
Piso de lujo.

Teléfono; 22 52 29 
(Sólo tardes)

• ALQUILO nave de 300 
a 600 m^., en Ctra. Mahora. 
Tef. 22 26 99

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico, calefacción y 
ascensor. Tef. 21 5413

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tef; 
22 06 31ALBAIN

Vende local entreplanta para 
oficinas. Céntrico de 45 m^ 
a 170 m^. Acabados de pri
mera, aire acondicionado, 
mármol. 115.000 ptas m^. 
Tef: 211252

• SE ALQUILA oficina 40 
m^, en Pasaje de Lodares, 
1,2». planta. Tfnos. 52 00 92 
y 22 20 80

• SE ALQUILA piso arnue; 
blado con calefacción. C/
Velarde. Tel. 22 96 94ALBAIN

Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.

•ALQUILO local comercial. 
Pasaje Gaona, 18. Tef. 
21 23 81

Tef: 21 12 52 • SE ALQUILAN plazas de 
garaje, para turismos y cara
vanas, económicas, junto a 
Talleres Quintanilla. Tfno. 
21 01 12Í^ALQUfLE«?3

• ALQUILO apartamento, 
sin muebles, 1 dormitorio. 
Garaje. Tef: 23 67 00 (12 a 
15 horas)

• SE NECESITA chica para 
compartir piso, pensión 
completa. Tef: 23 07 31

• ALQUILO 
amueblado, 2 
zona parque. 
Tef. 22 02 02 
a 5)

apartamento 
habitaciones, 
65.000 ptas. 
(llamar de 3

SE ALQUILA
Oficina céntrica.

De 100 m^.

Telf: 210002

• ALQUILO plaza de qara- 
je, C/ Quevedo, esquina d 
Murillo. Tef. 20 52 66

SE ALQUILA
Local de 1000 m^, 

céntrico y económico 
para gimnasio 0 

similar.

Teléf. 21 00 02
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• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2« A Albacete. Teléfono- 
52 15 90
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24 29 50

• LAS ALIANZAS Farma
céutica. 42 años, viuda, 
conocería señor culto y cari
ñoso. Tef: 5215 90

• LAS ALIANZAS Licencia
da en letras. 33 años, sol
tera. ¿Hay alguien como yo 
ahí fuera?. Tef. 5215 90

' RESIDíO^.líQi 

Santa Teteja^jii
Trato faniSaí, ss^^ 

«. caleiacáji. 'g^
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• LAS ALIANZAS soltero. 
22 años, estudiante de cien
cias políticas. Conocería chi
ca de hasta 24 años que 
fuera fina y culta. Como tú. 
Tef. 5215 90 «.
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• LAS ALIANZAS Pianista. 
25 años, soltero, me faltas 
tú para lograr ese acordó 
perfecto. Toquemos juntos. 
Tef. 5215 90

SETRASFM
Taller mecáu 
completaiii?3 
equipado con 01 
herramientas. I

Tef. 22 20 55

• LAS ALIANZAS Mecáni
co dentista, 32 años, divor
ciado, la soledad duele más 
que una estracción de mue
las. Tef. 52 15 90

aseí
Rosario, 3-7.* (Edi»!

*2104 29 AI3I

A SAN JUDAS H 
Abogado de te can! 
ciles y desesperatóí 
nueve Avenans M 
nueve días. Pide tesa 
uno de negocteydJSij 
sibles. Al noveno di M 
este aviso. Se cintel j 
que no lo creas. «

FUTUROLOGO ORIENTAL
Ayuda a solucionar proble
mas de trabajo, negocios, 
nervios, timidez. A recupe
rar persona amada, rompi
miento de hechizos, traba
jos y rituales de alta magia 
hindú para quitar daños. 
Negatividad y brujería. Telé
fono: 21 04 62. Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —

Alcalá del Júcar 14'30 — —

Almansa 09’30-11'30-12'00-13'30

1700-18'30-19'30

13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 —

Balsa de Ves 13'00 — —

Bienservida 15'00-1745 15’00-17’45 —

Carcelén 12'00-14'30-18'30 13'30 —

Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'00-13'45

17'00-18'00-19'00

. 07'00-09'30-13’45

18'00

17'00

Casas de Lázaro 18’00 14'30 —

Caudete 12’00-13'30-18’30 13'30-19’30 —

El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14’30 —

El Salobral 08'00-12’45-18’00 14’15 ____
Hellín 06’40-08’15-09’30

11’15-12'15-13’30-13’40

14’30-16’00-18'00-20’15

20’40

06’40-11’15-13’30

13’40-18’00-20’40

06'40-13’40-20'40

La Herrera 14’00-15’00 14’00 ____

Minglanilla 19’00 —

Molinicos 18’00 14’15 ____

Montealegre del Castillo 13'30-18’30 13’30 —

Munera 14’00-17’00 14’00 ____
Nava de Abajo 12’45-16’00 — ____
Paterna de Madera 15'00 15’00 —

Peñascosa 18’00 ____ ____
Socovos 15'00 15’00 ____

Valdeganga 13'45-18'00 14’15 ____
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14’00 —

Villarrobledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-18'00-19'00

20'00

12’30-19'00 —

OTROS DESTINOS
Alcázar de San Juan

Alicante y Benidorm (2)

Almería_________

Barcelona

Campoamor (3) 

Casasimarro 

Ciudad Real 

Cuenca_________

El Picazo_______

Iniesta__________

Jaén___________

Jumilla_________

La Manga

Las Pedroneras 

Los Alcázares (4)

Madrid (5)

Motilla del Palancar

Orcera____________

Playa de Gandía (6) 

Puente Genave 

Puertollano________

Quintanar del Rey

Sevilla__________

Tébar__________

Toledo_________

Tomelloso

Torre Juan Abad

Valencia

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante
03'10-04'10 sólo Benidorm

LABORABLES
______________________ 16'45

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15

______________________ 22'15

______________________ 03'05

00'00-00'15^6'30-14'15

________________ 12'45-19'05

13'00-18'30

______________________
___________ 06'00-06'00-15'00

______________________ 18'30

_________________13'15-18'00

_________________03'00-16'45

______________________ 1430

________________ 12'00-19'05

___________ 1430

_________________12'45-18'00

02'15-09'30-10'45-11'15-12'15

16'15-17'35-18'15-19'00-19'45

_______ _________06’00-14’15

______________________ 15W

______________________ 19’00

______________________ 15'00

______________________ 12'30

06'00-08'15-11'00-13'15

_________________14'15-18'30

___________ 01'454)6'00-12'15

______________________ 1700

______________________ 05'30

_________________14’00-17'00

______________________ 1700

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'30-18'00

SABADOS FESTIVOS

33'10^)4'10-11'25-17'20-18'15

_______________ 19'15-22'15

03'05

00’00-00'15-06’30-14'15.

03'10-12'45.

05'00. 

06'00-15'00

03'00-16'45,

12'00-19'05.

02'15-12'45

32'15-02'50^)9'30-10'45-11'15

12'15-16'15-17'35-18'15-19'00

s I ^

14'15

19'00

1520
22'30

14'15

1
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14'00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'30-18'00

(3) Campoamor: 19'05 sólo viernes y vísperas de

(4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas „
(5) Madrid: 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, do 90

(6) Playa de Gandía: 19'00 sólo viernes y sábados

final de f»^'
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^“Metrópolis” continúa con 
la emisión de reportajes 
culturales La Tribuna

TELEVISION
•p'^ '^^^^^arcada por los prosramas poiémicos y de fuerte tirón de audiencia

iletrópolis” continúa fiel a su
ínea de divulgación cultural

^ deja ver.
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LrID. (Efe).- Uno de 
.amas más minoritarios 
cadena en la que abun- 
¡os espacios, la 2, el 
tivo cultural “Metropo- 
atinúa siendo, una vez 
oferta más destacable 

noche de los jueves, 
noche en la que se 

jiran algunos de los pro- 
más polémicos y con 
lirón de audiencia de 
a, lo que también con- 

(jue su contenido esté 
del mayor secreto y 

as veces resulten noti- 
antes de su emisión.

de “La máquina de 
ad" de Tele 5 es uno 
más curiosos. Anteayer 
esta cadena difundió un 

icado desmintiendo la

emisión de un programa dedi
cado al Dioni, el famoso delin
cuente que robó un furgón 
blindado, tal como se había 
anunciado en algunos medios. 
Sin embargo, sólo añadía que 
el tema elegido sería de mayor 
actualidad que éste.

Otro caso distinto es el de 
los programas de variedades y 
entrevistas “¡Hola, Raffaella!” 
de TVE 1 y “De tú a tú” de 
Antena 3 TV, en los que las 
dificultades provienen de la 
premura de tiempo con la que 
trabajan. Al ser en directo no 
pueden tener confirmado hasta 
el último momento la presencia 
de algunos invitados, lo que se 
complica cuando el espacio 
pretende conseguir personajes 
de actualidad.

Todas estas cuestiones no 
afectan a “Metrópolis”, que 
continúa imperturbable con la 
emisión de reportajes cultura
les, con escaso eco de audien
cia pero con el reconocimiento 
de sus fieles.

Hoy dedicará su emisión a 
la productora independiente 
“H-Gun”, que según el equipo 
del programa es la promotora 
de vídeos más activa e inno
vadora de los Estados Unidos.

Integrada por jóvenes direc
tores de Chicago procedentes 
de la Escuela de Bellas Artes, 
su trabajo, desarrollado en más 
de 200 vídeos, se define por 
la edición vertiginosa, el abuso 
de la postproducción y en la 
integración de imágenes por 
ordenador.

Las películas del día

m3f 
ise

nmíi

RID. (Fax Press).- La 
película verdaderamente 
ble en la programación 

ay es “Gigolo” (La 
9). un filme en el que, 
ideun magnífico David 
aparecen grandes estre- 

Icine de siempre. Tam- 
se emiten: “El último 
m’ (Tele 5-23,20), “En- 
Wal” (La 2-16,35) y 

ra maldito (TVEl-1,15).

9 primera cita”.- “Mi pri- 
rita’ es el telefilme que 
Antena 3 a las 15,30. 
de una comedia juvenil 
ancana dirigida por 

"William y cuya máxima
nista es Tempest Bled- 
“ de las hijas de Bill 

serie televisiva. En
" cuenta la historia 
"adolescente que tiene 
“era cita de

Muti. La 
Tulipe llega 

. “mpañía de t

Tasí^' En La

'^«rioidn^'^P^’^sentable 
“íKeP°’- Richard 
««!fe?l*^ porta 

^'¿ m ^'“rd Wil- 
1»^!” "“"a la 

periodista se

Las imágenes diseñada<s por ordenador en “Metrópolis”.

► w

Ornella Muti.David Bowie. Sydne Rome.

ocupa del secuestro de un cole
ga de profesión, en compañía 
de la sobrina del secuestrado.

► “Gigolo”.- La mejor película 
del día llega a la 2 de mano 
de David Bowie y Sydne Rome, 
que actúan a las órdenes de 
David Hemmings. “Gigolo” es 
el título de este drama en el 
que destaca el estupendo tra
bajo de Bowie en el papel de 
“gigolo”. También aparecen 
Kim Novak y Marlene Dietrich, 
con interpretaciones cortas 
pero intensas. La película 
desarrolla la historia de un ofi
cial alemán que regresa a Ber
lín tras la I Guerra Mundial 
y tiene grandes problemas para 
adaptarse a la vida civil (La 
2-22,00).

► “El último pelotón”.- En 
1987 Paul D. Robinson dirigió 
“El último pelotón”, un largo-

metraje bélico de nacionalidad 
italiana que cuenta con 
Richard Hatch, Vassili Karis y 
Donald Pleasence como máxi
mos protagonistas. Un sargento 
amargado y violento, vive en 
absoluta soledad recordando 
un amor pasado y la muerte 
de cientos de hombres en la 
destrucción de la base del Viet- 
cong (Tele 5-23,20).

► “La colección perdida”.- A 
la misma hora, la 2 emite “La 
colección perdida”, que es una 
película producida en la anti
gua Yugoslavia en el año 1988. 
El filme está dirigido por Velko 
Vuljacik, y si no se estrenó en 
nuestro país fue por algo.

► “Dinero maldito”.- Dos pelí
culas ponen punto final al cine 
televisivo del jueves. En TVE 
1, a la 1,15 se emite “Dinero 
maldito”, que es una película 
española dirigida en 1978 por 
José Fernández Pacheco, e 
interpretada (si es que eso es 
interpretar), por Robert Wid- 
mark y Daniela Giordano. Se 
trata de una entrega de “serie 
B” excesivamente violenta, en 

- la que diversas bandas de gans- 
ters se disputan el control de 
una ciudad.

► “El vengador tóxico”, nueva 
serie en Canal Plus.- “El ven
gador tóxico”, uno de los más 
populares personajes creados 
por la productora TROMA, 
volverá a hacer de las suyas 
a partir del próximo viernes día 
12, a las 19:35 horas en Canal 
Plus, pero en esta ocasión con
vertido en un dibujo animado. 
Durante trece semanas, Toxie, 
un hombre normal convertido 
en horrible y monstruoso al 
caerse en un bidón cargado de 
desperdicios químicos -a partir 
de ese instante se transforma 
en un ser horrendo y deforme, 
de tamaño y fuerza descomu-

nales-, tendrá que luchar con
tra el mal, contando con la ayu
da de una fregona casera, que 
tiene personalidad propia, y 
con las de otros compañeros, 
“Los vengadores tóxicos”, seres 
deformes como él, que también 
han sufrido un cambio tremen
do en sus apariencias al caer 
en otros tantos bidones quí
micos.
Emitida en la actualidad con 
gran éxito en los Estados Uni
dos, donde ha sido utilizada 
para promover distintas cam
pañas en la lucha contra la con
taminación ambiental, “El ven
gador tóxico” se desarrolla en 
Tromaville, una tranquila y 
pacífica ciufad sobre la que 
pesa la amenaza del Doctor 
Mortex, un malvado dictador 
que pretende conquistar el 
mundo para contaminarlo.
El doctor Mortex encarna a los 
malos a los que presentan bata
lla Toxie, que pese a su apa
riencia tiene una madre y una 
novia que le aman, y sus ami
gos. Todos ellos, como en otras 
tantas producciones de TRO
MA, no son los típicos super
hombres que se describen en 
otros cómics o aventuras ani
madas, sino que son seres nor
males, que piensan y actúan 
como tales, y que tan sólo tie
nen la “particularidad” de 
poseer una mayor fuerza.
Pese a realizar lo que se deno
mina como “cine basura,' la 
productora independiente nor
teamericana TROMA es una 
de las más importantes del 
mundo en este sector. En esta 
serie de animación, dirigida 
por Tony Love y Bill Hutton, 
se ha retomado algunos de los 
personajes más populares crea
dos por Lloyd Kaufman y 
Michael Herz.

M.C.D.2022
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Nieves Herrero
entrevista a 

“Espartaco” en “De tú 
a tú”

El “magazine” de Nieves Herrero, 
“De tú a tú”, tiene prevista para 
esta noche la presencia en sus platos 
del torero “Espartaco”, en la primera’ 
entrevista que concede tras la rati
ficación por parte de los tribunales 
de que no es el padre de la criatura 
que le atribuían, y de Zino Davidoff, 
el famoso productor de puros. Tam
bién se prevé la presencia de Arturo 
Romero, el maestro que se escapó 
con la niña de 12 años de Ayamonte. El torero “Espartaco”.

3*

Í!>
 '

Canal + emite
“Matrimonio de 

conveniencia” en
versión original

Canal Plus pasará esta mañana el 
filme “Matrimonio de conveniencia”, 
de Peter Weir, en versión original. 
Esta tragicomedia, protagonizada 
por Gérard Depardieu y Andie Mac- 
Dowell, narra la historia de George 
Faure, un francés al que le ofrecen 
un trabajo en Estados Unidos que 
le dará la oportunidad de comenzar 
una nueva vida. Para conseguir la 
tarjeta de residente piensa en con
traer matrimonio con una americana.

Í

/l

Gérard Depardieu.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA
0730.- PINNIC
0930.- NOTICIAS
0935.- TU. MUNDO Y 

MIO
EL

1030.- LA PRIMERA RES
PUESTA

11,30.- NOTICIAS
1135.-CRISTAL '

1230.- EL SHOW DE LA PRI
MERA

1330.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

1430.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA 
1735.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.- MUNDO DE FIERAS

20,00.- MCGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA!
22,15.- EL PRIMI-JUEGO 
00,30.- TELEDIARIO 3
00,50.- ¡HOLA RAFAELLA! 

(2a. parte)
01,15.- CINE DE MEDIANO

CHE ’'Dinero maldito” 
(1978) Dirección: José 
Fernández Pacheco. 
Intérpretes: Robert Wid- 
mark, Daniela Giordano. 
Los hombres de la banda 
de Moisés han encontra
do a Joseph “El Gitano” 
y le torturan para que 
revele el escondite del 
botín.

02,45.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,45.- CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
0930.- LA AVENTURA DEL 

SABER
12,00.- PASE DOS
13,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
14,00.- NIDO VACIO
1430.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESOSO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- LA ULTIMA FRON

TERA
16,00.- EN EL OJO DEL 

HURACAN
1630.- LA ISLA DEL TESO

RO
1635.- LA PELICULA DE LA 

TARDE ”Encanto mor
tal” (1990) Dirección: 
Richard Michaels. Intér
pretes: Barbara Eden, 
Stuart Wilson.

18,10.- PARA NOSOTROS: 
LOS OSOS GUMMI

18,40.- HARRY Y LOS HEN
DERSON

19,10.- LA ISLA DEL FUGI
TIVO

19.45-- VUELTA CICLISTAíA 
LA COMUNIDAD DE 
MURCIA

20,00.- EL INFORME DEL 
DIA

2030.- BALONCESTO. LIGA 
EUROPEA

22.00.- JUEVES CINE “Gigo- 
lo” (1978) Dirección: 
David Hemmings. Intér
pretes: David Bowie, 
Sydne Rome.

23,45.- METROPOLIS
00,15.- TELEFILME
00,45.- EURONEWS
01,15.- CINE CLUB. CICLO: 

TAN LEJOS, TAN 
CERCA ”La colección 
perdida” (1988) Direc
ción: Veljka Bulajica. 
Intérpretes: Ljubimer 
Todorovic, Peterr Cars
ten.

02,55.- CIERRE.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA GUARDERIA
0930.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
11,00.-'CARA SUCIA
11,45.- VIVIR, VIVIR ¡QUE 

BONITO!
13,00.- SANTA BARBARA
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- SOMOS DIEZ
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Secues

trado en Beirut” (1991) 
Dirección: Roger Young. 
Intérpretes: Marlo Tho
mas, David Dukes. Jerry 
es un periodista nortea
mericano que ha sido 
destinado como corres
ponsal de guerra en Bei
rut. Tras varios meses de 
estancia allí, se decide ir 
a visitarle.

17,20.- LUZ DE LUNA
18,15.- COSAS DE CASA
18,40.- LA MERIENDA
19,25.- TROPICAL HEAT
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON -USTEDES... 

PEDRO RUIZ
21,15.- BUSCAVIDAS
22,00.- FARMACIA DE 

GUARDIA. Una ola de 
atracos parecen amena
zar el barrio de la Far
macia. Un día, el banco 
de la esquina sufre un 
asalto y los atracadores 
se refugian en la rebotia, 
a la espera de que un 
cómplice venga a 
caries.

22,45.- DE TU A TU
00,30.- NOTICIAS
01,00.- SUPERBOXEO

bus-

02,30.- CINE DE MADRUGA
DA 1

0230.- CINE DE MADRUGA
DA I: “La conquista del 
Pacífico” (1963) Direc
ción: José María Elorrie
ta. Intérpretes: Frank 
Latimore, Pilar Cansino.

04,10.- CIERRE

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

0930.- ENREDOS DE FAMI
LIA

10,00.- TOPACIO. Enterado de 
la desgracia que ha sufri
do Topacio, Jorge Luis 
acusa duramente a su 
padre de haber expuesto 
a Topacio confiándola a 
una persona tan poco 
escrupulosa como Mar
tín. Cuando Jorge Luis 
va a la casa de Martín, 
no puede verle.

10,45.- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO

11,20.- LAS DOS DIANAS
12,10. DATE UN RESPIRO
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,00e LA CASza DE LA PRA

DERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CORAZON: “Fu

riosamente enamorado”
17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPER GUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA
22,00.- LA MAQUINA DE LA 

VERDAD
23,20.- CINE: “El último pelo

tón”
01,20.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,50.- ¿HABLANDO SE 

ENTIENDE LA GEN
TE?

02,50.- DOS CONTRA EL 
CRIMEN

03,40.- PASE POR CAJA
04,35.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tres fantasini- 
tas”

09,00.- VIDÉOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Matrimonio de 
conveniencia”

11,43.- CINE: “Alas de mari-

07,45.- CARTA DE J 

07,55.- AVANCE DEÍ

GRAMAaON
08,00.- DIETARI. kf J 

puntual sobre ti 
efemérides, aoM 

culturales, de id 
tiempo libre que d 

tan durante eláq 
diferentes poblid 

de la Comunidad W

posa” ciana.

1335.- LOS 40 PRINCIPALES 08,03.- A LA BABAU

14,00.- REDACCION. NOTI 09,10.- ENTRE»

CIAS 1035.- ARGUMENTOS

14.05.- DIBUJOS ANIMA 11,30.- FISCALES PAIU

DOS: “El rey Arturo” JUSTICIA. M¡ke.s

14,30.. TELESERIE: “Max do ha cenar con 113!

Glick” ga suya, Detilí

15,00.- CINE: “Durmiendo con una activista de tei

su enemigo” chos de los neja

16,36.- DOCUMENTAL atacado por un i

CIENTIFICO: TRES... que al asuslaisei

DOS... UNO... ¡CERO! contra Delia muí

CENTINELAS CELES ésta en los brateu;

TIALES amigo.

1736.- CINE: “Acción judicial” 12,20.- LA SORT DEC

12,50.- A LA BABALA

19,21.- PIEZAS: ME QUIERE, 
NO ME QUIERE

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Batman”

20.00.- AVANCE. REDAC
CION

20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Ra

dio Cincinatti 90” 
21,05.- TELECOMEDIA: “En

trenador”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- I.NFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Más alia del arco iris”
23,39.- CINE: “Mi querido 

mafioso”
01,11.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Tres hombres y 
una pequeña dama” 

02,50.- CIERRE.

13,58.- DIETARI V 
14,00.-NOTICIAS? W

15,30.- TARDES DE 
17,15.- BELLEZA Y O 

Tras haberse 
do, Felicia y 
ven a tener probk^y 

su relación y éste 

diciéndole que 
volver a veril 
sigue oponiente 

idea de Saily.
18,00.- A LA BABAL'i ■ 

19,15.- PARKER LE«{ 

19,45.- SERIE PORD» 
MINAR ■

20,28.- DIETARI ■

20,30.- NOTICIAS?

20,55.- EL TIEMPO 
21,00.- OLE TUS VIDEÍ 

22,00.- DIBUJOS CINE 

23,45.- NOTICIAS ? ! 
00,00.- CINE DENOCHt 

02,00.-DIETARI 
02,03.- FIN DE EM®»

MINISTERIO DE DEFENSA
BASE AEREA DE LOS LLANOS

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA
NEGOCIADO DE CONTRATACION

Asocicíción 'Ayiídule a CaMW^'^^^^^,^^^ 
(SoUcile in/ormación f>ratii{fíi sobre pret'ención de minusvaKas psítp^icas, físicasy^^^ -«j 

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 9¡¿ÍÍ!^

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 23 de marzo de 1993. en el Negociado de 
Contratación de la Base Aérea de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas 
para la contratación directa con promoción de ofertas de los expedientes que 
más abajo se indican según el modelo, con la documentación y en la forma 
reseñadas en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.
Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas Particulares 
y cuanta información se precise, se encuentran a disposición de los interesados 
en el citado Negociado de Contratación de 8 00 horas 14'30 horas.

EXPTE. 
NUM.

OBJETO 
Y TIPO

PLAZO 
EJECUCION

PRESUPUESTO

32/93 SUMINISTRO DE CERVEZAS ABRIL A 
DICIEMBRE 2.000.000 Rs.

33/93 SUMINISTRO DE 
LECHES Y DERIVADOS

ABRILA 
DICIEMBRE 2.500.000 Rs.

34/93 SUMINISTRO DE
REFRESCOS Y DERIVADOS

ABRILA 
DICIEMBRE 3.000.000 Rs.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios 
AlbdC6t6 1 o Msrzo 1993

JUNTA TECNICO ECONOMICA DELEGADA DE LA JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

TosferinaTétanos Difteria Polio I-II-

TosferinaDifteria Polio 1-11-1

Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-I

Parotiditis

Tétanos Difteria Polio 1’11-1

Tétanos

Polio I-II-I
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íHi^e a llamar la atención con unas afirmaciones hechas en la TV ins¡esa

írank
b Zsa Gabor afirma que

Sinatra la violó

Kraus, Abbado y 
Sinopoli, algunas de 
las estrellas para el 
Festival de 
Primavera de Viena

? “ reo 
nunca se ha preo

a sus setenta y tres 
h «eto a llamar la 

ti, ton unas manifesta 
Llí» en un progra- 

televisión inglesa, en 
aseguraba que hace 
de veinte años, Frank

/la violó”.
titulares de los perio- 

aecen perseguir siem- 
Zsa Gabor. “En rea- 

flinás nadie me ha puesto 
manda. Pero la verdad 
nunca he hecho nada 

:¿(ióesasí?”.
Cómo ha tardado veinte 
en lanzar tan fuerte acu- 

había encontrado públi-

)E 

DE 
ON 

Inf 
)bre

di 

¡quex 
el da

«■'«Octe mejor lugar y momen- 
recordar una anécdota

lALA

se

ir un 
Mise 
lia m 
bram

lAU 

•MAW 

MOS 

SPA
Mikt.

cornea 
)elia» 
adete

probli 

vésBi 

,uew 
«til 
iénte 

k 
SALA 
LEO

calibre”.
or qué no denunció la 

Ión a las autoridades 
entes?

) podía hacerle eso a un 
, ¿además, quién creería 
«inte años, que Frank, 
bía violado? La gente 
la desfachatez de decir, 
bría sido yo quien le 
No puedo afirmar con 
dad que Frank, sea un 
ro, pero sí que en sus 
i tiempos, era muy hom- 

Conio amante te podía 
nder hasta límites insos- 
les. Siempre había algo 
ajee imprevisible en él”, 
onoee cuál ha sido la 

M de Frank Sinatra, al 
conocimiento de su 

icia?

11

Zsa Zsa Gabor reconoce que atemorizaba a sus amantes hasta sacarlos de quicio.

’O

tó recordado lo bien 
" pasó, no creo que se 

toma- 
®o algo normal en mí”.

'justa de maridos

Clí SÍ ya ha per-

. j cuenta de las veces que
NOCtlí '®3ao y divorciado, todo 

B^rd, dentro del mundo
MS» Wculo, dice que hoy

está felizmente casada.
“Nunca se dice nada de los 

maridos de otras mujeres en 
comparación a lo que escriben 
de los míos. Lana Turner, o 
Doris Day, y qué decir de Liz 
Taylor, sí, de ella sí que dicen, 
pero también hay que recono
cer que tuvo maridos muy inte
resantes”.

En cuanto a ella, recordamos 
las actividades de sus maridos, 
-bueno, de algunos- Cuerpo 
Diplomático.... dueño de cade
nas de hoteles.... un genio en 
las finanzas...; un príncipe, y 
algún otro más, y a todos se 
los metió en un puño. “Yo no 
me caso con cualquiera. Cada 
uno de mis maridos ha sido 
famoso e importante, ya lo 
creo. Debo ser una dama cuan
do ellos me escogieron como 
esposa”.

A los quince años se casó 
por primera vez, pero excepto 
su matrimonio actual, los 
demás duraron poco tiempo.

^ ‘'Fui la primera pareja 

importante de Kissinger”
- Aparte de sus maridos, 

hubo un hombre notable en su 
vida, Henry Kissinger.... ¿Qué 
podría decimos de aquella 
aventura?

“Kissinger... sí, una vez. 
Pero el problema es que temía 
la publicidad que le daría sus 
relaciones conmigo. Yo fui su 
primera pareja importante. 
Nos encontramos en una cena 
en San Francisco y después de 
aquello se hizo famoso entre 
todas las mujeres. Hablé 
mucho de política con él, pero 
jamás me contestaba. Una vez 
en mi casa (una casa palacio 
en Bel Air que le costaba

quince mil dólares al mes 
sostenerla), trató de ponerse 
cariñoso, ¿sabes?. Y ese 
maldito aparato (localizador) 
que llevaba en el pecho 
empezó a sonar tres o cuatro 
veces. Era insufrible. Cada vez 
que el presidente se quería 
poner en contacto con él, el 
aparato sonaba, era un 
coñazo. Y esa noche fue una 
noche en que lo llamó varias 
veces.... En otra ocasión iba a 
salir de mi casa en su coche, 
y los portones de la entrada 
eran eléctricos. Pues bien, 
salió del coche y me besó, y 
partió acto seguido”.

VIENA. (Efe).- El tenor 
español Alfredo Kraus y los 
directores Claudio Abbado y 
Giuseppe Sinopoli, al frente de 
la Filarmónica de Berlín y de 
la Staatskapelle de Dresde, res
pectivamente, son algunas de 
las estrellas del próximo Fes
tival de Primavera, de Viena, 
que organiza la Asociación de 
Amigos de la Música de Viena 
en las salas del prestigioso 
Musikverein.

El festival, que se celebra 
del 13 de abril al 16 de mayo, 
está dedicado este año a Berlín, 
y será la primera vez desde 
la caída del muro que dividía 
la antigua capital alemana que 
dos grandes orquestas de esa 
ciudad, la. Filarmónica y la 
Orquesta Sinfónica, del anti
guo Berlín Este, actúen en 
Viena.

Otro conjunto incluido por 
los organizadores e.s el “En- 
semble Wien-Berlin”, integra
do por músicos de las dos Filar
mónicas, la berlinesa y la de 
Viena, explica a Efe el director 
general de la Asociación de 
Amigos de la Música de Viena, 
Thomas Angyan, quien dice 
que no le gusta hablar de 
“festivales”.

“Acabamos de organizar 
unos días de Haydn y todos 
los años hacemos una ‘Schu- 
bertiade’ (jornadas dedicadas a 
Schubert), pero tratamos de 
evitar la palabra festival porque 
no queremos que nuestros abo
nados piensen que no les ofre
cemos la máxima calidad 
durante toda la temporada”, 
explica.

Recital de Kraus

les) Was las entradas para
1'Offlenaje a “Camarón

“‘radas

‘ ‘Mamarón
’ íí '^ celebrará 
i® falla de ^^^" 

abv y "’edia de 

teatro. 

'®^ltar ak^ ^®”taron 
jilo can-
^"izadores ^"^"ciaron
^^'''Zación n

*'''®»3(im“ 
pesetas.

éoia

más de 500 entradas, lo que 
supone el' 40 por ciento del 
aforo del teatro, y el resto han 
sido repartidas entre las peñas 
de la ciudad, las asociaciones 
culturales y flamencas y para 
el protocolo. Como artista invi
tada del homenaje está prevista 
la actuación de Rocío Jurado 
y, como único guitarra, “To
matito”, el que fuera asiduo 
acompañante de Camarón.

Al cante estarán trece artis
tas, entre ellos Lebrijano, Pan- 
séquito, Chano Lobato o Ran- 
capino, y además cuatro bai
laoras, entre las que destacan 
Manuela Carrasco y Sara Bara. José Monge Cruz, “Camarón de la Isla”.

r

Kraus, a quien los el público 
vienés escuchó recientemente 
con auténtico deleite en “Lucia 
di Lammermoor”, de Donizet- 
ti, ofrece el 2 de mayo un reci
tal con canciones de Henri 
Duparc, Francesco Paolo Tosti, 
Massenet, Turina, Richard 
Strauss y Francesco Cilea.

La Asociación de Amigos de 
la Música es una de las dos 
grandes sociedades organiza
doras de conciertos que fun
cionan en la capital austríaca, 
cada una de las cuales cuenta 
con su propio edificio: la otra 
es la Konzerthausgesellschaft, 
fundada en 1913 para atender 
a la enorme demanda de un 
público que venía a Viena de 
otras ciudades próximas como 
Bratislava o Budapest a escu
char sus conciertos.

La Asociación de Amigos de 
la Opera le lleva casi un siglo 
de antigüedad: fue fundada en _^ 
1812 con el triple objetivo de 
organizar conciertos, gestionar 
un conservatorio y reunir docu
mentación sobre la música y 
la vida musical.

Entre sus miembros hono
ríficos figuran grandes compo
sitores e intérpretes, desde 
Beethoven, Schubert, Rossini, 
Brahms, Dvorak o Stravinsky 
hasta Bruno Walter, Pau 
Casals, Arturo Toscanini y 
próximamente Nikolaus Har- 
noncourt.

Ó
 b
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Extracción de sangre en Villamji

gran número de militantes”.

tos a los sociatas se van 
escuchar en Chinchilla.

RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD. SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
C/ALCALDE CONANGLA, NU 8
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE

Descanse en paz.- Qué cierto es el adagio de que siempre se mueren los 
mejores. La Madre Amparo emprendió ayer el viaje que la llevará hasta el cielo. 
Cumplió como nadie el mandato divino de preocuparse por los más debiles y necesitados. 
LA TRIBUNA, que le ofreció en el 88 el testimonio de gratitud de la sociedad 
albacetense con un Tribuno, se une al dolor de los roblenses por esta pérdida.

Pérez Garzón: “Sólo se tocarán los de propiedad municipal

La Junta no arreglará 
los castillos privados

LT la región son propiedad pri- Castilla-La Mancha,

RESTAURANTE INTERNACinto
NUEVOS MENUS A su qS^ COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES rS'' 

REUNIONES DE VECINOS VEMPReÍ?

P^DA PRESUPUESTO S:NC»,.¿

GI ALCALDE CONANGLA, N’18 
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE

► El PSOE de Albacete 
sigue adelante con su táctica 
de hablar mucho y hacer poco 
(por no decir nada), que tan 
buen resultado les ha dado 
durante los últimos diez años 
y pico.

► Así, para esta tarde han 
organizado en la Casa del 
Pueblo una charla sobre “Po
lítica de empleo”; y dice la 
nota que nos han remitido 
que la importancia del tema 
“hace presentir un animado 
debate con participación de

► Pues sí: como asistan al 
debate los treinta mil parados 
de la provincia, va a estar de 
lo más animado... y los insul-

► Para limpiar un poco 
ambiente, hablaremos alie 
de cosas buenas: los vecii 
de Villamalea que quier 
donar sangre pueden hace 
el día 13, en el consulioi 
médico.

► Nuestra felicitación a 
Asociación Protectora de A 
males y Plantas Ei Am 
Noé, que cumple cuatro ai 
y lo celebra el sábado con u 
misa en La Enseñanza al 
siete de la tarde, y despt 
una cena en el Florida. Toi 
los amantes de animales 
plantas pueden apuntarse á 
celebración llamando a I 
teléfonos 502935 ó 22(161

El consejero de Educa
ción y Cultura, Juan Sisinio 
Pérez Garzón, señaló ayer 
en la capital alcarreña que 
su departamento “no se ha 
planteado de momento el 
arreglo de los castillos 
derruidos de Castilla-La 
Mancha, salvo en los casos 
en los que la propiedad sea 
municipal”.

El titular de la Consejería 
de Educación y Cultura de 
la Junta de Comunidades, 
que asistió ayer en Guada
lajara a una comida con los 
representantes de los medios 
de comunicación, señaló que 
la mayor parte de los más 
de 200 castillos que hay en

vada -una gran mayoría en 
ruinas- y su arreglo corres
ponde a los propietarios de 
los mismos, “quienes ya 
cuentan para ello con un 
tipo de ayudas específicas”, 
puntualizó el consejero.

Patrimonio Histórico

Asimismo, Juan Sisinio 
Pérez Garzón indicó que los 
monumentos de este tipo 
que se arreglan se hace con 
el fin de ayudar a los Ayun
tamientos regionales a man
tener el Patrimonio Histó
rico que poseen.

“La Junta de Comunida
des tiene la obligación de 
conservar el patrimonio de

también los propietarios 
deben arreglar los de su pro
piedad”, agregó.

Por otra parte, Juan Sisi
nio Pérez Garzón quiso 
dejar constancia de su extra
ñeza ante las declaraciones 
del alcalde de Guadalajara 
José María Bris, en las que 
afirmaba que se había sen
tido “marginado” en el acto 
de la firma de un convenio 
para implantar varias carre

pero
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Comple. 13

Mas de 200 castillos.

016(1
Domingo, día 7
18-21-24-3I-3M

ras universitarias en 
capital.

En este sentido, el 
sejero de Educación y

esta

con- 
Cul-

tura señaló que se trataba 
de un “acto estrictamente 
académico”.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

* Sistema individualizado
* Tutorías
* Profesorado altamente cualificado para este tipo de oposiciones

'‘La mayor 
parte de los 
castillos que 
hay en la 
región son 
privados”

A TODOS LOS
Comenzamos la preparación

* FISCALES

Lunes, 8.......... 71188
Martes, 9........ 460M
Miércoles, 10.. 06531
Jueves, 4 ........ 72977
Viernes, 5 .....06908
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